
EMPLACAMENTOS DE VEltULOS - O Detran
já iniciou a renovação de licenças de veículos,
cuja placa tenha o final 5 (cinco).

Por outro lado, informa que aqueles que não

receberam, pelo Correio;.. as guies de recolhimento
da Taxa Rodoviária Única - TRU, poderão
procurá-las naquele érgão que recomenda, ainda,
aos interessados, revovarern suas licenças o mais
breve possível, evitando, assim, os congestiona
mentos de última hora, Lembra, também, que o

prazo para licenciamento destes ve iculos expira a
.

31 do corrente, fi ndo o qual, o usuário está
sujeito à multa.

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1 016.4 milibares. Temperatura média
24.10. máxima insolação 39.80. mínimo
16.70. (No Planalto média mínima 09.10.)

.

Curnülus Stratus, Cirrus, de claro a enc�
berto.: Nevoeiro noturno. Tempo: No Pla
nalto chuvas esparsas passando a bom No
litoral: Bom durante o dia, chuvas esparsas

.

e passageiras à noite. Previsão: A Seixas
Netto.

. �
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O Secretário da Fazenda informou

que o Governo está estudando
uma forma de captar recursos
da União para, sob a forma de

capital de risco, injetar nas
empresas catarinenses,

Bonato: Governo define política para Progiro. através do Procape (Pag.S],

Plano de
\ .

.

Carter

pode levar
a novo'

,

aumentõflo
'.

preço do

petróleo
O ministro do Petróleo do
Kuwait disse ontem que

o plano de contenção de energia
do presidente Jimmy Carter

poderá levar a um novo aumento
nos preços do petróleo (Pag.õ).

Conselho
do figueira

I

se reune

para,
analisar
campanha
do time

Em reunião programada
para quinta-feira,

o Conselho Deliberativo
do Figueirense vai

examinar campanha do
time (Página 8) -

Estado em

busca de

O Senador Marcos Freire disse
ontem em Florianópolis que
as circunstâncias atuais são
as mais propícias possíveis
à formação de uma

Constituinte, "à qual
haveremos de chegar" (P.3).

O endocrinologista Luiz Carlos

Espfndola acredita que o mal

que atacou os filhos de Edilberto
Bourdt seja a Síndrome da LMB.
O Funrural promete apoio para
que as crianças anormais de' Rio

Espíndola vai sábado ver as crianças anormais. Forquilhas sejam atendi� �P .16)

Freire diz que
momento é

Sucessor de Geisel· influi
na escolha de· governàdores

novos recursos
, .

propicio para
uma Constituintepara empresas

Marcos Freirevé a oposiçâo fortalecida.

O assessor de Imprensa da Presidência da República declarou ontem que o sucessor do Presidente Geisel'
será conhecido antes das eleições indiretas para senadores e governadores, acrescentando que o futuro Presidente,
juntamente com o atual, deverá participar da escolha, dentro da Arena, dos futuros governadores. Tal declaração.
não surpreendeu a ninguém no Congresso, a começar pelos próprios dirigentes e líderes arenistas, Ao contrário, a

incredibilidade ficou por conta do comentários feitos recentemente em S�o Paulo pelo assessor presidencial,
de que a lei seria cumprida, com as convenções indicando os candidatos às chefias dos Executivos estaduais (pag.2).

Urubici chora a morte de
seu líder: padre Espíndola

Trânsito 's� congestiona com

a Tenente Silveira fechada
A população de Urubici chorou ontem a morte de um

de seus maiores amigos, o padre José Espíndola,
que morreu domingo à noite. O vigário exercia
uma grande liderança sobre a comunidade que,

em peso, lhe rendeu as últimas homenagens (Pag.9).

O fechamento ao tráfego de parte da Tenente Silveira
ocasionou grande confusão no trânsito de ontem no

centro da Cidade, já que os veículos tinham, todos,
que se utilizar da Praça XV. A rua foi fechada para
que se processem obras de infra-estrutura (Pag.16) ..

'

Clínica
Slimming Center

é fechada,
em nome da

ética

AGRADECIMENTO
Maria Mercedes Ávila da Silva, seus filhos, genros, neta e demais

familiares, na impossibilidade de o fazer de forma individual, como
seria do seu desejo, vêm expressar' através deste meio o seu pro
fundo agradecimento a todos quantos lhe trouxeram conforto e

pesar, por ocasião do falecimento de seu esposo, pai, sogro e avô,
RENATO RAMOS DA SI LVA:Ao fazê-lo, assinalam sua gratidão pelo
desvelo dos médicos Drs. Mário W. Mussi, Sergio Francallaci, de
mais médicos e funcionários do Hospital Celso Ramos, pelas de
monstrações de solidariedade e apoio ao Governador Antônio Car
los Konder Reis,dos demais membros do Colegiado do Governo do
Estado e dos diretores e funcionários do BADESC, pelas homena
gens tributadas na Assembléia Legislativa de Santa Catarina e no \

Senado da Repúblita, pelo conforto espiritual da Reverendíssimo
Arcebispo Metropolitano D. Afonso Nihues e de maneira toda. espe
cial; o melhor reconhecimento à imensa legião de amigos que se
uniu à sua imensa dor pela perda irr.eparável desse seu ente que-
rido.

.

';:<\\'i

Quem ontem procurou a Slimmin;"C:enter encontrou-a fecha a.

A clínica de emagrecimento Médicos
Slimming Center teve vida curta

em Florianópolis: apenas três
meses. Ela ontem foi fechada, após

seu gerente ter entregue o cargo,
ao saber que o Conselho Regional

. de Medicina a' considerou
anti-ética. Durante o período

em que operou, a clínica atendeu
cerca de 100 pessoas, que se

submeteram a um

tratamento acelerado (Pag.16).

Médico vai a

Rio Forquilhas
•

ver as crianças
•

anormais

Prefeitura
ultima

•

o proleto
de aumento
salarial
para seus

servidores
A Prefeitura vai definir

ainda esta semana o percentual
de aumento salarial de seus

1.200 servidores, que não
será inferior ao que o Estado
vai dar em junho (Pag.16).

Criança
atropelada
espera

atendimento
'durante:

, .

varIas

horas
Um acidente ocorrido ontem à

tarde na Trindade deixou
.

feridas Zenir,Caetano e sua

filha Jane, de um ano e nove

eses. A menina esperou várias
horas para ser atendida (P.13).



2 - Política/Administração o ESTADO - 03,de maio de 191

J

Porto Alegre - "Parece-'
me estranha e inócua a de

claraçào dos dois partidos de
que deixam liberdade aos,

parlamentares de votar' se

gundo a sua consciência"'.',
disse ontem" a pr�PÓSi.t.o da

tramitação da em�lll�,a divor
cista o cardeal Dom Vicente

Scherer, advertindo a depu
tados e senadores que "nem

neste caso, e nem em quais
.quer outros, podem votar

contra a sua consciência",

SUCESSOR DE GEISEL ESCOLHE GOVERNADORES
l .

,

Com sua indicação antes de setembro, o futuro presi dehte participará da tarefa de escolher os novos gover nadares estaduais
Brasília - O sucessor

do Presidente Geisel
será conhecido antes

das eleições indiretas

para senadores e qover-:
nadores estaduais �

disse o coronel Toledo

caso, devendo participar
da coordenação da fase

politica do partido.
Os esclarecimentos

do porta-voz presiden
cial, de que o presidente,
da República e o seu su-

Camargo, assessor de cesso� deverão mesmo
Imprensa da Presidência .participar da tarefa de
da República: O futuro coordenar a escolha dos
presidente' deverá, jun- futuros governadores e

tamente com o atual, do senador, que serão
participar da escolha, eleitos pelo voto indi
dentro da Arena, dos fu- 'reto, não sur preende
turos governadores. Se- ram a ninguém no Con
gundo ainda o coronel gresso, a começar pelos
Camargo, o presidente' próprios dirigentes e lí
Geisel, como presidente deres da Arena.
de honra da Arena, não Ao contrário, a incre

poderia ficar omisso nó dibilidade ficou Dor

conta dos comentários
do CeI. Toledo Camargo,
há dias, em São Paulo,
de que a lei seria cum

prida, referindo-se ao

que estabelece a nova

legislação revolucioná
ria, atribuindo às con

venções arenistas a in

dicação dos candid�tos
a governador, vice

governador e senador.

belecida. Isto é óbvio.
Mas, mudadas as re

qras do jogo, o que tam
bém era esperado, ape
sar da atitude da Arena,
sempre negandO esta

possibilidade, e a do

MDB, recusando-se a

admitir a realidade dos

atos, ninguém tinha

mais dúvidas de que no

vamente o processo su-.

éessório estad ual seria
conduzido de Brasília

para os estados.
Esta é a regra da revo

tuçâo, que começou
com o Presidente Cas

·telo. Branco, quando al

,terou as normas diretas
.

"

que havia. confirmado
em 19'65. Sairam do Pa
lácio do Planalto os go
vernadores indiretos
.eleitos em 1966. Em
1970 o CeI. Manso Neto
realizou uma missão es

pecial aos Estados, de

pois seguida pelas via

gens do .entáo presi
dente da Arena, Sr. Ron
don Pacheco. Em 1974 o

senador Petrônio Por
teia realizou a sua mis
são e, ao, que tudo in

dica, não teve ninguém à
sua frente trilhando o

caminho.
Em 1966 o Marechal

Castelo escolheu ami-

gos pessoais" pratica
mente, para qovernar os
Estados. Em 1970 o Ge-

,

neral Medici, se não dei

xou de examinar os reia
tórios do Sr. Rondon

Pacheco, sempre guar
dados numa pasta preta,
tipo'.'OÓ7"; poucas vezes
decid iu-se por eles.

Exemplo concreto foi no

Paraná, onde o nome do

Sr. Haroldo Leon Peres
não figurava como o da

preferência do erníssá
rio presidencial.
Houve a preocupação

de indicar para os esta

dos governadores não
muito comprometidos

corna atividade polltica,
ou que fossem mais li

gados ao sistema revo

lucionário - ou assim
considerados.

Em todos os episó
dios, nos casos apura-

,dos, nos relatórios pre

parados, nas circuns

tâncias pesadas, a deci-'
são' coube ao Presidente

Geisel. A missão Portella
foi informativa, ainda

que houvesse a preoéu
pação de novamente

prestigiar 'a classe politi
camente afastada da su-

" '

cessão em 1970,
Em 1978 a Arena está

lutando, ,desde logo,

para que os indicados
sejam, do ramo, de vi�
vência política. Os par
lamentares arenistas

,

esperam que o processo
não seja tão fechado.
como o de 1970, nem tão
trabalhoso como em

1974. Sabem que o par
tido não agirá, livre:
mente, mas estão reivin-'
, ,

,

dicando um mínimo de,
autonomia. Ainda não se

sabe se haverá uma,

"missão F.rancelino"., .I

- Nà certa teremos
uma liberdade vigiada-__..
disse um dos provávels:
candidatos a governa-'
dor.

Em sua alocução semanal,
o cardeal advertiu que "os

eleitores católicos se lembra

rão, ou serào lembrados na

ocasião oportuna, de que em

, consciência não poderão dar
o voto a quem em matéria de

tanta importância, como à
constituição da família, não

correspondeu aos seus ape
Ias e aos seus profundos an

seios",

-Arenae MOS-afirmou

Dom Vicente Scherer - fica

rão mal colocados diante do

eleitorado e da opinião pú
blica, A Arena, porque se

proclama partido da revolu

ção, e esta se iniciou e�timu-
, lada pelos ,ardentes eflúvios

da oração de uma gigantesca
manifestação popular que,

nas ruas apinhadas de ho-

Se o palácio do Planalto

quisesse que seu partido
atuasse com autonomia
e não desejasse "coor

denar" as eleições de

governadores, a escolha
indireta não seria resta-

.
'

,

.

DIVÓRCIO
Dom Vicente Scherer diz que os

eleitores haverão de se lembrar, na hora oportuna, dos
que optarem pela tese divorcista, quer da Arena quer do MDB, que "ficarão mal

colocados diante da opinião pública"; dom Avelar Brandão diz que "o que tiver que acontecer

acontecerá, e cada um assumirá as consequências da sua posição". Foram
dois pronunciamentos separados da Igreja ontem, dentro

.

da ofensiva anti-di vorcista

'Sctierer/reívinciceçêo "genuinamente burguesa"

mens e mulheres de todas as

categorias sociais, nas ruas

de S;3.o Paulo, em março de

1964, levava nas, faixas e re

petia nas aclamações a le

genda: Deus e família,

o MOS, segundo o cardeal,
"ficará mal colocado porque
apoiaria uma reivindicação
genuinamente t;>urguesa, es
quecido de que seu fundador'
e patrono Getúlio Vargas,

Governador de Alagoas já

r

O CONGRESSO· SOB PRESSÃO E .ADVERTÊNCIA
o eleiu»: católico se lembrará

na ocasiâo:oportuna (D.Vicente)
, '

lançou Luiz Cavalcanti

candidato para o Senado
Maceió - O governador Divaldo Suruagy disse

ontem que seu candidato ao senado é o Sr. Luis
Cavalcante, que vai tentar a reeleição, pelo pleito,
direto. Deixou claro que somente não concorreria a

uma das duas vagas de senador porque não quer ser

problema, "mas a solução", garantindo, dessa

forma, sua já anunciada candidatura.à câmara fede
ral, tentando obter � vaga nova que surgiu para
aumento da bancada da ,Arena-AL. ,

Quanto ao candidato ao senado pelo pleito indi

reto, ele disse que há vários concorrentes, mas O
senador Arnon de Mello, que também tentaa reelei

ção, 'se antecipou a todos eles e ,já anunciou sua
candidatura. "Ninguém pode duvidar, no entanto,
da capacidade do senador Arnon. Ele foi eleito go�
vernador e deputado ao mesmo tempo, quando a lei

permitia isso, e já está no senado pela se�undavez':-
O governador afirmou que por questao d� grati

dão, deve apoiar o sr., Luis Cavalca!lte. "Todos,
sabem que foi o major Luis, quando era governador,
que me lançou na administração públlca. Eu tin,h.a
21 anos e já era secretário de Estado. Ele tambem
me iniciou na política e, quando veio me dizer que
seria candidato pelo pleito, direto sóme restou uma

coisa: dizer que o apoiava e que estaria com ele para
onde fosse".

apesar de agnós'ti,co, sempre
se recusou a introêuzir o di

vórcio quando podia fazê-lo

com uma 'srmotes penada_e
havia aparente conveniência

para isso, dada a situação de

pessoas a ele particular
mente ligadas", A população
católica, por isso"':" afirmou
Dom Vicente - "Ih.e será

sempre aqradecida". Para

Dom Vicente, "há outra ma

neira, de eficiência sempre

,j

comprovada, de prevenir e

sanar realmente as' crises

familiares", pela "prepara
ção cuidadosa, próxima e

remota, dos noivos que pre
tendem contrair ,�àtrimô-'
nio". Mas esse trabalho -

afirmou -fl� -:-:- :�é,'iPJ:0fu,�da
mente dificultado pelo cons

tante torpedeamento do,

povo com a maciça priori
dade favorável a superficiali
dadeeao abandpnode com

promissos que reclamam' se·
riedade e esforço, sobretudo
no campo da,moral e dos

,

bons 'costumes",
,I

Mas mesmo "neste arn

biente secularizado e per
mlsslvlsta, penetrado dos

miasmas do erotismo e da'

frivoli,dade", 'segundo Dom

Vicente Scherer, "há atitudes
e exemplos adrntráveís".
como <? do juiz de direito de

família Júlio César Para-
, guassu, do Rio de Janeiro. O

cardeal 'citou o Sr. Para·
,

guas�u em razão do seu tra

balho: "De dez casais que

pedem desquite, nove deles

conseguem areconciliaçáõ e

a desistência de ação de se

paração", E citou também a

conclusão, do magistrado,
para quem, nos países onde
existe o divórcio/ "o' povo
não é mais feliz",

Cada um assuma conseauéncias
,

'," J -

;00 sua posicào(DomAvellar)
.

\

"

\

Salvador - A cam

panha @I:ltidivorcistal
não é uma' guerra no

Sentido absoluto do
termo, mas a defesa de

princípios el')) razão de

P,Q·ê)ç.óes:. seculares
adotadas pela igreja,
acha o cardeal Avelar
Brandão,

.

que optou
por uma posição pas
toral de conscientiza
ção em termos de pas
seata ou procissão,
como vem ocorrendo
em outros 'Estados.

O arcebispo da Bahia
e Primaz do Brasil fez

, I
um apelo aos congres-
sistas para que sejam
capazes de {nterpretar
o sentimento e convie-

,ção da maioria dos
brasileiros, porque cer
tas pesquisas apressa
das e intencionalmente
dirigidas não chegam a

retratar a realidade,
mesmo sem querermos
ignorar as tendências
divorcistas de várias
camadas de nossa so'
ciedade.
- Verdade é que se

desconhece o pens�

·1

Brandão: não é guerra, mas defesa de princípios

mento definitivq e

amplo da população a

respeito do divórcio -
disse Dom Avelar
Brandão, 'que, entre
tanto, é contrªr!0 a um

plebiscito sobre o as

sunto, porque "o ple
biscito cria sempre um

clima emocional não
favorável a uma to
mada de posição cons

ciente. Mas, o que tiver

Senador· Ingressa
para processar. um

, \

na justiça
deputado

Btesilie s-: O senador cação, atribuiu o rom-

José Sarney (Arena-' pimento do' senador

, MA), ingressou ontem José Sarney com o go
no Supremo Tribunal vemador do Maranhão"
Federal com, uma Nunes Freire, a "inte-

queixa-crime contra o resses econômicos con

deputado Epítácio Ca- trariados, prfnc ipal
feteira (MDB,-MA.), por mente no que concerne

ter se sentido calu- a aquisição' ilegal de

niado, injuriado e di-' terras públicas", afir-
';'faniado com a entre- mando depois que "há

,

I' .vista concedida pelo' muita terra por trás de

d�p:utado a um jo�nal tudo isso" .•
de Brasília, do dia 30 de O relator que for sor

janeiro deste ano. Sar- teado para essa

néy disse que essa en- .queixa-crime notificará

trevista, "sem exceção o deputado Epítácio
.de uma só frase consti- Cafeteira para se expli
tui bmtql 'agre'ssão", a caro Se o Supremo Tri

sua honra. buna.} Federal conside-
rar satisfatória a expli-
_,

I ,

caçaÇ>, o processo sera

arquivado e o senador
O deputado Epitácio

Cafeteira, nessa pub'li-

José Sarney não' terá

oportunidade de pro
cessar ,o deputado, Mas
se ocorrer o contrário,
isto é, se o STF consi
derar insatisfatória a

explicação, o senador,
'em seguida, poderá

, ,

processar o deputado,
pelo mesmo STF.

A procuradoria Geral
da República, dando

pa.recer na queixa
crime que o ex

governador do Rio
Grande do Sul e atual
diretor do Bancó do

Brasil, Perachi Barce

los,.-move contra o de

putado Odacir Klein

(MDB-RS),
manifestou-se pelo se� 'veis".

arquivamento, enten

dendo que "operou-se
a decadência do di

reito" de queixa, que é
de três meses.

Perachi Barcelos está

.processando o depu
tado Odacir porque

este' deu 'uma entre

vista, afirmando que
durante à administra

ção do ofendido "ocor
reram fatos como o da

compra da fazenda'
Santa Rita, que causa-.

rammal estar no seio da

população, devido a

imoralidade da trÇlnsa- "

ção" e ainda qu'e a 'opo
sição, nesse perí()do
ádministrativo, "sofreu
perseguições inominá-

Almeida Machado vai a

que acontecer, acon

tecerá, e cada um as

sumirá as consequên
cias da sua posição".

O cardeal ressaltou
não estar desvalori
zando outros cami
nhos de atuação esco
lhidos por outras auto
ridades re.iigiosas em

relação a campanha
antidlvorcista, mas na

Bahia preferiu-se, o

"

caminho da conscien
tização das farnílias e

iluminação 'dós cora

ções, porque isso é o

que realmente mais.

'bimP,R�fra�,,, , ,ç:�,�aI1JQ�,,,,
,t.9�,Qs�",l.jnidq� "em d�-,
tesada estabilidade da.

família, mas preferimos
uma, posição pastoral
menos agressiva uma

vez que cada qual é
livre para escolher",
Ao comentar a apre
'ensão da igreja com a

possibilidade da

instituição do divórcio
no Brasil, disse Dom
Avelar Brandão que;
"pessoalmente, tenho
muita pena dos lares
desajustados, de famí
lias separadas pelo
desquite, que também
não é a solução. É pre
ciso saber que a igreja
deseja a família bem �n

.teqrada na oração e no

trabalho, com capaci
dade de diálogo e espí
rito de sacrifíçio para
superar as crises e com

uma predisposição
para criar un\ mundo
de aleq ria e paz:'.

comissão de saúde da

Câmara proferir palestra
Brasília - O ministro Almeida Machado compa

recerá 4a feira, na comissão de Saúde da Câmara
dos Deputados disposto a abordar, segundo inter
mau, qualquer assunto que lhe seja proposto. Entre
tanto: os deputados desejam saber sua opinião es

pecificamente sobre a leqalizaçào do aborto e co

nhecer detalhes do projeto de governo para instalar
o planeiarnento familiar no país.

'

O ministro inauqurará um ciclo de palestras sobre
"A saúde no Brasil", do qual deverão participar,
depois, os presidentes da Federação Brasileira de
Hospitais, de algumas associaçóes médicas e de
sindicatos trabalhistas. Possivelmente o ministro
Nascimento e Silva também irá a comissão, mas.só
quando a presidência da República enviar ao con

gresso o anteprojeto da 'lei que cria o Instituto Na
cional de Assistência Médica-da Previdência Social
(INAMPS). .

I :.

Devido a essa imposição, o tema será abordado 4a
'

feira pelo ministro Almeida Machada, informou o

presidente da comissão de Saúde, deputado Jaison
Barreto (MDB-SC), que não obteve, a anuência de
Nascimento e Silva para comparecer a Câmara, em
bora o ministro ne,gue terisido çonviOado.

, } I
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Deputado apela -em favor
de .presos políticos

que fazem greve de fome
"Com a alma compungida" preocupado mesmo, é que

venho a 'este plenário, lançar um SOS tão usado pelos
navios afundados em alto mar. É um 5.0.5 .. em favor de

três seres humános que completam hoje 14 dias de greve
de fome". Com estas palavras, o deputado Murilo Canto,
do MOS" iniciou ontem rápido pronunciamento (na As

sembléia apelando para que os responsáveis "salvem ,a
vida de três presos políticos em Santa Catari na".

"Existem momentos em que não sabemos o destino

que devemos dar a nossa alma", continuou o deputado,
"se devemos nos acomodar esquecendo o que há em

torno de .nós ou -se devemos tomar uma atitude. Nós

somos forçados a dizer e repetir que são três seres huma
nos que estão hoje completando 14 dias de fome, como

.

última forma para chamar a atenção das autoridades.

Somos forçados a levar avante a notícia para que ela

,chegue lá, junto aos responsáveis pela vida detrês seres
humanos".
Afirmando que sabia das responsabilidades e dos ris

cos que poderia correr, o deputado completou: "mas não
posso calar mais quando três 'lidas estão por um fio - e

aqui tão perto de nós. O que não pode acontecer é este
referiu-se ao Ato Institucional nO 5, Parlamento ficar insensível quando a vida de três seres
considerando-o "instrumento arbitrário que humanos estão a se esvair". O orador foi aparteado pelos
consagra o poder ditatorial" e que consagra deputados Waldir Suzzato, Cacildo Maldanes e Delfim
princípios inadmissíveis em um regime demo-
crático,

Peixoto.
, "É de se levantar a voz para que se tomem providên-"São válidos os instrumentos democráticos

de defesa do Estado", disse, mas "não pode-
cias" disse o deputado Suzzato em seu aparte, "do con-

'� "Estou convicto de que chegaremos a uma mos admitir o AI-5 na Constituição, porque
trário este drama terminará dentro de poucas horas".

Assembléia Constituinte", enfa�iz.ou o senador além de ter sido outorgado, representa o arbí- O deputado Martinho Ghizo (Arena), esteve ontem em

pernambucano, sustentando que sue convie- trio e significa o venenomortal da democracia, contato com membros da bancada federal càtárinense,

çào tem fundamento na história, porque "a his- portanto deve ser repudiado". com o objetivo de conseguir algu,ma manifestação das'

tória brasileira demonstra claramente que PRORROGAÇÃO. autoridades sobre a situação dos presos políticos em
quando os militares intervieram no processo O senador Marcos Freire manifestou-se con-.

I

greve de fome. No MOS há uma comissão constituída

político, retornaram a normalidade democrá- trário, em tese, a prorrogação de mandatos dos pelos deputados Francisco Kuster, Miraei Deretti e Lauro
tica, através da Constituinte e agora vivemos a atuais membros dos diretórios, mas admitiu a André da Silva que está orçarilzando na bancada uma

expectativa de que os revolucionários de 1964' possibilidade de um estudo no sentido de pror- visita aos prisioneiros, na próxima quarta-feira, com obje-
, sigah, a tradição democrática brasileira". roçar o mandato apenas dos atuais, membros tivo de fazê-los mudar de idéia e voltar a ingerir alimentos ..

"Um dia chegaremos à democracia", prog- dos diretórios municipais. Segundo ele, o GREVE CONTINUA
nosticou o senador, assinalando também que prazo para a renovação dos diretórios munici- A greve de fome dos três presos políticos, Àlécio Ver-
no processo revolucionário brasileiro pode- pais já é exíguo em consequência dacrise polí- zola, HobertoColoqni e Marcos Cardoso Filho, entra hoje
mos assinalar avanços e recuos, entretanto tica que praticamente impediu que os traba- em seu' 150 dia. No domingo, segundo informações de
"prefiro consideràr os últimos acontecimentos Ih f

.
' , .

d t M
.

os assem micra os an es. esmo assim, em familiares, eles teriam aceitado 'comer uma canja. Mas
políticos como um recrudescimento do pro- princípio, ele é contrário a qualquer prorroga- não há confirmação de que os três tenham encerrado a
cesso, mas qué não será definitivo". Susten- ção especialmente em relação aos diretó rios '

, .'
greve de tome, uma vez que os objetivos dela, ainda se-

teu, a seguir, que "outros regimes fomes tenta- regionais e diretório nacional.
gundo familiares e amigos, "agilizar os processos e pedir

ram se perpetuar no tempo, mas não consequi- "Na renovação dos diretórios regionais e na-
,

rarn", acrescentando que na realidade "há cer- cional a arregimentação é mais fácil", ponde-
a definição da data do julgamento", não foram atingidos.

did f Até ontem a tarde as autoridades não haviam se manifes-
tas me I as de orça que são demonstrações rçu, o que não acontece com os municipais e

claras de fraqueza e as retormasecntidás no por isso mesmo, neste caso, deve-se ponderar tado a respeito das reivindicações dos prisioneiros, que
pacote são exemplos dessa franqueza", quanto ao aspecto da viabilidade prática na, ainda se encontram no Hospital da Polícia Militar, em

Mais adiante ele voltou a defender a Consti- renovação ou não dos municipais,' Florianópolis,
,.,

i�irÍt:; a qual, na sua opinião poderá�r�prel)en:, .�"riné!.1 ele conclajnou a todos os.opo�iclg, QUANTO TEMPO?
!.

c'" 1.1 �<': : ".

tar "um grandeacordo nacional, capaz de con- nl'S-tas, no sentido de "lutar com todas as forças Segundo espiilb'i�li'sfàs em nutfiçâo',"'ó�tlomerfil'Precisâ�
ciliar todas as correntes de pensamento, unir, para que a exceção seja superada, na busca do ingerir, diariamente (urnhomern médio, de 70kg e 1,66m)
vencidos e vencedores, civis e militares", estado de direito", Para isso, segundo obser- 2.800 calorias, 70 a 120 g de proteínas, 350g de açúcares,
"A Constituinte deve ser escolhida -Ilvre- vou, é necessário que todos os oposicionistas 100g de gorduras, 2 a 3 litros de água (sob diversas for-

mentepelo palio, sem leis "Falcão", porque só "se empenham através de novos caminhos mas) e sais minerais e.vitarninas. E isso em pelo menos'

nessas condições poderá ser plenamente re- para atender o anseio nacional de democracia três refeições. Ouando há uma diminuição dessa alimen-
presentativa", disse. Acrescentou que o seu e para conscientizar aqueles que ainda estão taçào; começa uma desnutrição simples que pode evoluir
'partido "lutará em todas as frentes para essa alheios a esse trabalho", até seu estado mais grave que é a caquexia. Isto porque o

orqanisrno, quando não recebe alimentos externos, co
meça a consumir suas reservas: retira proteínàs dos mús
culos, gorduras do tecido celular que existe sob a pele e

açúcares de reservas no fígado e nos músculos (mas açú
cares só há para um dia).
Em períodos longos de tempo sem comida, o orga

nismo começa a consumir os músculos, literalmente, até
restar apenas a pele e o osso, no estado chamado caque
xia, quando então não há mais chances - ou muito raras

- de recuperação. O fenômeno de digestão dos próprios
músculos se chama de autofagia, isto é, o consumo de si

mesmo.

Embora cada caso seja diferente do outro, desde que a

pessoa receba água e sucos de frutas, pode sobreviver

cerca de 80 dias. Em todo caso, para haver condições de
recuperação, um [ejurrrnào deve durar mais de 25, 30dias.
Isto no caso de um homem médio que antes de deixar de

comer estivesse em bom estado de nutrição' e saúde.

'Depois de alguns dias, quanto o organismo já tenha con

sumido sua própria proteína, o soro não trará nenhum

benefício, porque não será mais assimilado .

O senador Marcos Freire declarou ontem

nesta Capital que nunca as circunstâncias, nos
últimos 13 anos, foram. tão propícias para a

formação de uma Assembléia Constituinte,
com a finalidade de lutar pelo estado de direito,
através de nova Constituição. Acrescentou que
"há uma consciência generalizada em todo o

país de que é necessário superar a atual crise

política brasileira e atingir a verdadeira recons

titucionalização do Brasil", Mais adiante ele

observou que, "embora tenha sofrido um

grande revés eleitoral, politicamente o MDB

saiu fortalecido nos últimos episódios políti-
� cós", Para ele, nunca houve, desde o início da

,

revolução, uma oposição tão grande no Brasil,

"da qual o' MDB representa apenas um seg

mento",
O senador' pernambucano Marcos Freire es

teve em Joinville no último domingo, onde pro
feriu palestra aos estudantes, defendendo a

formação de uma Assembléia Constltuinte,
"com o objetivo de dar ao país nova Carta

I'

Constitucional". Com o mesmo 'objetivo, ele

proferiu palestra a estudantes de direito, na

noite de ontem em São.Paulo. Hoje ele se en

contra em Brasília, onde profere palestras para
estudantes da Universidade Nacional de Bras]
lia, também sobre a Constltuinte. Segundo ele,
éssa pregação que vem fazendo já faz parte do

§rande programa de conscientização nacional

�o MDB, "contra o estado de exceção e em

defesa do estado de direito, mesmo porque há

um anseio nacional, no momento, de clamar

çom veemência pela democracia, disposição
que nunca houve antes no país",

Freire: Luta pelo estado de direito

I

conquista, porque já chegou o momento pro
pício".
Depois de afirmar que os revolucionários

"dizem da sua intenção democrática, mas não

pratiearn a 'democracia", Marcos Freire
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Fucabem firm'a 20 convênios,
.

• A •

para asslstencla ao.menor
Ação Social Paroquial de Capoeiras, Ação
Social de Barreiros, Ação Social Salto do Ma

roim, São José, Ação Social Paroquial de Pa

lhoça; Irmandade Nossa Senhora das Graças,
Lages, Creche Domingos Bianchini, Lages,
Centro de Educação-e Formação de Mão
de-Obra André Luiz, também de Lages, Casa
da Esperança, Laguna, Sociedade Patronatb

Anjo da Guarda, Catanduvas, Sociedade Ba
tista, Joinville, Lar da Menina, de Tubarão,
Bairro da Juventude, Criciúma, Pia União de
Santo Antônio, Canoinhas, Associação Espí
rita Lar de Jesus, também de Canoinhas, Lar
,do Bom Samaritano, Associação de Promo
ção Assistencial e Clube das Mães, todos de
Xanxerê.

A Fucabem e várias entidades de assistên
cia ao menor em Santa Catarina, celebraram
ontem 20 convênios de cooperação técnico e

financeira no valor global de Cr$ 1,378.968,00
para atendimento de 2.492 menores da Capi
tal ede mais 12 municípios catarlnenses.

A assinatura dos convênios foi reallzada'ha
tarde de ontem, no Palácio dos Despachos,
sob a presidência do vice-governador Marcos.
Henrique Buechle. Os recursos provenientes
dos 20 convênios serão destinados as seguin
tes entidades mantenedoras de menores: Ir
mandade do Divino Espírito Santo, de Floria
nópolis, Educandário Santa Catarina, São
José, Sociedade Espirita de Hecuperaçáo,
Trabalho e Educação - Serte, Florianópolls.

AVISO

�DO JARDIM ATLÂNTICO
A COTA PRÉ�FIXADA

.
Aniversário

da Erusc

visto na AL

PARA A ATUAL VENDA DE

LOTES, SERÁ. ENCERRAD�
NO DIA 3 10 DO CORRENTE,

JÁ COM AUMENTO

,

,'CANDIDATOS AO,CONCURSO DA
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL f

Apostilas completas à venda na Rua AnitaGaribaldi, 19 -

.

11°' andar - Centro, Preço Cr$ 200,00
FININVEST S. A •

CRÉDITO, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTqS
Ao registrar na Assembléia o

aniversário da ERUSC (Com
panhia de Eletrificaçáo Rural)
ocorrido no último dia 28, o

deputado "Antonio Pichetti
disse que "embora aquela em
presa possa apresentar algu
mas falhas e algurisatrasos na
turais, a ação que vem desen
volvendo em Santa Catarina é
altamente benéfica e patrió
tica", Ouis se referir o parla
mentar que "a eletrificação
rural é um dos maiores ele
mentos para fixar o homem do

�. campo em sua gleba".
� Falou ainda o deputado Pi-

chetti que "·faz algum tempo
que a sociedade brasileira dei
xou de ser eminentemente

agrícola", Acentuou que "é
comum o êxodo rural, o que
consequentemente tem' pro
vacada grandes aglomerados
humanos", citando como

,

exemplo São Paulo e Rio de
Janeiro como um dos maiores
aglomerados mundiais,
Sobre Santa Catarina disse o

orador que "embora tenhamos
, 197 municípios, na sua maioria
eles possuem menos de 50 mil
habitantes", Asseverou que "o
Governo estad ual preocupa-se

li em fornecer energia elétrica
� ao homem do campo cujo tra
,

balho tem sido benéfico atra-
vés da ação da ERUSC",

Comunicamos nosso novo endereço na
ilha, Centro Comercial AderbaJ Ramos da
Silva, Loja 14.
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Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUl

Subsidiaria da ELETROBRAS

SELEÇÃO PÚBLICA N° 04/77
ESTAGIÁRIOS

DE PREÇOS•
Estreito: Fulvio Aducci, 690
Ilha: Centro Comercial Aderbal Ramos da
Silva, Loja 14.
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Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiaria da ELETROBRAs

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA - ElETRO

SUL, faz saber pelo presente Edital, que fica convidada a

comparecer aoescrltórlo desta Empresa à Rua Trajano nO

33 - 6° Andar (Departamento de Pessoal) Florianópolis -

se, a sua empregada DULCICLÉIA CRAVO KALFELTZ, a
fim de prestar esclarecimentos sobre sua ausência ao tra

balho por mais de 30 (trinta) dias, ficando certo que decor
rido o prazo de 5 (cinco) dias desta publicação sua ausên
cia será considerada corno abandono de empreço na con

formidade do Artigo 482, dá Consolidação das Leis do
Trabalho,

1 -A ELETROSUL necessita contratar, em Florianópolis,
estagiários, alunos dos cursos de Engenharia Elétrica e

Mecânica e Técnico de Administração,
2 - Requisitos para a Inscrição:
- Estar cursando o antepenúltimo semestre letivo
- Não estar estagiando em outra empresa
- Ser aluno de Entidade de Ensino reconhecida pelo

Ministério da Educação e Cultura,
3 - Período de Inscrição:
- Dé 03 a 13 de maio de 1977,

Local: '

-:- Divisão de Recrutamento eSeleçào
Edifício Cruzeiro do Sul - Loja
Rua Esteves Junior, 8

4 - Exame Psicológico:
-: -e-r- Dia :17 de maio de 1·977

'Horário: 14:00 horas
Local: Centro Tecnológico da UFSC - Trindade
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oESTADO
DwlOf': J�MlltuI.lmCo.'1
Dwtor Comerei.:OI""" A"*,,, I) Scitll"dwd"

Editor Chejie:SI"'odtlCo.;.'R."OI
EdltOfYl: Luiz Hersnflue r..cridol_ SI,.1o Lopa'

COLUNA DO CASTElLO .1
Da .seleção dos'

governadores
Foi de um dos governadores que estiveram e� palá

cio depois da. reformas eleitorais que ouvimos a in

formação de que a intenção do Presidente seria com

pensar a frustração provocada pela .eliminação das

eleições diretas,mediante o reconhecimento do direito
das convenções partidárias de escolher o candidato a

governador entre duas oú três, opções liberadas pela
comunidade de segurança. Magra compensação sobre
tudo porque não elimina o principal efeito das refór
mas que foi impedir o acesso do MDB, a governanças
estaduais, salvo no Rio de Janeiro, evitar que se trans

formasse em portido majoritário no-Senado, Ela aten
deria apenas e mediocremente a Arena, que terá op

ções, mas opções passadas porum crivo não partidário
e que tem suas idiossincrasias, Muita gente,muito can
didato potencial poderá perder nessa prévia sigilosa,
A intenção do Presidente da República. se oerda-,

deira, poderá ser modificada pela "Evolução das Re-'

formas", idéia por ele admitida em Belo .Horizonte .

'Não se sabe que tipo de evolução estaria sob exame,

pois tanto pode ser uma evolução de tiporeooluciotui-»
rio como uma evolução de tipo institucional: O sistema

marcha de maneira imprevisível e é sempre arriscado

manifestar esperança na base da interpretação de um
vocábulo pela sua força semântica,

Por. enquanto temos que dar por assentadas as regras
doj�iH.:�felt�rÇll: p�:r(j. 1:f),7SJai isso o que () Presidente
da Repúbíi'ê'iI.;;qz�ki4:���(t";;l(jntanté de uma crise pro
vocada em abril p'el'iJ r�1orma do Poder Judiciário mas

que viria em julho, no recesso normal do Congresso,
quando se 'declarasse a inviabilidade de acordo tentado
nas negociações entre dirigentes politicos dos dóis par
tidos,

Quanto ao processo de escolha dos candidatos, a

intenção acima a";'otada poderá ser suprimida, pois há
de levar-se em conta não a situação de hoje nem o

quadFo polrtico aiualmentê armado. Os candidatos

eme?l,ij�ão-'�iiriimú�enio de transrçiúI tle poder'nó mai'i
alto escdlõi), O furud)' Presidente da Reptiblica que t_;á
deoerá estar praticamente escolhido reivindicará sem

, \

dúvida o direito de participar na escolha do» got(crT'!a-
dores que irão administrar os estados já sob a sua

tutela, A apresentação de opções às convenções da
Arena poderá gerar dualidades de influências e

transformar-se numa fonte de divergências .e não de '

unidade, a menos que o atual Chefe do Cocemo abrisse'
mão do seu poder de influir admitido que seu sucessor

assumisse desde logo essa responsabilidade, O Presi

dente Geisel, de [ormação autoritária, não parece in

clinado a renúncias e, tal como o' Presidente Castelo

Branco, exigirá obediência ao seu comando até () último
dia d� mandato. A transferência de poder processa-se
todavia automaticamente bastando a existência de dois

polos, um cadente, outro ascendente.
,

As especulações sobre o processo de seleção são

ainda prematuras, embora seja ineoitâoel que se po
nham as candidaturas, tantas quantas as correntes

dentro do partido, tantas quantos os aspirantes, ,como
será ineoitâoel que procurem os candidatos o acesso às

diversas fontes que possam tomar parle na seieção do

[çoorito. Esse trabalho já vem sendo feito. O Senador
Dinarte Mariz tomou a iniciativa de divulgar as decis
ões da convenção da Arena no Rio Grahde do Norte,
embora correndo ele o risco de surpresas como a evolu

ção a que aludiu o Presidente Ceisel-ou a imprevisibili
dade da comunidade de segurança. Em São Paulo, um
repórter (Sebastião Nery) identificou dezessete candi

daturas, e pesquisas de opinião são úsada:s comO' veí

culo de pressão ou de impressão. A diepiua acelera-se e .

corre paralela com a articulação mais alta em torno da

escolha do sucessor,
Ainda a respeito das opções, para a Arena essa libera

lidade poderá ser um presente degrego ".-O partido não

se móstramuito sensível à possibilidaç1e de decid?r por
,s'i mesmo emuito menos mediante eleiçôes. Oitenta por
cento daArena (deve haver uma percentagem,artíssima ,

também no MDB) almeja a prorrogação dos mandatos
,

parlamentares e dos mandatos dos dire·tórios. Os que

desempenham mandatos querem tudo menos eleiç(}es,
sempre problemáticas, sempre difíceis, sempre caras,

sempre incertas. Me.smo as chamadas lideranças au
tênticas não querem correr o risco de aferir essa auten
ticidade n08 prazo.ll marcadós por lei e preferem adiar,
adiar indefinidamente, na esperança de que alguém
resolva por ele:s os problemas. Assumir'a responsabili
dade de escolher: entre dois ou três candidat(�s o gover
nadbr seria correr.o risco de escolher errado, iúo é, de
escolher quem não seja exatamente o candidato.
Não há dúvida de que a Arena prefere que o Presie

dente da República escolha seus governadores. A de�

monstração de nrestígio para eles estará apenas. na.
,

inclusão dos seus nomes nas lísta.� que o Sr. Francelino
Pereira irá compor, Ou nem isso. Basta que, ele tenha o

privíÍégiy de ser ouvido e que ele possa dizerqôsjoriwh ,

que foi ouvido.
Com honrosas exceçôes, D estado de espírito mais

,visível é este.

Carlos Castello Branco

Hora de renovar
É sumamente infeliz a idéia da

prorrogação dos mandatos dos atuais

dirigentes partidários, que se consu

maria através da suspensão das con
venções marcadas para junho, julho e

agosto. Tão infeliz que é preferível
entendê-la como mera especulação
influenciada pela onda prorrogacio
'nista que, refletindo certo derrotismo
político, apoderou-se de alguns de
nossos homens públicos ultima
mente. Ao primeiro sinal das dificul
dades para renovação de mandatos', a
idéia sedutora que vem à mente é a da
prorrogação, que aparenta ter o con

dão da solucionática política --- exa

tamente porque debitar ao futuro as

adversidades presentes parece ser um
hábito arraigado do brasileiro, que os

políticos em especial não deixam de
assimilar.

.

Ora; prorrogar mandatos é burlar a

norma imperativa que manda que eles
sejam renovados a cada período de
terminado. Mas não é só isso; os efei
tos de uma determinação desse tipo
não se limitam à transgressâo formal
da léi e dos costumes. Todos sabem
que é nas convenções - assembléias
livres de associados políticos - que
os partidos vão buscar a seiva nova

para o elixir da renovação que tem im-'

portância vital em seu desenvolvi
mento orgânico; um partido tem suas'
células exatamente nos valores que o

integram nos vários níveis de ação, e
essas.células não fogem à regra, preci
sam estar em constante renovação.

Assim, a idéia da prorrogação dos
diretórios jáseria reprovável em gê
.nero, e bastaria esse argumento para

contrapor aos que a defendem, com
boas ou más intenções. Mas é preciso
ainda considerar que o cicIo dos atuais
dirigentes partidários nos municípios
e nos demais âmbitos esgotou-se com

a realidade das últimas eleições e par
ticularmente com as' recentes refor
mas - dois fatos aparentemente dis
tintos e distanciados, mas que exigem
das cúpulas partidárias um especial
esforço no sentido deimplementar as
bases e redefinir planos e estratégias.
Isso não é tarefa para diretórios que

ganham de bandeja mais alguns
meses de mandato. É algo mais alen
tado, para o ímpeto de novos figuran
tes, que só as convenções poderiam
por, em cena. A ,hora e de renovar.

Trata-se de um chavão surrado, mas
sempre atual.

Desquites
Sr. Diretor- São estas reportagens

que ensinam o leitor a conhecer sua
própria sociedade, Estou falando da
reportagem de domingo, neste jornal,
"Uma das causas mais comuns' do
desquite: baixa renda familiar".
Na reportagem, o Auxiliar de En

sino da .Faculdade de Direito, da
UFSC, Manoel Cordeiro, afirma que
uma das. causas mais .comuns dos pe
didos de desquite é a condição finari
ceira, que também é apontada por ele
como responsável por certos casamen
tos mal sucedidos.
"Existem muitos casais da socie

dade que não vivem b�m, mas a con

dição financeira faz com que a mulher
tenha certos 'luxos, mas, falta aquele
algo mais para.ser um casal unido".
Segundo o juristà, outra causa é o

desajuste social, em outras palavras, a
conhecida_disparidade. social e cultu
rar: "um dos cõnjuges alcança um

certo grau de desenvolvimento .após o ,

'casanlento e, por não ser seguido pela" '., .
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CARTAS
outra parte, geralmente a mulher,
forma-se uma barreira entre os dois,
dificultando inclusive o diálogo. A
falta de filhos também contribui para a

dissolução da sociedade conjugal".
O advogado conta que de 30 a 40 por

cento dos casos (desquites) instruídos
pelos estudantes são de-ação ordinária'
de desquite conjugal e letigioso.
No desquite conjugal ou amigável

as partes assinam a petição, regulam
os bens, a guarda dos filhos, alimen
tos, o nome que a mulher vai passar a
usar. As partes não alegam os-motivos.
No litigioso há uma ampla máquina
trabalhando; precisam testemunhas, é
um processo' complexo. Só pode ser

conseguido se for provado que um dos
cônjuges cometeu um dos motivos ci-
tados pelo Código Civil.

,

'

Florianópolis, Sr. Diretor, com um

pouco mais de 100 mil habitantes, já
possui problemas que merecem mais
atenção. Carlos Duarte Fontoura,
Florianópolis.

através da Semana de Dramaturgia.,

Os louvores também, sem esquecer, aos

professores, ministrantes que, com tanto
empenho, transmitiram tão preciosas in

formações sobre os grandes dramaturgos
da humanidade e suas obras célebres. A
eles também, os agradecimentos pela de
dicação e clareza com que ministraram as

palestras. ,

É de pessoas assim dispostas que preci
samos em nossa Universidade. Pessoas
como a professora Dilza Dutra, que tanto
se empenhou para a realização da Semana
de Dramaturgia. Pessoas também, como o

Sr. Diretor: - Bastante aplaudida a 'idéia p�ofessor Ferro, a Madame Lenard,\a pro
do Departamento de Língua Estrangeira fessora Doloris, o professor Jon'hn e outros
da UFSC. E especialmente, os aplausos, que c�laboraram, para o brilhantismo da
para a competente professora Dilza Délia promoção. •

Dutra, que coordenou os trabalhos 'da Se- E as provas da validade e importância da
mana de Dramaturgia. Uma promoção que Semana de Dramaturgia, também pude
merece realmente os melhores elogios e ,'!-am ser constatadas, na presençamaciça de
considerações. estudantes e até outros ptofessores, no au-

Felizmente ainda temos em nosso meio, ditório da Reitoria, a cada palestra que se

ou em camadas superiores a nós, mas que realizava. A'gora sim, parece que estamos

podemos atingi-Ias pessoas capacitadas e caminhando para o melhor, para o desen
com tal espírito de "fazer � bem". Nós, volvimento intelectual. É de promoçõe$
alunos; tivemos uma grande oportunidade desta natureza" que estamos carentes.
de. aumentarmos os nossp conhecimentos, Maria Bernadete L!>mbardi -,São José.

Semana de Dramaturgia

--_._------------_._--

Inicrrnacõo 'ge�at.
EM BRASÍLIA ,LIXO OISTRIBUIDO

O Governador Konder Reis Com o lixo amontoado na

passou o dia de ontem ui ti- carroceria imprópria, aberta
mando sua Clgenda para os ao relento, um caminhão da,
contatos com o Governo Fe- Comcap seguia alacremente
deral, à partir da audiência o seu trajeto, despejando suà
que lhe concede hoje às .carga pela estrada do Saco dos
17h30m o Presidente Geisel. Limões. Os veículos quese-
Hoje às 'n horas 6 Gover- guiam a inacreditável viatura

nador será recebido pelos Di- rodavam sobre o rastro,
retores do BancoCentral do imundo 'em que se transfor
Brasi], com quem trata dos 'mara a rua.

detalhes para o desembaraço Até que chegasse ao depô- !�

dos recursos que custeiam o sito do lixo terá transformado'
Plano Rodoviário do Estadó. 'as ruas J,10r onde passou num

'" • .. fétido tapete. ,

'

Na audiência com o Presi-: Recolher o lixo I(m ca-

dente, o Governador trata de minhões de carroceria aberta
três assuntos principais: a li- não chega bem a ser uma co

beração de recursos para o Ietá.
Plano Rodoviário, a implan
tação da Usina Siderúrgica e,
por fim, política, nessa or

dem.

.. . .
.

Trata-se, quando muito, de
uma redistribuição.
SEM OIREI'(OS
Os contribuintes têm, pe

rante certas concessionárias
SUCESSÃO NO BADESC de serviço público, apenas
O Governador Konder Reis -deveres e obrigações.

pretende dar rápida solução à Direitos, nenhum.
questão sucessória no Ba- Há dois meses um contri-
desc, cuja presidência está buinte que reside na' rua Frei
vaga desde o falecimento do Caneca telefona para a Casan
Sr. Renato Ramos da Silva. solicitando que a empresa
O nome pelo qual se incli- providencie o reparo de um

navam as preferências gover- vazamento existente na rede
namentais era o' do empresá- externa, bem defronte a, suario César Gomes, de amplo

, casa.
. '

tráfego tanto na área empre- Respondem-lhe que o ser-
sarial quanto na política. viço será feito sem falta,mas à
Como o Sr. César Gomes noite, pois ,a rua não pode ser

declinou do convite que lhe interditada ao trânsito du
foi formulado, a escolha de

rante o dia.
um novo nome ficou para esta .• • .•
semana, irnprorroguve l- O vazamento continua lá,
mente. incólume.
O assunto está agora sendo Passam-se noites, dias, me- ,

conduzido pelo presidente da
ses.

Codesc, Jorge Konder Bor
nhausen, que se inclina pelo
nome do ex-Secretário do
Oeste e também empresário
Plinio De Nez,

/

NIXON RIDES AGAIN
Nesta quinta-feira, às

21h3Om" o ex-Presidente Ri

charp Nixon reaparece num

vídeo de TV, o da BBC-I, de
Se aceitar o convite, é o Londres, falando pela pri

meira vez, desde agosto depresidente. 74, sobre as humilhações so-

fridas como' principal prota
gonista do escândalo Water-

SOLIDARIEDADE gate.
O drama da família Bourdt, Nesse dia, quase três anos

que trabalha na lavoura dia depois da renúnéia, a, BBC
após dia apenas. PIlTa alimen- leva ao ar a primeira -das en

tar quatro crianças atacadas trevistas gravadas .ern tape
por \lma rara 'e"irisa�íáYêl mo- pelo"r,�pó�t;r David Ifrost.· nlêstia .s: 'a'sfIUlf.,,,:f{é"de Lau '1'íIo's 'proxrmos quatro pro'"
rende Moón Btedl - sensibi- 'gramas da série, Nixon con

lizou o endocrinologista 'Luiz tará sua própria versão' do
Carlos Espíndola, quo se dis- caso Water;gate e repelirá as

pôs a prestar assistência mé- acusações de que instalou na

díca aos lavradores. Casa Branca um .Executivo
'0 diretor geral do Funru- onipotente, em detrimento

ral, Sr. Augusto Pareias, tarn- do Poder Legislativo.
'

bêrn mostrou-se interessado • .. •

em socorrer a família Bourdt: Como ele, explicará esse'
se for necessário, vai patroci- governo insolitamente forte
narointernamentohospitalar para o presidencialismo
das quatro crianças. norte-americano, ni·nguém

.
,... sabe,

É animador saber que nem Ã partir da historia das duas
sempre os bombeiros precí- invasões, a de Watergate e a

sam fazer às vezes de médi- do Camboja, O mundo inteiro
coso -prepara os óuvidos., .

... • ..

Classe e cidadania
Acentuada peculiaridade da fonnação social brasileira, nâo

há, nas' classes proletárias brasileiras o espirito de discrimina
'çáo que, em outros centros se define em surda hostilidade a

princípios de civismo caracteristicos dos laços de unidade na

cional, a que,\por vezes, se oponha o preconceito de classe.
O trabalhador assalariado é o cidadão sempre bem advertido

de seus deveres e direitos, comuns aliás a todos os membros da
comunidade nacional e integrado no mesmo sentido geral de
soberania do País, a cujo desenvolvimento se consagram esfor
ços e pensamentos.
Por isso, as comernoraçôesdoDia do Trabalho, no Brasil, não

têm geralmente como noutras plagas, o estrito significado de
'Um' pretexto a reivindicações extraordinár_ias, mas,
generalizando-se, envolvem em sentimentos de confraterniza
ção todos os setores e categorias sociais em unânime demons
tração de reconhecimento da consagração do trabalho, a ser-

viço do progresso nacional" I

É o que se confirma nos pronunciamentos especiais de sau

dação ao Trabalho, lançados.tno dia lOdo corrente, pelo Presi
dente Ernesto Geisel, em discurso pronunciado em 'Minas
Gerais, e na mensagem do Governador Antonio Carlos Konder
Reis, divulgada pela imprensa e pelo rádio.
Disciplinado sob as próprias convicções de civismo e fran

queando às solicitaçõespatrióticas a consciência plasmada no
entendimento dos deveres de,cidadania, o trabalha�or brasi
leiro dedica intencionalménte todo o seu esforço e foda a sua

inteligência ao ideal do progresso da Pátria, preservando-lhe a'
sobrevivência e a liberdade ele, autodeterminação.
Nem por outra razão tem realizado a conquista duma legis,la

ção previdencial que lhe reflete o prestigio, assegurando a

posição que desfruta entre as forças da opin'ião pública do País.
Amparado por leis que lhe exalçam a dignidade e integrado

na comunhão nacional pelo valor moral e objetivo que i'epre- ,

senta, o'trabalhador das cidades e dos campos brasileiros, _:_ li
cujo nível de dignidade cívica e mérito o Governador Konder
Reis na sua saudação, alçou e conceituou li mulher, também
como regente e,pre'servadora do lar e participante da obra do
aprimoramento social, - é o preconizador e defensor duma
sociedade solidificada em bases duma civilização impereCível.
No curso da evolução já feita no domínio da segurança ecp-.

nômica e espiritual do trabalhador e de sua família, a experiên- .

cia terá sugerido retificações e ampliações. que, .dia a dia, se
concretizam em mai.s amplas áreas de benefício e garantias.
sociais.
De sorte que maiores e mais belas perspectivas se divisam

sempre na existência do trabalhador naCional, cada vez mais
identificado com os ideais de tqdos quantos de.sejamos 'um'
Brasil indissoluvelmente unido e consciente de sua função de
vangtJarda no mundo civilizado. . .

Sem lutas, sem violências, sem intransigentes obstáculos, o
Brasil tem sido e será, ainda futurp a dentro, um ex'emplo de
elevado espírito de integraÇ'io sociàl, sem quebra das nonnas
de respeito a todas as liberdades democráticas, ainda que sob
exata compen'etração das responsabilidades de cada indivíduo
para com todos e de todos para com os interesses da coesão
nacional.

Gustavo Neves
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Bonato: a econolllia vai belll, lIIas o

Estado precisa de

"As autoridades fede
.rais não definiram as áreas
prioritárias de atuação do
Progíro, Entretanto, cabe
a nós canalizar os recur

sos, dentre àquelas empre-
.

sas enquadradas pelo
,montante de faturamento,
a fim de que os ramos

industriais, comerciais e

de serviços possam propi
ciar COm mais rapidez o

desenvolvimento do Esta
do", disse ontem o secre

tário I van Oreste Bonato,
da Fazenda, em entrevista
a O ESTADO.

Falando sobre a eco

nomia de Santa Catarina,
Bonato mostrou-se otímís-

não foram definidas as

áreas de atuação entre as

três entidades financeiras,
BESC, BADESC e BRDE.
"Entretanto, lembrou ele,
haverá troca contínua de
informações, a nível ge
rencial, entre os três ban
cos. Além 'disso, haverá
uma reunião semanal com
troca de informações e de

definição política, entre
os presidentes dessas insti

tuições de crédito, junta
mente com o presidente.
"da Codesc, Jorge Konder
Bornhausen, do superin

.

tendente do Procape, Jay
me Scherer e do Secretá
rio da Fazenda, que. é

"A economia do Estado ,,

presenta ótimo desempe
nho, em consequência dos
investimentos feitos pelo
BRDE, Badesc e pelo Besc,
com o' apoio do Procape."

ta, salientando que "a
economia do Estado está
apresentando um ótimo
desempenho, tendo �
vista os benefícios que
,trouxeram os investimen
tos feitos pelo BRDE,
BESC e, ultimamente,
também pelo BADESC,
sempre com o apoio do

Procape".
'

Quanto à crise no se

tor madeireiro, o secretá
rio Bonato disse "que este

í problema, no ÍIleu:ém��'!
. der, é conjuntural, envol
vendo concorrência no

mercado externo, a preço
mais baixo".
PROGIRO

Segundo o secretário
Ivan Bonato, até agora

também presíden te do
Conselho de Polftica Fi
nanceira (CPF).

O Secretário da Fazen
da revelou ainda que to
das as empresas comer

ciais, industriais e de ser

viços poderão utilizar-se
das vantagens do Progiro,
,"desde que estejam en

quadradas quanto ao fatu
ramento, como' pequenas
ou médias empresas".

'

:.L. t,. LIJP.��s�, 'll!t�.�?,l}�- ,
gwr nnançigmen o 10&,-'
camente será, beneficiada,
e os recursos injetados
irão suprir a deficiência
de capital de giro. Entre
tanto, no ponto de vista
do secretário, isto não irá
solucionar definitivamente

a escassez de capital, pois
o Progiro é um 'emprésti
mo a médio prazo, em

que as amortizações serão,
até certo ponto, rápidas.

Então, a solução para as

.empresas não só catari

nenses, como as de todo
o Brasil, principalmente as

pequenas e médias, no

que diz respeito a escassez

de 'Capital de giro, só será
possível através de capita
lização, 'ou seja, injeção
de recursos na forma de
partici pação acionária,
.modelo, aliás, preconizado
e adotado pelo Procape",

Depois de dizer que o

Iímite fixado, no que se

refere ao faturamento dis
cíplinando o' que é peque-
na ou média empresa, está
correto, "tanto assim
que segundo levantamen
tos, 90 por cento das
empresas catarinenses es

tão enquadradas pelo seu

faturamento anual, entre
as consideradas pequenas
e médias empresas", o

secretário catarinense in
formou que tal empréstí
mo beneficiará empresas
de todo o Estado, "princi
palmente tendo em vista a

lIIais recursos.

o secretário da Fazenda
.

cias do interior, para rece- Após falar do. ótimo
ber propostas para esse desempenho que a econo-

tipo de financiamento". 'mia estadual tem apresen-
Quanto ao montante' tado, Ivan Bonato ressal-

destinado a cada banco tou "que o Procape; des-
para poderem efetivar as de o início do Governo
operações do Progiro, o Antônio Carlos Konder
secretário revelou que o Reis tem procurado dar
Banco Regional do Extre- todo o apoio para o forta-
mo Sul (BRDE), ficou lecimento e desenvolvi-
com Cr$ 83 milhões,' o mento das empresas priva-
Banco de Desenvolvimen. das, de acordo com o
to do Estado de Santa plano de Governo".
Catarina (BADE�C) e o "Entretanto, acrescen-
Banco do Estado de Santa tou, sentimos que há uma
Catarina (BESC), ficaram grande falta de capital de
cada, um com a quantia giro, devido, logicamente,
de Cr$ 130 milhões, perf- às dificuldades conjuntu-
azendo assim um total de rais e que a solução, além

do apoio e do, esforço do
Governo Federal, seria ne

cessário uma capitalização
cada vez maior por parte
do Procape, Reconhece
mos também que os nos

sos recursos são escassos,
para amparar a todos que
procuram o apoio do Es
tado".

Segundo o Secretário
da Fazenda, o governador
Konder Reis está cons

ciente e preocupado_�m
esse problema, que é·J·tle
alto interesse para o Esta
do, "tanto que nos solici
tou um estudo que será

apresentado ao Conselho
de Desenvolvimento Eco- I

nõmico (CDE), que se

reunirá no próximo dia 9,

Fo ram destinados Cr $
milhões à Santa Catarina nara

desenvolver o Progiro. Todas
. .

as empresas poderão utilízar-se
das vantagens desse Programa.

grande popularidade do
BRDE e agora também do
BADESC. Além disso, a

proveitaremos a rede do
BESC, através das agên-

Cruzeiro foi
\

\ '

desvalorizado

Em entrevista concedida ontem a' O ESTADO, secretário da Fazenda Ivan Orestes Bonato mostrou-se otimista sobre os

resultados da economia catarinense, apesar das restrições conjunturais em nível nacional. Segundoele, o' BRDE" BADESC
'E BESC são os responsáveis pelo bom desempenho, suprindo as deficiências de', todos setores da' economia do Estado.

e dólar custará

Cr$ 13,70
fudices de abril ainda não foram divulgados,
mas as estimativas não indicam resultados muito
inferiores aos 4,2 por cento de março passado,
'o que deixaria a des valorização cambial cerca de
3 a 4 pontos inferior ao índice geral de preços.

Na íntegra, é o seguinte o comunicado
Gecarn 349, expedido ontem:

"Levamos ao conhecimento dos interessados
que, a partir de 03 de maio de 1977, a carteira
de câmbio do Banco do Brasil S.A. onerará' as
seguintes taxas: Cr $ 13,630 para compra e

Cr$ 13,700 para venda por dólar norte-ameri
cano ou seu equivalente em outras raôedas",

.

O Cruzeiro foi desvalorizado pela quinta vez

,
este 'ano, e a partir de hoje o dólar será vendido
a Cr$ 13 e 7 (J centavos.

t A taxa de compra passa de Cr$ 13 e 295
; centavos para Cr $ 13 e 630, numa desvaloriza
; ção de 2,52 por cento, decretada pela gerência
: de câmbio do Ban,:o Central. O reajusteanterior
datava de 4 de abril,

Acumulada, a desvalorização do cruzeiro em

, 1977 é de 11,039 por cento em quatro meses.
A taxa, portanto, continua bastante inferior a

: da inflação que, em somente três meses, de

: janeiro a março, foi de 11,05 por cento. Os
,

I
•
,

CFP autoriza financiamento
, .

ipara arroz 'estocado em 51105
, :

; A Comissão de Financiamento da
: Produção decidiu, mediante análiseyrévia,: fran'l.\lear a realização de operações de
: EGF '(com opção de venda) para.arroz em
casca depositado a granel exclusivamente
em silos, pertencentes a qualquer título a

agricultores, cooperativas rurais e benefi
cíadores. Até então estas operações eram

permitidas apenas para o produto estoca
do acondicionado em saca.

Segundo técnicos da CFP, a medida
. atende às necessidades de barateamento
dos custos de comercialização do produto,
aumentando à competitividade no merca
do internacional. Com esta decisão, afi
rmam os técnicos, a CFP procura estirnu- '

lar a utilização de silos para a armazena

gem de grãos,
Para a formalização do contrato de

EGF (com opção de venda) o produto
deverá ser classificado por Órgão oficial.
Deverá também ser estocado por classe
em cada célula da unidade armazenadora,
não se permitindo a misturà.

S6 serâ possível a operação, se o silo a
ser utilizado dispuser de equipamentos
necessários à transílagem do produto,
objetivando promover a aeração natural, 0
expurgo e 04o1i:os quesitos necessários à

d
· ,..

dsua perfeita êonservação, Em razão .do compra 'e ImovelS' usa os'alto grau de perecibifidade do arroz, os

pedidos de financiamento nesta modalida-
de serão, analisados c,aso a caso, de forma A Caixa Econômica Federal disporá de Cr$ 17 bilhões
a garantir condições Ideais de' granelização em lugar dos Cr$ 6 'bilhões 800 milhões iniciais - para
do produto" evitando possíveis perdas. financiar imóveis usados, com mais de dois anos de

A autonzação para o financiamento "habite-se,'logó que o Presidente da República assine o

estará condicionada ainda a um c«;>mpro- decreto que eleva de 10 para 25 por cento o percentual
nnsso formal do -mutuãrio, de, na hipótese, do saldo da Caderneta de Poupança, destinado aquele fim.
de transferência do arroz apenhado à 'A alteração do percentual foi revelada pelo General Geisel.
CFP, entregaro produto em condições de no discurso de lo. de maio.
armaazenagem convencional, devidãrnente A medida se refere apenas a Caixa Econômica Federal,
repesad� reclassificado, ensacado e empí- . permanecendo as demais instituições de crédito imobiliã
lhado. Cada contrato deverá ser prevra- rio dentro do limite anterior de 10 por cento sobre o

mente autorizado pela CFP, devendo os saldo da poupança. Cerca de 40 por cento dos recursos

interessados, para tanto, encaminhar suas destinados a aquisição de imóveis usados serão aplicados
propostas através das agências do Banco fora dos grandes centros urbanos - capitais e áreas
do Brasil SIA, detalhando as condições metropolitanas -, a fim de beneficiar também as cidades
técnicas do silo. do interior.

343

Cr$ 343 milhões que fo
ram destinados à Santa

Catarina.
ECONOMIA ESTADUAL

Governo aumenta de 7

para 12% o confisco

cambial sobre a soja
i'

Em reunião 'realizada ontem de manhã; entre o

presidente Geisel e os Mqústros da Fazenda, Mário
Henrique. Simonsen e da Agricultura, Alysson Paulinelli,
foi aprovada a elevação do confisco cambial sobre as

exportações de soja em grão, óleo, farelo e torta de soja
de 7 por cento para 12 por cento, à partir de ontem
mesmo.

'

A decisão foi divulgada pelo Banco Central somente
no final da tarde, através da resolução 426, que se refere
a "quota de contribuição "ad valorem" incidente sobre os

preços fob de exportação", e que altera determinação,
anterior, de número 421, em vigor desde 23 de março.

'

A resolução do Banco Central, de apenas sete linhas,
foi aprovada, de acordo com comunicado de sua

'Assessoria de Imprensa, em reunião do Conselho Monetá
rio Nacional. No item Il, a resolução 426 diz que a

elevação do confisco de 7 por cento para � 2 por cento
"se aplica aos embarques que vierem a processar-se ao

amparo de operações de câmbio celebradas a partir de 3
de maio de 1977, inclusive": .

Durante o. mês de abril, as elevações dos preços.
internacionais da soja e de seus derivados levaram os

analistas a previsão de um possível aumento do confisco..
Inquirido pelos 'repórteres diversas vezes, o Ministro
Simonsen limitou-se a uma mesma resposta: "aumento de
Confisco Cambial tem que ser decidido sob o mesmo

segredo do aumento do dólar".

CEF dispõe Cr$ 17

bilhões par.a financiar

às 8 hs, a fim de que
possamos buscar recursos,
junto as autoridades fede
rais, para injetarmos na

form� de capital de risco,
através do Procape, nas

empresas catarínenses",
No plano nacional, Bo

nato salientou "'que consi
derando a conjuntura a

tual brasileira, em que o

Governo Federal posicio
nou como metas prioritá
rias o equilíbrio da balan
ça comercial e o combate
à inflação, colocando por
assim dizer em segundo
plano a preocupação em

alcançar este ano grandes
índices percentuais, no

que diz respeito a econo

mia do País, é lógico que
o que poderíamos esperar
está acontecendo que é
um "desaquecimento" das
atividades econômicas".

. Segundo ele, alguns se

tores têm sentido com

maior intensidade essa po
lítica. mas Santa Catarina,
pela sua característica de
sua economia, em que
predomina a pequena 'e

média empresa, em ramos

o problema do setor madeireiro
sensibiliza as au toridades
estaduais, mas a crise é conjun
tural, envolvendo concorrência
de mercado externo e a natural
escassez de matérias ":"primas.

zão problemas, tais como Setor Madeireiro
desemprego e estagnação. Referindo-se a crise no

setor madeireiro Bonato
lembrou que este fato
tem sensibilizado as auto
ridades estaduais. Depois
de ter lembrado que no

seu ponto de vista a crise
é conjuntural, envolvendo
concorrência no mercado
externo, acrescentou ain
da· que "aliado a esses

problemas, existe a natu
ral escassez de matéria;
primas, isto é, devido ao

desaparecimento das nos

sas florestas".
Por esses motivos, res-' Ivan Bonato contou

saltou, "a consequência que esteve presente em

_----------------------_ Itajaf, com o governador
, Konder Reis, quando os

industriais madeireiros, a

través de um representan
te, apresentaram um do
cumento ao ministro Ân
gelo Calmcn de Sá (da
Indústria e Comércio), fa
zendo um apel? para que
as autoridades federais
dessem um incentivo, "de
maneira que continuassem
a ser um ramo rentável,
caso contrário, a situação
seria insustentável".

Os industriais ligados
....... --'-' """-' ao setor madeireiro, se-

._.

J " ',I
•

\ d,) 1\.' • I ,,\ •• ', gundo o secretãrio; ��n1-
t6�<1i!lJé,.que ,a,aq�cadaçlIo ," .bérn ,pç4yrão usufruir, \�Qs
doEstado está se compor- recursos do Progiro, se

tando de acordo com o estiverem enquadrados nas

previsto, como se fosse exigências concernentes
um ano normal e que ao faturamento, e por
como se não tivesse gran- conseguinte, considerados
'des dificuldades financei- como pequenas ou médias
ros do empresariado". empresas.

"S& a economia catari
nense não cresce como
crescia Gomo em 1973
por exemplo, disse Bona-

to, em compensação cres
ce sempre a passos firmes"
e longe de se pensar que
haja em nosso território
estagnação e muito menos

recessão de nossa econo-

mia".

A. economia catarinense nao

cresce como em 1973, mas em

compensação cresce sempre a

passos fumes e longe de se

pensar que haja em nosso ter
ritório estagnação' e muito me-:

nos recessão de nossa economia.

.bastante diversificados e,

também, porque pratica
mente todo o Estado se

desenvolve harmoniosa
mente, sem haver grandes
concentrações industriais
e congestionamentos, não
tem havido com essa ra-

Nossa primeira
agência no Pará

MARABÁ
Av; Antônio Maia, 1.069
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o preço do petróleo pode �ubir.
Motivo: o progra de carter.

Compreendam
a política de

Carter,pede
o assessor

Salburg Áustria - Um alto
funcionário do governo norte
-americMlo pediu que se com

preenda melhor as iniciativas
do presidente Jimmy Carter
para deter a corrida armamen
tista' e pediu a' todos os países
que se juntem a urn programa
para a busca de soluções mais
seguras para o problema,

Joseph S. Nye, sub-secretã
rio de Estado para assuntos de
segurança, ciência e tecnologia,
comentou que "não tratamos
de colocar freios no professoda ciência e da tecnologia' •

,,'

Acrescentou: "rnuito pelo
contrário, convidamos 'os
outros que colaboram conosco'
a somarem-se nos esforços para
configurar os trabalhos mais
avançados em tecnologia nu

clear, de tal modo que fique
refletido nosso propósito co
mum .• 'de combinar a energia
com a segurança",

Falando numa conferência
sobre "energia nuclear e seu
ciclo de combustível", na qual
2.000 cientistas e' funcionários
rui cerca de 60 países revisam o

estado da tecnologia' nuclear
num mundo que cada vez mais
requer maiores rentes de ener

gia e teme a proliferação das
armas nucleares, ele disse que
as inici ativas de Carter para
conter o rítmo de desenvolvi
mento de técnicas .perigosas
como a do plutônio "tem sido
em várias ocasiões mal interpre-
tradas't.:

'

Não excluiu a possibilidade
de que os Estados Unidos con

cordem eventualmente com

"algum tipo de recuperação"
de combustível, se for aperfei
çoado no futuro um modelo de:
reator reprodutor eficiente para
as nee'.ê�dades·" energéticas
mundíaís., Os reatores reprodu
tores produzem mais combustí
vel do que consomem.

Acrescentou que' o progra
ma nuclear de Carter, Mluncia-'
do mês passado, "não quis
emitir um Juízo antecipado so
bre se sera necessãda ou não
alguma forma de 'reprocessa
mento (de combustível) em

caso -de se adotar uma econo
mia de reatores reprodutores.
Antes disse' que temos a res

ponsabilidade de procurar alter
nativas que' satisfaçam nossas
nec e ssidades energéticas 'ao

mesmo tempo em que são'
reduzidos os riscos de seguran
ça".

A reunião, patrocinada pela
Agência Internacional de Ener
gia Atômica, foi aberta esta
manhã pelo presidente austría
co Rudolfo Kírschlaeger, Estão
participando das sessões, espe
cialístas do bloco soviético, do
terceiro mundo e da Europa
Ocidental. As delegações da
Alemanha Ocidental, França e

Japão manifestaram temores de
que os Estados Unidos "se
permitam o luxo de alimentar
escrúpulos nucleares às suas'
custas",

Kuwait - O plano de con

tenção de energia do presi
dente Jimmy Carter poderá
levar. a uma nova alta nos

preços do petr61eo, adver
tiu o ministro do Petróleo
do Kuwait, Abdul Muttaleb
Kazemí, que, ao mesmo

tempo, elo giou o presidente
venezuelano Cados Andres
Peres por seus esforços para

resolver a divergência exís- Isso tomaria economica
itente tia Opep i em relação. mente viável nossa inversão
aos preços do produto. no plano de contenção".

Na opinião do ministro, O plano de Carter custa-
o plano. "norte-americano, rá 1,5 dólares para cada
que "prevê um aumento da 'barril de 1� dólares vendi
reserva estratégica de petr6- do aos Estados Unidos, diz
leo em um bilhão de barrís, Kazemi, que não explicou
poderia requerer um como havia calculado esses

aumento anual de 10 por números. Deu a entender,
cento nos preços do óleo. no entanto, que todo o

I

país que vendesse petróleo
,

aos EUA com destino a tais
reservas perderia os aumen

tos futuros do combustível
- por vender aos preços
atuais, ao invés de realizar
a operação nos anos seguin-
tes.

Apesar disso, o ministro

elogiou o plano norte-ame

ricano, por ele qualificado
de "prudente, porque ga-

rantirá � necessidades pe
trolíferas �undiais durante
muito tempo". Quanto ao

presidente Andres Perez,
Kazemi diz que ele reúne
as condições índíspensáveís
para ser o mediador da

Organização de Países

Exportadores de Petróleo"
"por suas virtudes e sua

vinculação com a política

'energética internacional,
além de .ter praticamente a

mesma visão que os nor

te=americanos têm sobre o

assunto".
Referindo-se às gestões

do presidente venezuelano.
para "Conseguir a igualdade
de preços do petróleo ven

dido pela organização, o

,ministro disse que sim go-

. ',�

Denúncia: médicos ajudam a torturar às presos.
'Copenhague - Um grupo

de' médicos dinamarqueses
que trabalha para a organiza
ção anistia internacional de
clarou ontem que face aos

exames a que se submeteram

ex-presos políticos no Chile,
Uruguai e na Grécia, chega-se
à "conclusão deprimente" de

que em muitos países há

m�dicos tomando parte ativa
em sessões de tortura. O

grupo, formado em 1974, en
tregou o primeiro relatório
público das comprovações de
suá' "brigada móvel" em mis
sões na Grécia e Coréia do

Sul, bem como através do
relato de refugiados latino-a
mericanos radicados na Dina
marca e França.
"

. IA Anistia Internacional é
uma organização independen
te com sede 'em Londres e

que se dedica a lutar em

favor dos presos políticos em

todo o mundo. Num artigo
escrito para a revista da As

sociação "Médica Dinamarque
sa, o grupo diz que suas

, atividades não visaram apenas
a comprovar casos de tortura,
mas também desenvolver um

sistema de detecção de sinto

mas físicos e mentais deriva-

dos do uso de refinados mé
todos que não deixam sinais
visíveis imediatos.

O grupo organizou tam

bém uma "Comissão Episto
lar" cuios membros escrevem

sistematicamente para as au

toridades' médicas e a colegas
de �ários países, exortando-os
a assegurar um tratamento

humano para os presos políti
cos. "Sabe-se que alguns mé
dicos examinaram presos polí
ticos para determinar simples
mente quanta' tortura podiam
tolerar e ajudaram a desenvol-

ver novos métodos de tor

mento com o propósito de

não
.

deixar marcas detectá
veis", declarou o grupo dina

marquês.

lenos foram torturados com

descargas elétricas. Só em

dois Ca30S o tratamento dei

xou marcas visíveis no corpo,
mas 60 por cento deles ainda

apresentavam sintomas de

,pertubação mental, oito sema

nas depois das torturas.

- Os três uruguaios que
foram torturados - espanca-:
dos, queimados com cigarros,
submetidos a cargas elétriCas,'
privados de sono, desprovidos
de alimentação - sofriam de

amnésia parcial, não consegui-

am se concentrar, tinham de

pressões e sofriam de temo

res, três meses mais tarde,
quando a maior parte dos
sinais visíveis já tinha desapa
recido.

- 83 por cento dos gregos
foram submetidos a uma tor

tura que consistia em golpear
a planta dos pés com um

objeto duro, e a metade des

sas vítimas mostrava ainda

sintomas físicos, alguns muito

graves, anos depois de terem,
, sido torturados.

Governo americano não recua da campanha
reações hostis no momento quanto a nossa posição, talvez na '

União Soviética, no Brasil, ou em algum outro País, mas não
temos a intenção de renunciar a esse tema".

.

Carter disse que o povo norte-americano não aprovaria
nunca o envio de' tropas americanas para, combater na

, província de Shaba, no Zaire, mas que via com berieplácito a

ajuda dada por -outros países, como a França, o Marrocos e o

Egito. '

,
"Temos continuado a enviar ao Zaire ajuda e abastecimen-

tos, aviões C- 130, munições, combustível, equipamentos médi
cos, etc. Se os países europeus ou africanos, devido a seus
estreitos vínculos políticos ou históricos com o presidente
Mobutu Seko e seu governo, desejam intensificar sua ajuda, a

nós nos parece bem. Estãono seu direito. As, pois; confiamos
em que as fronteiras dos países africanos serão, respeitadas...
Não temos a intenção de intervir militarmente. a menos que
vejamos ameaçada diretamente nossa própria segurança".

Na Coréia do Sul, mui
tos médicos se negam a tratar

pacientes que consideram

"suspeitos politicamente" ou

tenham sido torturados.

O grupo disse que com

provou que o uso de drogas
em torturas mentais e físicas
em muitos países demonstra
va que houvera um assessora

mento de médicos. Contudo,'
admitiu que muitos deles, al
guns possivelmente membros
das Forças Armadas, talvez se

encontrassem face a um dile
ma.

Em relatórios específicos,
o grupo divulgou os resulta
dos dos exames, feitos em 32
chilenos asilados na Dinamar

ca, três uruguaios radicados
na França e 35 gregos liberta
dos cl!!_Jl!ÍsãCl em 1974. ne-.

terminou-se o seguinte em

cada caso:

Quase todos os 32 chi-

"Paris - O Presidente Jimmy Carter disse numa entrevista
publicada ontem nesta capital, que não tem intenção de recuar

em sua campanha a favor dos direitos humanos no mundo. A
entrevista foi concedida dia 25, na Casa Branca, aos correspon
'dentes dos jornais "The "Times" (Londres), "Le Monde"
(Paris), "Die Welt" (Hamburgo) e "La Stampa" (Turin), e

ontem saiu na seção "Europa" desses periódicos.
O, "Le Monde" publicou: "Sobre suas iniciativas para

promover os direitos humanos em nível mundial, Carter disse
que sua posição está de acordo com o caráter do .ppovo
morte-americano. Será permanente e seguida com a maior
delicadeza. Não podemos trocar a estrutura dos governos em

outros países. Não podemos insistir numa compatibilidade
completa dos sistemas de governos com o nosso, nem sequer
em seus princípios filosóficos fundamentais, Porém nos

reservamos o direito de falar' livremente e agressivamente
quando nos sentirmos preocupados. Ainda assim há certas

'SentençQ,da Grã�Bretanha dp aoCh�le
,

J!" -.
", ' �

"

,'� .:;: �
-

.. -

a sobera<'nia .sobre três ilhas aust-rais
AS' i1has"situa� no Canal Beagle,

,

no extremo austral, estavam
sendo disputadas pelos governos

, do Chile e da Argentina.
Santiago - O governo Segundo Carvajal, "per-

divulgou ontem a sentença tencem",U��p�blica do Chi
da Grã-Bretanha que outÓrJ.; l,e ,;iis ilhàl('Pirit.ql!,,;:,;Nova el

ga ao Chile a soberania de
'.

Le;mox', j�i1tá�ênie�êom, as
três ilhas austrais disputa- ilhotaS 'e r:oched08 imediata
das pela Argentina. A sen-' mente adjacentes a elas".
tença foi divulgada pelo Ao' mesmo" tempo, 'a: sen

chanceler Patrfcio Carvajal tença britânica fixa'um tra

çado por meio do canal,
que será a linha limítrofe
dos dois países; acrescen

tando que todas I
as ilhas,

ilhotas e! rochedos ao norte

dessa ilha pertencem à Ar

gentina, e as que estão ao,
sul, ao Chile.

'com explicações aos jorna
listas, num mapa, onde
mostrou a zona de litígio,
localizada no canal Beagle,
no extremo austral, e em

cuja desembocadura sul. es
tão as três ilhas, objeto da
controv e' rsia chile-argenti-'
na.

INDÚSTRIA CARBOQuíMICA
CATARINENSE S.A•• Ice
CGC nO 83.881.433/0001-20

Sociedade de Economia Mista
Vinculada ao Ministério das

Minase Energia

Florianópolis, SC, 27 de abril de 1977.

Danilo Augusto Ferreira Montenegro.
Presidente

No mapa anexo à sen-

O dilema, segundo o gru

po, é "negar-se a participar e

deixar que os torturadores
matem suas vítimas, ou aju
dar, ainda que com o.risco de
manter a vítima com vida

apenas para continuai sendo

torturada". "Confiamos em
que os médicos de todo o

mundo cheguem à conclusão

de que não podem, como

médicos que são, tomar parte
de maneira alguma em sessões

de tortura", diz o relatório
do grupo de profissionais di

namarqueses.

A chancelaria argentina
vai estudar a questão

e responder logo
Buenos Aires - A chancelaria argentina informou

ontem que está em estudo uma sentença britânica
favorável ao Chile com relação aos limites na zona do
canal de Beagle, e que dentro de alguns meses dará a

conhecer a posição do seu governo ante o resultado
da etbitteoem

O Ministério das Reteções Exteriores advertiu, ao
mesmo tempo, que embora seja tradicional a posição
da Argentina, de cumprir com seus compromissos
internacionais, mantém também o princípio de que
nenhum compromisso obriga o país a cumprir aquilo
que afete seus interesses vitais,

O laudo britânico foi divulgado ontem oficialmente, _

'embora a sentença tenha sido proferida há vários dias,
Foi pedido em virtude. do compromisso firmado em 22
de julho de 1971 pelos ,governos da Argentina e do
Chile, que submeteram à Coroa Britânica o problema
do canal de Beagle, no extremo austral do continente,
depois de fracassarem outras soluções tentadas a

partir de 1904,

Disse o chanceler que lia sentença emitida pela
Corte Arbitral Britânica e ratificada, pelo governo bri
tânico se acha atualmente em estudos no Ministéri_OJ
das Relações Exteriores da Argentina, e que dentro
em breve será divulgada a posição do governo ante o
resultado da arbitragem".

'

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunico aos Srs. Acionistas que a Assembléia,
Geral Extraordinária realizada em 30.03,77, conforme Ata

publicada no Diário Oficial do Estado de Santa Catarina de
26/04/77 deliberou o seguinte:

'

a) Aumentar o capital social da Empresa de Cr$
160.405.800,00 para Cr$103.500.000,00.

b) Em conseqüência do aumento de capital serão
emitidas 48.618.840 Ações Nominativas, no valor de Cr$
5,00 cada uma, sendo 36.464.130 Ações Ordinárias e

12.154.710 Ações Preferenciais as quais serão subscritas

pelos atuais acionistas na proporção��,da mesma'

espécie que possuírem. , .,,",
'

c) O prazo para o exercíoio do direito de preferência
será até 25/07177.'

'

d) O pagamento das ações a serem subscritas será

efetuado, integralmente, no ato de subscrição.
e) Os Srs. Acionistas ou seus representantes legais

serão atendidos nos locais, abaixo especificados, no horá-
rio comercial de 2a a 6a feira:

'

Em Florianópolis - SC à Avenida Rio Branco nO 158
Em Imbitu�a - SC à Rua Manoel Florentino Machado

nO 298 e no Rio de Janeiro RJ à Rua México nO.11 - Grupo
901,

g) Os Acionistas apresentarão os títulos de Ações
que possuem, Os procuradores exibirão os, respectivos' ,

instrumentos de mandato, os quais ficarão arquivados na

Empresa.

tença, se -vê que a linha britânica tem autado como

passa clararnente ,pelo nOT- -, juiz em diferentes litígios
te das três ilhas, deixando limítrofes surgidos entre o

também sob Soberania do Chile e a Argentina e que·
Chile a ilhota de Snipe, que "a última questão pendent
na. década de 50 provicou �

,

sobre interpretação do Tra
uma situação conflitiva en- tado de Limites de 1871
tre navios dos dois países. foi resolvida pela sentença
O chanceler Carvajal assina- agora divulgada".
lou que "o governo do Adiantou que em virtu-
,.Chile, de acordo coma tra- de do novo tratado, subs
dição jurídica da Repúbli- crito há 5 anos, atuará no

ca, e fiel a seu invariável futuro como juiz de possí
respeito aos tratados, decla-: veis diferenças a Corte In
ra que cumprirá fielmente temacional de Justiça de
o laudo". Haya, Acrescentou que o

Recordou que durante Chile expressava a coroa

mais de' 80 anos a coroa britânica "seu profundo re

'conhecimento pela valiosa
contribuição à paz entre

dois países irmãos" e que
"confia que o término des
ta diferença há de dar esta
bilidade às boas' relações
que existem entre 'as irmãs

Repúblicas da Argentina e

do Chile".

, 'ALUGA-SE
ED.HÉRCULES - Sala cl 47m2, carpetada. Cr$ 3.000,00.
MANSÃO DOMONTE LÍBANO - Apto. frente pi o mar cl
295m2,,3 quartos, dependência de empregada, garagem,
carpet. Cr$ 8.000,00.
AV. IVO SILVEIRA - Ampla loja térrea em edifício novo,

,ED. QES; BASTOS - Largo S. Sebastião, apto. cl telefone,
4 quartos (2 BWC privativo), dependência de empregada,
,garagem pi 2 carros, área de serviço, 1 quartq cl A.E. Cr$
7.000,00.. ,

'

AV. MAURO RAMOS - Casa pi clínica ou restaurante.
, ,

"VENDE-SE I'

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO ITAIATUBA - locali
zado na Praça N.S. de Fátima (Banco Bamerindus), com 3
quartos (1 suite), lavabo e BWC sociais, living cl sacada,
dependência de empregada, área de serviço, cozinha e]
azulejo até o teto. 'Cr$ 63.000,00 de entrada,'mais Cr$
'470.000,00 fino l!1 CEF. ,

CASA NA AGRONOMICA (PERTO DO PALÃCIO) - Casa
alto 'padrâo cf 3 quartos (1 suite), BWC social, living, co-

,

zinha cl armário, embutido, dependência de empregada, 2
garagens, centralgás, água quente, churrasqueira, lavan
deria, cisterna pi 10.000 litros. Cr$ 1.500.000,00 em condi-
ções a certar.

'

Â CENTRAIS El�TRICAS DE SANTA CATARINA S. A.
CELESC

CONCOÀAÊNCIA PÚBLICA N° 075/77

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA SIA
- CELESC, comunica que prorrogou o prazo de venci

me�to da Concorrência Públic� nO 075/77, para o dia 31 d.e
maio de 1.977, permanecendo Inalteradas todas as demais
condições do Edital, originalmente previstas.

,

As propostas que forem habilitadas pela Comissão
Técnica" especialmente constituída para esse fim, serão
abertas no dia 03 de junho de 1,977.

Florianópolis, 19 de abril de 1.977

Diretoria Administrativa

A proposta
do secretário

Waldhein
Guatemala - O Secretário

-Geral da ONU, Kurt Wal

dheim, defendep ontem um

acordo global entre l as nações
industrializadas e os países em

desenvolviinento para estabili
zar os preços das matérias Pr!
mas, aliviar a situação das díví- ,

das ex terio res e disserninar os

'conhecimentos tecnológicos.
"Há uma impressão generali

zada de que o diálogo norte-sul
está chegando a urna encruzi

lhada" disse Waldheim no di�
curso de abertura da décima-sé
tima reunião da comissão eco

nômica para a América Latina
(CEPAL), acentuando que
"atravessamos, sem dúvida, urn

dos mais críticos periódicos das

negociações que vêm se desen
volvendo desde 1973, quando a

balança de interesses no mundo
começou a trocar e suscitou

esperanças de uma nova ordem
mais adequada à situa�ão de
interdependência global'. Wal
dhéim disse também que II

dinâmica das negociações re

quer, a seu ver, que um primei·
ro conjunto de medidas filmá·
veis e equitativas seja logrado,.
ainda este _ano.

vemo aguarda um informe
detalhado de Perez sobre o

resultado das conversações
com dirigentes do Catar,
Arábia Saudita, Irá, Iraque
e Emirados Árabes Unidos,
Perez, após 13 dias de
visitas a esses países, viaja
hoje do Iraque para Viena,
onde está localizada a sede
da OPEP.

Zaire rompe
relações com

a Alemanha-

Oriental
Ki�h&lla '- O Zaire rompeu
relações diplomáticas com a

Alemanha Oriental e deu a seus

diplomatas 48 horas para dei
xar o País, ao mesmo. tempo
em que eram travados intensos
combates entre catangueses e as

torças combinadas do governo
e do Marrocos, a cerca de 30
quilômetros de Kasaji, Ainda
ontem, chegaram a Kinshasa 50
pilotos da Força Aérea egípcia,
para auxiliar no transporte de

equipamentos e, provavelmente,
'também para participar da luta.
Um oficial egípcio disse não

,estar seguro de que seus ho
mens participem da luta, mas

comentou que eles "estão capa
ci tados para pilotar os aviões
Mirage", O Zaire dispõe de
aproximadamente 10 jatos' su
persônicos Mirage, de fabrica
Ção francesa, mas s6 há cinco

pilotos nativos capazes de ma-

nejá-los.
.

Na TV, Nixon
tala sobre
o escândalo
Watergate.

Nova Iorque - Mil dias
depois de sua renúncia à presi
dência dos Estados Unidos, Ri
chard Milhous Nixon está nova

mente às voltas com a' opinião
pública, revivendo o escândalo
que motivou sua saída da Casa
Branca. Transcrições de fitas
magnéticas inéditas - em 'que
se demonstra a implicação do

ex-presidente no escândalo e

nos subornos muito antes deles
.

serem divulgados - apareceram
nas páginas dos principais diá
rios. Os relatos acrescentaram
somente pequenos detalhes ao

gigantesco escândalo Watergate,
Mas serviram para concentrar o
interesse público na primeira
entrevista jornalística que, o
político republicano concede,
para falar sobre o tema. A
entrevista, paga e conduzida
pessoalmente po; David Frost,
será apresentada hoje à: noite
em 145 estações de televisão de
todo o país. Nixon está cobran
do uns 600.000 dólares, além
de participação nos lucros por
venda de espaços publicitários.
A apresentação de hoje é a

primeira de uma série de qua
tro entrevistas, que serão trans
mitidas em semanas consecuti
vas.

'Greves e

éombates de
rua na

Espanha
Madri - Dois policiais fo

ram feridos ontem numa zona

industrial da capital espanhola,
quando desconhecidos dispara
ram contra eles de Um carro

em movimento. Na mesma zo

na, a polícia entrou em cho-

que, anteontem, com trabalha
dores que procuravam organizar
manifestações pelo dia do tra

balho, deixando um saldo de
20 feridos. Os mais recentes

epis ódios de violência ocor

reram em momentos em que os

sindicatos, recentemente legali
zados, denunciavam a repressão
policial. Vários milhares de me

talúrgicos se declararam em gre
ve na capital, em protesto con

tra a ação da polícia. Segundo
dirigentes sindicais, a repressão I

policial deixou dezenas de feri
dos e mais de 100 pessoas'
foram presas. Para o dirigente'
sindical comanísta Marcelino
Camacho, a atitude policial sig
nificou uma rendição do gover
no ante a pressão direitista,)
motivada pela recente legaliza
ção do PC. "Nossa preocupa
ção", concluiu ele, "nã:o é o

governo do prlmeiro-ministro
Adolfo Suarez, mas os frmquis
tas e os neo-franquistas".

J
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,CAMPEONATO ESTADUAL/INTERIOR

Joinville recebeu
,

No Marcílio, muito
. ",. ".

,

'mlsterlo com viagem
de Antônio Cêra•.

Haja! (Sucursal) .; Apesar da boa campanha nesta

primeira fase do campeonato, quando conseguiu a

classificação e o segundo lugar na chave B, o Marcílio
Dias ainda pretende contratar alguns reforços. Entré eles
estariam Carlos, da Portuguesa, e Bauer, do Palmeiras.

Antônio Cêra, diretor do Marcílio Dias, esteve em São
Paulo semana passada e voltou .ontem a Itajaí sem

divulgar os resultados dos contatos mantidos com os

clubes paulistas. Preferiu deixar �

para a reunião de
diretoria programada para hoje à noite no estádio Hercílio
Luz.

O técnico Sérgio Lopes, que após o jogo em Joinville
viajou a Curitiba para negócios particulares, avisou que
hoje recomeçarão os treinamen tos. "Agora começa a fase
mais difícil, pois o Marcílio Dias vai enfrentar melhores
adversários. Por isso vamos intensifibar os treinamentos

nestes dez dias de.paralisação";
Além de intensificar os treinos, Sérgio Lopes pretende

também observar seu time em alguns amistosos que estão

sendo programados pela diretoria;

Operário: jogadores Inter pode dispensar

Mekiniba por indisciplina4 milhões do FAS brigam e técnico

pede demissão
Lages (da Sucursal) - À . diretor Jaime Garbelotto suge-

véspera do jogo mais ímportan- riu apenas a aplicação de uma

te desta fase, justamente contra multa.
o time de melhor campanha no

, Ontem., o presidente Vival-
campeonato, a Chapecoense, o dino Atay de, que nso estava na

'Internacional está vivendo capí- cidade, recebeu um telegrama
tulos dramáticos da novela Mi- do jogador pedindo dinheiro
kimba, o melhor jogador -do para deixar com sua mãe hospí-
time que poderá ser afastado "talizada e para voltar a Lages.
por indisciplina.

' Certificado de que o jogador
Sem Mikimba, o In t er fica não abandonou o clube por um

mais fraco. fi: poderá sofrer motivo fútil, Atayde decidiu;
ainda uma outra deficiência "Míkimba é jogador do Interna
importante, caso Vanusa tenha cional, vamos nos, reunir para
realmente três cartões amarelos. decidir se multamos ou perdoa
A direção vai verificar a situa- mos", afastando, desta forma, a

ção de Vanusa junto i FCF e dispensa sugerida pelo více-pre
decidir o destino -de Mikirnba, sidente, Clóvis Guide, '

hoje à noite, internamente; En- Na' verdade, a direção do
.quanto,: isto, o técnico Setern- Internacional está preocupada
brino não pode escalar o time. com' a falta que Mikimba faz

O caso'Mikimba teve seu ao time. Domingo isto já foi
.primeiro capítulo na.sexta-feira sentido, contra o Guarany,
passada. O jogador foi a' sede quando 'a rnpía-can cha, o me

do clube pedir um vale, pois lhor setor do time, formada
precisava VIajar a Porto Alegre, com Birn, Vanusa 'e Mikimba
on de sua' mãe convalesce de esteve incompleta,
uma operação navisfcula, Não Ontem; os jogadores recebe
obtendo o dinheiro, sepundo a Iam uma (gratificação de 250
direção, Mikimba "foi aspero e cruzeiros pelo empate frente ao

desrespeitou os diretores e aca- Joaçaba e pela vitória contra o

hou viajando sem ordem para Guarany, Hoje, será pago o

Porto Alegre". rsalário de. março. Apesar deste
A partir dar, as opiniões se atraso no pagamento, oTnter

dividiram. O irritado Clóvis nacional está pretendendo a

Guide queria seu desligamento contratação de mais quatro jo
imediato do clube. "Ele ê um gadores, caso obtenha a class'ifl
'indisciplinado". Mais calmo, o cação.

implantação de novo siste
ma de Iluminação, O custo
total das obras foi orçado
em 15 milhões de cruzei
ros.

Joinville (Sucursal) - O
Joínvílle recebeu sábado,
das mãos do vice governa
dor, Marcos Henrique Bue
chIer, um cheque no valor
de quatro milfiões de c�
-zeíros, referente a primeira
parcela do auxílio de oito
milhões concedido pelo
Fundo de Assistência ao

Desenvolvimento Social.
Este dinheiro será em

pregado nas obras de am

Pliação e melhoramentos
ao estádio Ernesto
SchIemm Sobrinho, o que
possibilitará a partici'pação
ao .Joinvílle no próximo
campeonato brasileiro. O
estádio, que pertence ao

Caxias, está sendo total
mente remodelado, com a

eonstruçãc de um novo pa
vilhão social, instalação de
arquibancadas metálicas e

Para amanhã o Joinville
tem acertado um amistoso
contra o Colorado de Curi
tiba .e no próximo domingo
contra o Figueirense. �
possível que nos próximos
dias a direção do clube
confirme a contratação do
ponta de lança Adilton, da
Portuguesa de Desportos, e

que no ano passado Jogou
pelo São Paulo.

"

O zagueiro Rogério,
com fratura no pé direito,
será removido para o I Rio
de Janeiro, a fim de se

submeter a tratamento es

pecial nO departamento mé-
dico do Botafogo. :

,

Os jogadores do Operário estão brigando
por causa da mâ campanha do time.

Mafra (do Correspondente) - O estado de ânimo entre

os jogador.es do Operário, que há muito não vence, qu�e
proporcionou uma troca de socos entre vários deles, no
intervalo do jogo de sábado, contra o Juventus de Rio do

Sul, quando novamente o time' estava perdendo. Em

consequência, o técnico Leocãdio Consul, ontem, pediu
demissão do cargo, ,tomando-se o quinto treinador a

deixar o emprego neste campeonato.
Leocâdio, no entanto, alegou que o motivo de sua

decisão foi a sequência' de insucessos. "Ur.1 técnico não
deve continuar no cargo depois de várias derrotas". O
ex-treinador vai ficar em Mafra descansando até que surja
uma proposta de algum time interessado.

O novo treinador do Operário é Werner Weinchüdv,
"Tuto", que até então desempenhava' a função de

supervisor geral, cargo que passou para Hélio Costa. A

primeira medida de Tuto foi dar descanso ao time, até a

repescagem, dedicando-se apenas a aprimorar a 'forItÍa
físíca do elenco, que está um pouco debilitada.

Para enfrentar a repescagem, 'embora o entusiasmo dos

jogadores, o Operário vai encontrar dificuldades. Primeiro,
serão as despesas com as longas viagens pelo Estado.

Segundo, o s próprios jogadores, a maioria de amadores,
que- dificilmente poderão abandonar seus empregos segui.
damente.

No Palmei-ras,
prêmio especial
pela'liderança
e classificação.

Blumenau (Sucursal) - o empate frente ao Juventus de

Jaraguâ do Sul, no último domingo, além de garantir a primeira
pcsição na chave B, garantiu um bicho a mais aos atletas além dos
já conseguidos pelas vitórias frente ao Operário, Juventus de Rio
do Sul e empate com .o Jarsguâ, De início, o bicho estava
tabelado em Cr$ 500,00 por vitória, mas com excelente posição
do clube no campeonato, ele será aumentado (segundo informa
ram os dirigentes) e pago hoje.

O plantel apôs o jogo de domingo foi dispensado e hoje
retoma fazendo tísica pela manhã e recreativo à tarde. O único
'problema do técnico Lauro Búrigo, é o Caco, que foi expulso
domingo; e ,que consequentemente ficará fora da primeira partida
da semi-final. Isto preocupa bastante o treinador já que "ele é um

dos jogadores de maior utilidade para o Palmeiras e sua ausência
pode ter complicações para os demais". Cardosinho, já foi
escalado para a posição e estreará na próxima partida.

À exemplo de outros clubes,' o Palmeiras também está
procuran do adversários para amistosos; que, deverão ser realizados
nestes quinze dias que o clube ficará paralisado,

Lages vai protestar

jogo com Xanxereense

Lages (Sucursal) - A
diretoria do Lages vai pro
testar o jogo disputado do
mingo em Xanxerê, contra
a Xanxereense, alegando
que o adversário incluiu na

partida um número. de joga
dores amadores acima do
permitido por lei, e que
também o, goleiro Benissoni
não tinha condições legais
para estar em campo;

Esta movimentação, do
Lages tentando ganhar no

"tapetão O ponto perdido
no campo - empate de 1 a

1 com a Xanxereense - é
motivada pela possibilidade
de o clube ainda alcançar- a

segunda vaga da- chave C,

em disputa com Palmitos;
Internacional e Joaçaba.

Ao mesmo tempo os

dirigentes do Lages critica
ram bastante ontem Nilson
Fiuzza, presiden te da Liga
Serrana, e a Federação Ca
tarinense, que atrasaram de
mais' a regulamentação dos
jogadores Adair, João Batis
ta e, Sarará. "Por isso é, qu�
fomos obrigados a escalar o
goleiro reserva na ponta
esquerda contra a Xanxere
ense domingo", explica um

dirigente do Lages. "O
campeonato' vai terminar e

a Federação não regulariza
os jogadores que pre
cisamos".

Ferroviário não vence mas

pode ser' invicto dá fase
des de um bom resultado.

Desestimulado pela péssima
.campanha do time, o treinador
Adão Goulart só tem lamenta
ções a fazer depois da derrota
de domingo para o Renaux, em
Tubarão: '

- Treinamos a semana intei
ra com um time e na hora do
jogo s6 temos problemas. Não
sei o que vamos fazer contra o

Comerciário, pois Emir vai
cumprir suspensão automática e

Dico está machucado.

Tubarão (Sucursal) - A de
solação é total em Tubarão
pela campanha do Ferroviário
que, em todos os jogos disputa
dos até agora nesta fase de
classificação, não conseguiu ne-
nhuma vit6ria.' ,

'

,

E provavelmente vai encer

rar sua campanha nesta fase
sem ganhar, pois amanhã, à
tarde joga em Criciúrna, "'no
estádio Heriberto

'

Hulse, diante
do Comerciário, no clássico da
região,' com escassas possibilida-

.Bancos projetados
anatomicamente (conforto

real e não simples
aparência).

Estrutura diferenciada de
carroceria.

Capacidade do pona-
1/111Ia8:,.365, dm,r(m,UI�()
maisodo que, qualquer
outro carro da sua

categoria).
Motor transversal, 1.050 cc.,

55 CV (SAE). tração
dianteira.

Cr$50.44O,O�.Nenhum outroC8i 10 lhedá·
tudo ISSO poresse pre�.

Antes de investir o seu dinheiro
num automóvelparaa família, faça a

seguinte pergunta: qual dá mais?
O Fiat 147 está pronto para

justificar cada cruzeiro que você pagá
por ele. I

Senão, vejamos: trata-se de um
pacote de tecnologia por
Cr$ 50.440,00. E conforme você vai
abrindo, aparecem características que;
nenhum outro cano da sua categoria
tem.

Por exemplo, o Fiat 147 é o único
que dá pelo seu dinheiro uma
carroceria monobloco com estrutura
diferenciada: deforma na frente e na

traseira, mas fica firme nomiolo,
.garantindo amáxima proteção para
quem viaja nele . .E além disso, ele
incorpora os mais avançados itens de
segurança ativa e passiva.

A direção tem menor diâmetro
de giro e coluna retrátil, com duas
articulações; o conjunto
banco/direção é projetado
anatornicamente, para você ter
conforto real e não apenas aparência
de conforto.

Os freios são a disco na frente e a

tambor atrás, com duplo circuito
hidráulico-independenre e corretor de
freada na traseira.

"

_

Os pneus são radiais, e a suspensão

foi especialmente projetada em
- funçãodeles,

,

'E por falar em suspensão, os
testes feitos com o Fiat '147, por toda
a imprensa, provaram que ele é o

,

carro mais estável do Brasil. E faz até
16 km por litro. ,

Se você avaliar a economia que
isso significa diante dasconstantes
altas do preço do combustível,e
considerar o custo de utilização, vai
ver que um Fiat 147 acaba saindo
20070 mais barato até o fim de um ano.

Lembre-se ainda de que o Serviço
Fiai vai acompanhar você de perto
durante todo o tempo de utilização
do carro.

E tire as suas conclusões,

Se na ponta do lápis ainda sobrar
alguma dúvida quanto-ao Fiat 147,
então faça uma última conta: veja o
preço dos outros carros e pergunte se

eles dão tudo isso em trocado seu

dinheiro.

Considerando o seu inteligente
tamanho externo (estaciona em
qualquer cantinho e no trânsito é o
mais ágil) e o seu grande espaço
interno (80070 do Fiat 147 são
dedicados aos passageiros e á
bagagem), ele valemais do que custa.

De cruzeiro em cruzeiro, você vai
encontrando no Fiat 147 o que não
adianta procurar em veículo nenhwn. /IliBO

,

Mais carro / 1 4 tJ
pelo seu dinheiro.

Garanta o combustivel
de amanhã. Respeite os 80,
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FIGUEIRENSE
Preocupação agora é colocar
Hélio Pires em condições

Depois do jogo de

quarta-feira, em Brus

que, contra o Pay-
, sandú, o Conselho De
liberativo do Figuei
rense será convocado

pelo seu presidente,
Fernando Viegas, para
analisar as deficiências
técnicas da equipe,
atendendo pedido de
um grupo de conse

lheiros, sócios e torce

dores, liderados por
Jarern Araújo e Fer
nando Ruas.
Fernando Viegas re

cebeu sexta-feira o re-
I querimentó mas pediu
aos autores que dei
xassem passar o clás
sico e o jogo de Brus

que "sem problemas".
Portanto, classificado
ou, não, o Figueirense
sofrerá uma análise do

Conselho.
"Eles querem

saber porque o plantel
bom e caro do Figuei
rense não está fazendo
gols. Qual o motivo do
desentendimento tá
tico?". A í�gra do

documento, porém,
não será revelada

agora por Vleqas.

Apesar da ausência
do técnico Áureo, que'
viajou a Lages para tra
tar de assu ntos particu
lares, houve 'movimen

tação ontem à tarde no

"Orlando Scarpelli".

Os jogadores que joga
ram domingo passa-:
ram por exames médi
cos e depois fizeram

sauna. Os que não jo
garam, treinaram fisi

camente com o prepa
rador Iberê Rosa.

O goleiro Ladel e

Hélio Pires também

participaram dos trei
nos. Hélio precisa per
der algum peso para
entrar em forma, en

quanto que o treina
menta do goleiro é ha
bitual. Também 110,
quando jóga domingo,

"Vamos deixar passar
o jogo de quarta-feira",
mas adiantou que "os

termos são os mais
cordiais possíveis. Não
cita nomes em particu
lar".
O presidente do

Conselho disse tam

bém. que não há des

contentamento, por
parte de conselheiros,
com a atuação do téc
nico Áureo Manliverni.
De sua parte, Fernando

Vieqas considera "Áu
reo muito bom para o

nosso futebol. Foi

campeão no Aval". Po

rém, ele ressalva que
os problemas do time
do Figueirense, no seu

modo de entender, são
de ordem tática.
Para Fernando Vie

gas, o trabalho do vice
de futebol, Luis Carlos

Bezerra, também, é

muito bom pois' "ele
está prejudicando seus

negócios particulares
em função de suas ati

vidades no clube".
Por outro lado, o

presidente do' Con
selh'o sugere que se o '

.Figuei'rense I já gastou

treina normalmente na

segunda-feira.
O central Mujtca fez

tratamento no pé di

reito, que' está um

pouco inchado e

doendo. Ele também
sofreu um corte no su

percílio depois de um

choque com Néia.: O

zagueiro foi' um dos jo
gadores mais sobre

carregados no clás
sico, principalmente
no início de jogo,
"quando pensei que
nós perderíamos a par
tida".
Ontem à tarde, os jo

gadores' esperavam o

pagamento do salário
de abril, segundo pro
messa do. presidente
Newton Szpoganicz,
logo após o jogo de

domingo.

Apesar da classificação praticamente
assegurada, alguns conselheiros do

Figueirense estão descontentes com a cam

panha
do time. E querem

explicações detalhadas sobre o trabalho

que está sendo feito "com um

plantel caro e jogadores de nome". Elas serão

dadas quinta-feira, garantiu Fernando Viegas,
presidente do Conselho

Deliberativo, para quem o problema maior

do time "é de ordem tática".

bastante este ano com'

várias contrataçóes.
poderia gastar um

pouco mais para solu-

clonar o problema de
uma ou outra posição,
que ele prefere não d i

vulgar.

Excesso de peso atrap_alha Hélio Pires

Federação proibiu repórteres em campo

Domingo, durante o jogo
disputado no Orlando Scar

pelli o tenente Negri, da Polí
cia Militar, impediu o in
gresso ao campo de dois re

pórteres, a serviço de O ES
TADO e Jornal de Santa Cata-:
rina, que deveriam fazer a

costumeira cobertura de

após jogo nos vestiários.
A explicação do policial foi

de que estava cumprindo or

dens e que àquela altura do

jogo (30 minutos do segundo
tempo), ninguém poderia en-

trar no campo, Mesmo devi

darnente credenciados pela
Associação dos Cronistas

Esportivos de Santa Catarina
e pelos jornais, os dois repór
teres não conseguiram de
mover o policial de sua in

tenção. Apesar de, a pre
sença de repórteres de jornal
dentro do campo ser absolu
tamente necessária 'para o

adequado complemento da

cobertura, E, até dorninqo,
ninguém havia colocado
obstáculo a este tipo de tra-

balho.
Durante a tarde de ontem,

porém, o problema ficou
mais ou menos esclarecido,
através do relações públicas
da Polícia Militar. Disse
ele que a recomendação de
não permitir a entradade re-

I

pórteres de jornal no campo
partiu do delegado da Fede

ração, sob a alegação de que
"lugar do pessoal de jornal é

. na Tribuna de Imprensa, lá
em cima: Aqui em baixo só
rádio",

Espera-se que, nos próxi
mos jogos no Orlando Scar

pelli ou em qualquer outro

estádio de Santa, Catarina,'
não aconteça este tipo de in

"cidente: desagradável para
Os policiais, incumbidos de
uma tarefa absolutamente
desnecessária e, muito mais
incômoda para os repórte
res, sobrecarregados agora
com aitunçào de despejar de
talhadas explicações sobre a

atividade de cronista espor
tivo em um campo de futebol.

Ao treinador Ernilson
.

Pessanha, o que mais
era motivo de preocu-

'

pação caso o Avaí per
desse o clássico era
uma provável queda de
ânimo de trabalho do
elenco. Isto ele temia
que acontecesse até
ontem à tarde, quando
notou que apesar do
mau resultado, as coi
sas não estáo'táo ruins

quanto esperava: "to-.
dos estão bem psico
logicamente apesar da
derrota", e aqora ele já
pensa em partir para
uma etapa de novas re

soluções.

A primeira e mais im

portante destas, por si
nal, diz respeito a mu

danças ou permanên
cia da maneira como o

time deve jogar. Ontem
mesmo, durante o en

contro rápido que teve
com os jogadores que
atuavam contra o Fi

gUeirense, antes da re

visão méd ica, houve
um concenso geral:

Isto consiste em

acertos particulares de
jogadas entre uns e ou

tros jogadores, combi
nação de colocação tá
tica em campo, e muita
conversa entre todos.

,

- E começaremos a

conversar o assunto
mais detalhadamente
amanhã (hoje), diz
Emilson, numa reunião

que teremos. Mas para
definir o que quere
mos, é que o time jogue
sempre com um estilo
mais ou menos como o

que foi capaz de em

pregar durante o pri-
_rrieiro tempo do clás
sico; seja contra time

grande ou pequeno.
Segundo Emilson,

Apesar de o central
Carlos Eduardo estar

voltando aos treina
mentos normais com o.

elenco, ,e de o quarto
zagueiro Hamilton ter
recém-i niciadoi
efetivamente seu pe
ríodo de testes no Avaí,
o vice de futebol Tertu-

, . I

I iano Brito garante que
depois de urna con

versa com o' técnico
Emilson Pessanha, a

direção já está pen
sando na contratação
de mais um ou dois jo
gadores, entre os quais
"provavelmente um

zagueiro de área".
A novidade vem cu-

"todos acham que o

time deve fixar uma sis
temática de jogo per-

.

manente, e de acordo
com as qualidades ca- ...--------.-'---------------------..

racterísticas de caoa/ nos primeiros quarenta
um dos que estão jo- e cinco minutos do

.

gando". clássico, "o time ocu-

pou todos os espaços
'do campo". E a filoso-
fia do' treinador é a de

aproximar defesa,
meio campo e ataque,
ao mesmo tempo em

que cada um dos joga
dores tenham sua área
específica de. atuação
q-entrb ao 'cam'po, pará
que não surjam espa ...

. ços desocupados.
Outro assunto im

portante para o téc
nico, é o ritmo de jogo
que o time deve ter. Ele
acha que o time é emi
nentemente de toques,
e por isto a colocação
por zonas dos jogado
res vai facilitar esta ca

racterística, "pois
sempre, vai ter alguém
perto de alguém".

Ernilson PessanhQ procura
"

um esquema ideal·para o
AVAl

o técnico está satisfeito com o rendimento do time;
mas acha que (IS jogadores precisam assimilar -

melhor ()S esquemas propostos para todos os

tipos de jogos e adversários. Dependendo ainda de um

relatório que será apresentado pelo médico José
Cancelier, o Avaí pode contratar mais reforços.
A preocupação maior ii com a zaga central,

um indício de que o [uvcnilMarcos deve esperar

mais um pouco pata chegar a titular

riosarnente .coincidir
com as primeiras críti
cas sobre a atuação do

zagueiro Marcos, que
acertou seu primeiro
contrato como profis
sional na última sexta

feira e domingo não e,s
teve muito seguro no

clássico. O contratado

para a posição, inclu
sive; parece já estar es
colhido: seria o [oqa
dor Jorge Luiz, do Flu

minense, que-pode ser

trazido na volta do téc
nico Emilson do Rio, já
que para .lá ele vai

quinta-feira, para tra

zer a esposa à Floria
nópolis.

- Não somos de
chutes de longa dis
tância, de sair jogando
rápido da defesa para o

ataque, nem de passes
de. grande protundi
dade- somos de tocar
bem a bola, de subir
meio lentamente mas
com grande facilidade,
coisa corno a torcida e

t.9,do mundo viu 00
pri.rTlêírõ tefllpo--da par
tida com o Figueirense.
No plano imediato, o

treinador já esperava
ver uma boa atuação
do time, como a do

. primeiro- tempo do
clàsstco ou melhor
contra o Carlos -Re

naux. Mas nesta par
tida talvez o bom en

trosamento sofra que
bras com as saídas de
Lourival - que vai ser

poupado - e 'de Néia

- que está com o tor
nozelo direito inchado .

Emilson resolveu

que Júlio César e Bal
duíno serão mantidos
em substituição do
centro avante e' do
meia. Mas com isto não

quer di·zer que alguém
está ganhando a posi
ção de alguém: ele gos
tou da manifestação de
Júlio César em favor de
sua própria promoção
para titular, "pois acho
que todo jogador tem

que querer um lugar ao
sol". Mas garantiu
ontem que "não vai ser

por isto que ele vai ser
titular e sim porque o

Néia está com proble
mas. Afinal, no Avaí

quem tem a voz de co

mando sou eu", afir,
mau.

Segundo o dirigente, são Maneca, Danilo,
no entanto, o motivo do Carlos Eduardo, talvez

"desejo de talvez se Balduíno e Lourival.

fazer novas contrata- Ontem o dirigente
ções, parte da difícil também anunciou a'

recuperação de alguns promoção do centro

jogadores do elenco .. avante Otaeílio aos

Ele inclusive pediu um profissionais, e aven

relatório ao departa- tau a possibilidade de

menta médico para.' hoje ser acertado duas

saber das condições e partidas amistosas

prazos de recuperação com o Palmeiras de

de cada um dos atual- Blumenau,.napausado
mente em tratamento, campeoanto. Estas

que deverá ser entre- . partidas, inélusive, ser
gue hoje pelo médico virão para o treinador

José Cancelier. Os que fazer observações
devem constar desta sobre os jogadores do
relação; um provável elenco que ele ainda

subsídio que justffique não conseguiu ver em

novas contratações, campo.

Um relatorio médico Vai dizer
COrnD estôo todosos jogadtJres·

\

(.'.1 • (_'.!� " '" '.. ',."1·' .," �"""'j '," "".,'

Conselho Deliberativo quer
expl'icações sobre o time

Entre na brincadeira
'

mais refrescante queexiste.
Nas tampinhas de Coca-Cola e Fanta.
Nas revistas em quadrinhos da Abril.'
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Bci chora a IlIOIle de seu
iar líder, o padre vigário

Em 1978, o fim
da contamina�ão
em B. Camb'oriú

,

,

Uru

Itajaí (Sucursal) - A partir do próximo ano, o Balneário
Camboriú não, mais terá suas águas cpntaminadas ou

mesmo sujeitas a poluição. A inovação somente será.con-
. ' �

seguida após a conclusão da rede, de esgotos, ja em obras

e que imunizará os banhistas da poluição, por um período
,

de cinco anos.
'

Enquanto isso, vários pontos da praia toram interdita

dos por serem bastante poluídos. A explicação da Secre

taria do Meio Ambiente para a determinação desta med ida
baseia-se no alto índ ice de partículas poluidoras por cada
miligrama PPM de água. O limite máximo atinge 14.000

ppM, e em Balneário-Camboriú, as últimas análises com

provaram um índice superior a 40.000 em alguns trechos
da praia.
Segundo o relatório do Departamento de Engenharia

da Prefeitura "a poluição atingiu tão elevado grau de

contaminação, porque o lençol freático (parte do subsolo

que apresenta água) de Balneário Camboriú, possui uma
espessura de apenas 80 centímetros, o que implica na

pouca capacidade das fossas cépticas existente? No

caso de edifícios, onde o volume de esgotos é maior, as ,

fossas cépticas transbordam rapidamente".
A solução imediata da prefeitura, diante desta situação

será desviar os esgotos do mar, atravésda colocação de

interceptares, que integrarão o sistema de esgotos da

cidade.
LAGOA ARTIFICIAL
Para receber todo o esgoto coletado pelas tubulações,

a Casari vai construir, na região sul da cidade, uma laqoa
artificial, a ser implantada em um terreno rebaixado e

alagado, próximo ao pavilhão da Citur Radofe.ira. Um

cano com mais de 900 metros de extensão cruzará o rio

Camboriú. Ao mesmo tempo poderá sedimentar toda a
Numa espécie de transe coletivo, todos choraram ontem à tarde, no bairro Campinas.matéria orgânica através do cloro e de filtros de areia, que

vão impedir a passagem de impurezas, que ainda não Urubici está de luto e não queria deixá-lo sair

sofreram os processos de decomposição. 'sua população chorou de lá, desejavam
Na parte norte da cidade, já existe uma lagoa natural, ontem, a despedida de enterrá-lo na Igrejaque

que é receptora de esgotos, próxima ao Hotel Marambaia. um grande amigo, o vi- coristruiú. "Com, muita

Estalagoa,sofreráumaadiçãodecloroeserácercadapor ,gário José Alberto Gon- dificuldade consegui
comportas, Além disso, algumas ruas da cidade serão çalves Espíndola, que mos tirá-lo de lá, a famí
destinadas para depósito de produtos químicos e sofre- morreu no domingo à lia queria que ele vol
r.ão dragagens periódicas; outras receberão filtros horí- noite. Ele era um velho tasse para sua terra",
zontais de argila, que captarão os materiais para testes líder tanto na religião, conta o ex-prefeito Ful
laboratoriais, para averiguação de incidência de conta- como na política e na gentino Neto de Oliveira.·
rninaçáo. vida social. Trouxe mui- Antes de chegar à Ita-
A prefeitura, por sua vez, ficará encarregada de implan- tos benefícios para a cio, jaí, o padre Espíndola

tar o aterro nas bordas da lagoa artificial, pelos serviços dade, além de ser conse- recebeu uma 'hornena
de remoção de terras na lagoa natural e de conservação Iheiro para as·famílias. gem no bairro Campi-
detodoosistemadeesgotosdacidade,noquesereferea Ontem pela manhã, nas, em São José, na

dragagem e as moto-bombas. houve missa de corpo Grande Florianópolis,
ESCOLAS presente, onde compa- onde moram mais de
Uma verba de Cr$ 120.000,00 foi doada pelo Instituto receram cerca de cinco 200 famílias urubicinen-

Nacional de Assistência aos Municípios -INAM - a pre- m i I pessoas. Às ses. "Nós queríamos ir
feitura de Balneário Camboriú para a construção de uma 1 Oh30min uma caravana direto para ltajaí, mas

escola, em local ainda a ser determinado pela prefeitura, de 60 carros enfrentou a ,não deixaram e muitos
de acordo com as necessidades da população,

'

difícil estrada que liga à 'foram esperá-lo no trevo
BalneárioCamboriú possui atualmente 12escolas, que Itajaí, cidade onde o de Florianópolis", ex

congregam 6 mil estudantes, dos quais 90% no primeiro padre Espíndola será plica Fulgentino de Oli

grau. Em cursos de segundo grau, apenas 290 alunos sepultado, por ser o veira. A última homena
_estão matriculados e frequentam os cursos de Técnico em lugar onde nasceu. A gem foi na igreja de Ita
Administração, em Contabijidade e ·Secretariadõ. �

-

-população d'e- Uriibici ja( ondeo padreEspln-

Codisc atrasa obras e prefeito
ainda'desconhece as causas

,

era membro.
'

Foi o padre Espíndola
que construiu o Hospital
São José, onde antiga
mente era a casa paro
quial que foi queimada.
Atualmente ele era seu

diretor presidente. Ele
era professor no Colégio
Santa Clara, que incen
tivou a construção e

trouxe as irmãs Irancis
canas para cuidar. Cons
truiu ti igreja matriz,
considerada uma das
mais belas do Estado.
"Sabemos que mais
ninguém fará o que ele
fez por nossa cidade",
disse o ex-prefeito
acrescentando que" nós
não sabemos como vol
taremos para Urubici,
sem o padre Espíndola.
Crianças jovens e velhos
choraram na despedida
do pad re Espíndola". '

anosde idade e 32 anos

como pároco de Urubici,
era "líder nato, com uma

folha de serviços muito
grande. Sempre esteve

ao lado ao que- fizesse
progresso para a cidade,
no campo político e so

cial. Os problemas parti
culares eram levados a

ele, que sabiamente
aconselhava. Ele nunca

brigou com alguém e

sempre estava alegre".
Conta Fulqentino de

Oliveira, que o padre Es

píndola estudou com o

governador Konder Reis
e era por este chamado
de irmão mais velho.
"Sempre esteve à testa
das comissões 'que vi
nham ao palácio do go
verno resolver proble
mas e desde que foi
criado o diretório da
Arena em Urubici, ele

doia foi batizado, fez a cidade". Assim falavam
primeira comunhão, se as pessoas que acom

ordenou e rezou a pri- panhavam o padre Es
meira missa. Prestavam píndola na sua última
homenagens, o repre- viagem. Conta o lavra
sentante do governador, dor Máximo Biz, que nos
Antonio Haenzen; o problemas de família ele

bispo da diocese de La- era o mediador e todos

ges, Honorato Piazera; Q acabavam fazendo o que
vice-prefeito, represen- o padre Espíndola de
tando o prefeito Noé da terminava. "Ele tinha
Costa Ribeiro que está visão comercial, apoiava
hospitalizado; o juiz de o prefeito mas nunca se

Direito da comarca; o' intrometeu na prefei
presidente da Câmara tura".
de Vereadores, vereado- Outro morador de
res, religiosos e a popu- Urubici lembrou que ele

lação. era grande orador "fatia
"Bom padre, conse- a gente chorar, quando

Iheiro, muito sabido, falava nas festas".
tinha recursos ,para res- Acompanhava os tor

pender e resolver pro- neios de esporte, com

blernas, A cidade perdeu parecia aos bailes e

uma pessoa insubstituí- mantinha grande ami
vel. Nunca mais encon- zade com os jovens. Se
traremos uma pe_§soa _ g!:l_ndo o ex-prefeito, o

que fez tanto pela nossa padre Espíndola, de 61

CONSELHO REGIONAL DE
ENGENHARIA, ARQUITETURA E

AGRONOMIA· 10· REGIÃOA prefeitura municipal
deverá, nos próximos
dias, decretar sua inter

venção na Associação
de Pais e Amigos dos

Excepcionais, de Imbi

tuba, para administrá-Ia,
até que novas eleições
sejam realizadas.

A sugestão foi apre
sentada por grande nú
meros de associados da

entidade,
•

que solicita
ram ao prefeito a adoção
desta medida, alegando
que "a atual administra

ção, cujo mandato já ex

pirou em dezembro, não
está prestando conta de
seus atos a nenhum as

sociado e diz apenas
que o dinheiro arreca

dado está em bancos".
A entidade, quando

iniciou' seus trabalhos
no ano passado conse

guiu agregar 500 asso

ciados e com a ajuda do
Lions Clube de. lrnbi
tuba, que promovia
campanhas beneficien

tes, pretendia construir
uma escola para abrigar
100 excepcionais .

fações a dar a prefeitura. ICC já estão sendo dis
Os projetos destas obras pensados pelas constru
já foram definidos e a toras Montreal, Natron e

Codisc ainda não se ma- DB, já que a fábrica de
nitestou", disse o pre- ácido sulfúrico está
feito.

,
sendo concluída. Para

Aléin dessas obras, que a mesma entre em

consideradas prioritá- funcionamento resta
rias pela atual adminis- apenas o término da

tração, outras, que estão construção da unidade
a encargo da Codisc de ácido fosfórico e do
estão paralisadas: o sistema de correias
acesso da BR-101 à ci- transportadoras. Essas
dade está com os servi- correias, que partem da

ços de terraplanaqern ICC ao porto, vão trans

concluído desde 1973 portar a rocha fpsfática
esperando asfalta- dos porões dos navios.
menta. Da mesma O Complexo da ICC

forma, as duas vias ur- estará concluído já no

banas asfaltadas que final do ano, porém só
fazem parte do plano di- funcionará com produ
retor da cidade - AVAU - ção em 1980, após a

Via Arterial Urbana e a conclusão das obras de.
VAS. - Via Arterial Se-" recuperação do cais do

cundária, que foram porto. Outro problema,
prometidas há meses, que poderá atrasar o iní
ainda não tiveram de- cio do funcionamento
terminada a topografia da ICC, é a canalização
preliminar. do Rio D'una, que se-

OBRAS DA ICC gundo informou o presi-
Centenas de emprega- dente da Casan somente

dos, que trabalhavam na será iniciada em fins

construção do com- deste ano.

plexo carboquímico da APAE

Imbituba (Sucursal)
As obras de construção
do Distrito Industrial de

Imbituba, do prédio da

prefeitura, do prédio
para a delegacia, corpo
de bombeiros, ginásio
de esportes, estação ro

doviária, mercado pú
blico e biblioteca, a

cargo da Códisc e que
seriam iniciadas em

março - segundo pro
messas do prefeito Ge
raldo Francisco, quando
da sua campanha eleito
ral, ainda encontram-se

paralisadas e nem

ll1esmo o próprio pre
feito sabe porque.
Para solucionar a

questão (os eleitores
estão exigindo o curn

primento dos "prometi
dos") o prefeito vai no
mear esta semana uma

comissão especial para
ir ao Governador em

busca.de providências.
Por outro lado; conta

tos também serão man

tidos com o diretor da
Codlsc, Jucely Lottin
"que tem algumas satis-

EDITAL

TESTE DE SELEÇÃO P�RA FISCAL

o CREA da 10a Região está recrutando pessoal para
integrar o seu Quadro de Fiscais, os interessados deverão
comparecer à sede do CREA, sito à Rua Dom Jaime Câ
mara, N° 9, no período compreendido entre os dias 04 e

17/05/77, das 12:00 às 18:00 horas, para maiores esclare
cimentos,

DASP/INPSFlorianópolis, 02 de maio de 1977,

A PRESIDÊNCIA
INSCRIÇÕES: De 9 a 13 de maio

Locais: Florianópolis - Praça Pereira Oliveira, Edifício do

INPS, 1° andar, sala 107,

Agências Interior do Estada: Blumenau, Brusque, Mafra,
Joinville, Itajaí, Tubarão, Lages, Joaçaba, São Bento do

Sul, Rio do Sul, Canoinhas, Criciúma, Urussanga, São

Francisco do Sul, Laguna, Lauro Müller, Imbituba, Caça
dor, Araranquá, Chapecó e SãoMiguel D'Oeste.
HORÁRIO: de,9 às 11 e de 13 às 18 horas

Pelo EDITAL n? 12177"publicado no Diário Oficial de

22 de abril de 1977, foi determinada a abertura de co'ncur
sos públicos para AUXILIAR DE ENFERMAGEM e AUXI

LIAR OPERACIONAL DE SERViÇOS DIVERSOS, para ad

missão no Serviço Público Federal, em vaqas.exístentes ou

que venham a existir durante a validade do concurso, 'nas

repartições da administração direta ou autárquica,
Nas cidades de Araranquá e São Miguel D'Oeste

haverá concursos somente para AUXI L1AR OPERACIONAL

DE SERViÇOS DIVERSOS,

Informações detalhadas sobre o assunto se rãs> pres
tadas no local das Inscrições.

�rI.;}riJwfI
Empreendimentos Imobiliários Ltda.

LAGOA DA CONCEiÇÃO. TR/i8

Excelente terreno plano, localização estraté
gica para instalação de comércio ou restau
rante. Area de 960m2, com 20x48 - fundos. Cr$
190.000,00 - Estuda-se proposta.

•

.
NA IMPLANTAÇÃO OU AMPLIAÇÃO DE UNIDADES INDUSTRIAIS, NA
CONSTRUÇÃO CIVIL, VOCÊ SEMPRE SE DEPARA COM PROBLEMAS DE

INSTALAÇÕES ELÉTRICAS, REDES DE DISTRIBUiÇÃO E ILUMINAÇÃO,
.. QUEM PROJETA? QUEM FORNECE? QUEM INSTALA?

CHAME UM TÉCNICO DA INSTALADORA SANTA RITA, EXPLIQUE O QUE

VOC� PRECISA E DESCANSE.

I�l instaladora A TA RITA Itda.
Rua Dr. Fúlvio Aducci 1045 - Estreito - Fpolis Fones: 44-2092 - 44-2879

______________________________________________, J
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R E.m 2111nOBILlÁRIA CRECI - 512

ALUGA
ED. Dna. IZABEL - Kitinete contendo quarto, sala:' cozinha,
BWC.
Casa de alvenaria centro - (Rua Alvaro de Carvalho) própria
pi repartlçáo pública ou comércio.
L:OJA TERREA COMERCIAL (3 portas) 131 m2. Av. Hercílio
Luz.
Sala comercial (centro) 53m2.

VENDE
Casa recém construída -Coqueiros-154m2. - 3 quartos,
suite, living, sala de jantar, banheiro sócial, cozinha, área
de ser/iço, dependência de empregada, garagem. Preço
Cr$ 690.000,00 a combinar.
CASA DE ALVENARIA - situada em São José, contendo 3

quartos demais dependências. Preço Cr$ 300.000,00.
ED. RIO BRANCO - Apto contendo 2 quartos, living, ba-

.

nheiro social, banheiro de empregada, área de serviço,
cozinha, garflgem, carpet, armários embutidos em todas
as peças, cortinas, telefone. Preço Cr$ 460.000,00 a, com- I

binar.
-

TERRENO STA, MÔNICA- 360m2. Preço Cr$'100.000,00.
TERRENO COQUEIROS - 360m2. Preço Cr$ 160.000,00 -,

TERRENO TRINDADE - Rua Cônego Bernardes.

FONE: 22-5510 - 22-9092

iMÓVEIS PARA.ALUG,AR

. I

Diretoria Administrativa.

L-81 - Casa de alvenaria com 5 quartos, living, 2 BWC,
lavabo copa-cozinha, garagem, 2 áreas, sacada.
L-78 - Casa de alvenaria no centro, com suite, dois quartos,
living, sala de-jantar, BWC, duas cozinhas, copa, sala de

costura, garagem, 2 telefones.
L-17. - Apto. no Ed. Itamaracá - Coqueiros, corns quartos,
.Iiving, cozinha, BWC, área de serviço, garagem. Cr$
3.000,00.

IMÓVEIS A VENDA r

T-154 - Terreno c/476,00m2. Lot. Frederico Veras. Cr$
150.000,00.

,
T-155 - Terreno c/360,OOm2. Jardim Sta. Mônica. Cr$
100.000,00. ,

T-157 - Terreno em Coqueiros - 360,00m2. Cr$ 150.000,00.
T�158 - Terreno Estreito, q76,20m2. Cr$ 650.000,00:
A-143 1- Apto. Ed. Bianca; com living, 3 quartos, BWC,
dependência de empregada, cozinha" área, garagem. Cr$
575.000,00.
C-215 - Casa de alvenaria em Barreiros.inova e sem uso
com living, sala de jantar, 3 q-uartos, banheiro, cozinha:
área de serviço, dependência de empregada: sacada e

garagem. Cr$ 370.000,00.
C-258 - Casa de alvenaria na Ponta de Baixo, com living, 3
quartos. cozinha, BWC, .dependência de empregada, la
vanderia, despensa e garagem, carpet, ar condicionado.
Cr$ 430.000,00.

AR CONDICIONADO

AD IRAL

melhor e o' mais vendido

revendedores

M DELAR

UM NOVO
ENDEREÇO· I

PARA COMPRAR
. FER,RO E AÇO

COMERCIAL GERDAU LTDA.
Rua João Meireles, 1701

Atende a consumidores
'de qualquer quantidade de
Ferro e Aço para construção.
Ferros mecânico?
Arames recozidos, ovalados,
galvanizados e farpados.
Pregos e Grampos.

,

COMERCIA,LGERDAU LTDA.
I

filial Florianópolis
PADRÃO Df: SI::RVIÇOS CR�PO CERDAU'

Rua João Meireles, 1.701 - fones 44-0120 e 44-0956

Acidentes do.

Acordo coletivo garante taxa

adicional . de. insaluortdade
Joínville (Sucursal] -

Os Sindicatos da Indústria
, 'do Material Plástico do Es-

��'-l tada de Santa Catari-
.

..... ,

. na e dos trabalhadores nas

indústrias químicas e far
macêuticas, 'ambos com se

de em Joinville, realizaram
no último domingo a tarde,
na se,de da

. socíedade Har-
.' : � , .

� .'
.

monía Lyra, um acordo
coletivo para pagamento de
taxa adicional de insalubri
dade que será calculado
com base no salário míni
mo da categoria, a partir
do salário hora atual, que é
de Cr$ 3,49, reajustável
por ocasião da, renovação
coletiva de reajustamento
salarial.

.

cerem atividades por tempo
limitado ou transitório, po
rém, sistematicamente nes

sas áreas .

Diz ainda o acordo cole
tivo que os trabalhadores

que executam suas funções
em áreas, locais ou serviços,
cl assífícados como perigo
'sos',

-

a émpre'gadorã págárá
o adicional. de trinta por
cento, calculado sobre a

sua respectiva' remuneração, .

na forma do previsto pela
Lei número 2573 de 15 de

\

agosto de 1955. O paga-
mento 'da taxa adicional
será efetuado pelos empre
gadores aos empregados a

.

partir de primeiro de feve
reiro de 1977,

- Por efeito do presen
te acordo, Q empregador

. que já estiver pagando as

taxas correspondentes aos
adicionais mencionados se

rão mantidas ou reajusta
das, conforme o caso" veda

da a sua redução. As em

presas pagarão, também, o
adicional de insalubridade
as mulheres e menores que
trabalharem em áreas, .10-
cais ou serviços perigosos,
desde que não constantes

dos quadros ancesos ao· de

creto número 21.417-A de

17 de maio de. 1932 e

Portaria número 5 de 21 de

ontem a liberação de verba,
pelo Fundo de Estímulo e

Apoio a Educação, no valor de
Cr$ 913.300,001 para a. cons

trução, reforma e ampliação de
vários estabelecimentos da te de
estadual de ensino nas regiões
sul, norte e oeste do Estado.

janeiro de 1944."
O documento observa

ainda q,ue a eliminação da
'insalubridade ocorrera pel a
aplicação .

de medidas de

proteção coletiva ou recur

sos de preterição individual
através . de equipamentos
adequados, de conforrnida
de, com o Artigo 209 da

Consolidação das Leis do
Trabalho - CLT, que serão
fornecidos gratuitamente.
RECOLHIMENTO E NOTI�
FICAÇÃO

O documento afirma

que quando ocorrer alguma
reclamação dos empregados
aos empregadores sobre as

suntos, áreas, locais ou ati

vidades não constantes do
laudo pericial, deverá o Sin

dicato notificar o outro

que de comum acordo, efe
tuarão os levantamentos ne

cessários que serão levados
à homologação da Delega
cia Regional do Trabalho
em Floríanõpolís, fazendo a

partir daí, parte' integrante
do acordo. Acrescenta que
a cada seis meses de vigên.
cía deste acordo, os síndica.
tos nomearão seus represen

. tantes para .íntegrmrem a

comissão. partidária, dentro
de 15 dias apôs a respectiva
notificação, para o estudo
dos problemas que tiverem

'Morais' libera verbas para
obras escolares no Estado

v. k 1'"

Desiqn moderno
Ocupa pouco espaço
Dispensa operadores especializados
Dispensa quadro de comutação
Sistema de teclas

'

Cartões de circuito impresso
Capacidade de troncos: de 2 a 8

Capacidade de ramais .até 30

O acordo esclarece em

suas várias cláusulas e pará
grafos que, não será pago o

adicional de insalubridade
aos trabalhadores que exer

cerem transitoriamente até
15 dias, num período de
12 meses, suas atividades
em áreas, locais ou serviços
considerados insalubres. En

tretanto, será pago o adi
cional de acordo com a

taxa mínima, áos trabalha
dores que não estão lotados
em áreas ou locais onde
ocorre insalubridade, mas

que por força de sua profis
são forem obrigados a exer-

A pre feitura de Tubarão foi
b en e fi c i a da· c o m C r $
37.500,00, para a construção
de uma quadra polivalente de

esportes. Para a Secretaria do

Oeste foram repassados Cr$ 20·
mil para a re forma l!):lI da escola
isolada de Lambarf, em Í\gullS
de Chapecô; Cr$ 60 mil para a

.reforrna da escola isolada Linha
de Fátima, em . ltâ; OI$ 130
mil .

para a reconstrução da
escola isolada Carola Mai a, em
Coronel Freitas; <1r$ 15 mil

para
.

a reforma da escola isola
da Três Pinheiros, 'em Faxinal
dos Guedes; 'el Cr$ 130 mil

para a reconstrução da: escola
isolada Boa Esperança, de Faxi-

nal dos Guedes,
Aínd li, através da Secretaria

do Oeste, Cr$ 140 mil para a

reconstrução da 'escola isolada
Unha Ipiranga, de Seara; Cr$
27 mil, para a reforma do

grupo escolar Professor Lothar
Krieck, em Seara; Ct$ 107 mil

para 21 reforma da escola básica
Sara C. Kleinnhkauf, em -Guara
ciaba; til Cr$ jS" mil para a'
reforma 'a escola básica Profes
sora Eulina Marcelino, de Mon
dai. Ao DAE - Departamento
Autônomo de Edificação, fo
ram liberados Cr$ 71.800,00
para a recuperação do colégio
estadual Barão de Antonina,
em Mafra.

As verbas destinadas· à S�
cretaria do Oeste e ao DAE são
provenientes do Salário Educa-:
ção, quota estadual, enquanto a'
Prefeitura de Tubarão foi bene
lidada pela liberação de verba,
do Departamento de Educação
Física e Desportos do Mini sté
rio da Educação e Cultura,

COLOQUE SUA EMPRESA 'NA LINHA.. ,

�,". "

surgido.
- As empresas abrangi

das pelo presente acordo,
descontarão de seus empre
gados, de uma única vez e

no primeiro mês de paga.-'
mento, em favor do Sindi
cato dos Trabalhadores, dez
por cento do valor total

pago, naquele mês". '

.

Estes valores, segundo
ainda o documento, serão

recolhidos . ao Banco do

Brasil, Agência de Joínvílle,
conta sem. limite, em guias
próprias, até o

\ dia '30" de

junho de 1977 , encami
nhando em seguida, uma

das vias quitadas, acompa
nhada de uma rel ação no

minal dos empregados be
neficiados especificando no

me, setor ondetrabalha e o

desconto procedido, sob

pena do pagamento de 10

por cento de multa total a

ser recolhido, caso não o

faça dentro do prazo pre-
visto no contrato. .

-

Estes recursos, explica;
serão aplicados na amplia- I

. ção da
-

sede própria do

Sindicato e atividades assís- I

tenciais do órgão. O des

cumprimento de quaisquer
das obrigações estipuladas
no acordo, implicarã na

imposição das sanções pre
vistas na Consolidação das

Leis do Trabalho - CLT.

trabalho 'em

uma semana

Itajaí (Sucursal) Com o

objetivo de diminuir o nú
mero de acidentes que
ocorrem aos mais variados
ramos da I

empresa, será rea

lizada de 23 a 27 de maio,
'

a "Semana de Prevenção de
Acidentes do Trabalho"
(SPAT 77), iniciativa do

Mi�tério do Trabalho, sob
a coordenação da Divisão
de Segurança e Medicina do

Trabalho, da Delegacia Re- '

gional do Trabalho em San- '

taCatarina..
Para a Semana da Pre

venção de Acidentes de
Trabalh9- SPAT 77- que
terá como sede as cidades
<te haja! e Jaragaâ do Sul,
a Delegacia Regional do
Trabalho de Santa Catarina
já tem elaborado·o progra
ma a ser cumprido,

No seu primeiro di'a,'23
próximo, com inicio às 9
horas na sociedade Guarani,
de. Itaja! será realizada a

abertura solene da SPAT-

77, pelo Delegado Regional
do Trabalho em Santa Ca

tarina, Airton Mínoggio do

Nascimento, seguindo-se
após a saudação do prefeito
municipal de Itajaí. Ainda
na mesma manha haverá

palestras do secretãrio do

_
Trabalho e Promoção So

cial do Estado de Santa

Catarina; do Presidente da

Associação Comercial e In- .

dustrial de'· Itajaí, Noemi ,

d os Santos Cruz, relaciona-
'da com a "Segurança e

Medicina do. Trabalho" na

oportunidade representará a

classe empresarial e pales
tras a. cargo das lideranças
sindicais

.

da categoria pro-
fissional. _

Às
.

14 horas= palestra '

sobre "Troca de experiên
reias na área 1 de segurança

'

e medicina do trabalho na

indústria pesqueira", a car

go da Associação da Indús-
.

tria da Pesca de Santa Cata- ,

rina em seguida debates.
Para às 1 Sh30min, pa

lestra "troca de experiên
cias na área de segurança e

medicina do trabalho na

indústria frigorífica".

Â
.,

.

.

..

CENTRAIS EL�TRICAS' DE SANTA CATARINA S. A.
CELES(

,

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N° 075/77

,f\ CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A
- CELESC, comunica que prorrogou o prazo de venci
mento da Concorrência Pública n? 075/77, para o dia 31 de
maio de 1.977, permanecendo inalteradas todas as demais

condições do Edital, originalmente previstas.
As propostas que forem habilitadas pela Comissão

Técnica, .especialmente constituída para esse fim, serão
abertas no dia 03 de junho de 1.977.

Florianópolis, 19 de abril de 1.977

O Secretário da Educação,
Mário César Morais autorizou

BANORTE DÉCIMO OITAVO

BANCO COMERCIAL PRIVADO
� e::1 1

/ O Banco Nacional do Norte SIA, empresa líder do Sistema

Financeiro Banorte, é o décimo oitavo banco comercial

privado - de capital nacional - do país em volume de

depósitos, com um total de Cr$ 2.093.408.000,00 (dois
bilhóes, noventa e três milhões e quatrocentos e oito mil

.

cruzeiros), segundo o último Boletim Estatístico do Ba

norte.

Na relação do lucro líquido pelo capital e reserva, o Ba
norte ocupa posição ainda de maior destaque: é o primeiro
colocado entre todos os demais bancos comercíais priva-

.

dos do Brasil. O Boletim Estatístico revela também que o

BANORTE é o segundo banco do país em depósitçs por

agências.

.)

INS.TALE KEV NEC,OMAISCOMPLETO SISTEMA DECOMUNICAÇÃO
Sistema busca-pessoa
Campainha de emergência
Música de espe.;
Música ambiente
Circuito de sigilo
Comunicação interna independente
Sinalização luminosa.

� O Key Nec também pode ser adquirido pelo Sistema de Aluguel da TELESC.

•-;;aEN=rEl engenhdrld de telecomunlCd(ÓeS Itdd
Av Rio Branco, 190 -léIS.22-9622- 22-7192- Fbrianópolis-SC

CAMINHQES DIESEL O Km
Pronta entrega. f\1erce

des, Ford, Chevrolet,
Dodge, Fiat e Alfa, leis.

222-3220, 221-7872 e

220-6652 - São Paulo.
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Passe;o ciclístico em

Blumenau leva mais de 7 mil

c:iclistas às rVQS

curso era de 8 quilômetros
e os menos preparados fi
sicamenteprincipalmente'
velhos e crianças logo
cansaram e' aliviaram a

marcha da competição, e
.

que foram acompanhados
.pelos autos dos partici
pantes.

.

Saindo da alamêda Rio
Branco. os ciclistas ruma

ram através da Avenida
Castelo Branco ao Bairro
Ponta Aguda, pelas ruas

República Argentina e

-Rua das Missões, onde os

fuais adeptos iam ade
rindo ao grupo.
Na passagem da 2 de Se-

tembro, um pequeno aci

dente . de' trânsito, com'

pessoas, alheias à compe

tição, provocou a paralisa
ção do passeio pormais de
vinte minutos, seguindo
se a seguir para a rua São

Paulo, a XV de Novembro
até aPraça Dr. Blumenau.
Ao final da competição,

o chefe de turismo da pre
feitura agradeceu' a pre

sença'de todos e anunciou

para as próximas.semanas,
a realização de uma nova

maratona, desta vez de
subida para os morros de

Spitskopf e do Bau, em

Gaspar.

Blumenau (Sucursal)
Mais de 7 mil ciclistas par
ticiparam no último do
mingo em Blumenau do I?
Passeio Ciclístico, que se

constitui numa promoção
"na'cional do MobraI.

, Por volta de 9 horas, foi
.dada a largada, com as

primeiras filas ocupadas
pelos cicl istas blume
nauenses que participam
dos Jogos Abertos e de al

gumas autoridades muni

cipais, como o Chefe do

Serviço do Turismo,
Francisco Canolla.
O passeio teve um rítmo

. bastante lento, pois o per-

Teatro Álvaro de Carvalho
Ciclo Piano

4 de maio (quarta-feira) - 21 horas

Peter Schmithausen

,

,< •

INGRESSOS: Cr$ 20,00 (Platéia)
Cr$ 10,00 (Balcão)

Jane, Modas - frente tine S. José

Livraria Sta. Catarina - escadaria Catedral
"ih UB.!tHj\l�lti-",
��i'H��!".

Colabore com o trânsito de sua cidade: peça, por
telefone, concreto e bombeamento Concretex.

'.

40mil servidores pedem
a atenção do governador

Tubarão (Sucursal) - O de

legado de polícia e lides are

nista de Tubarão, Antonio Pru
dêncio, iniciou uma campanha
de mobilizaçã popular visando
sensibilizar o governador KON
der Reis para a elaboração de
um projeto de lei, estabele
cendo a contagem recíproca de
tempo de serviço público esta

dual-e privado.
Para Antonio 'Prudêncio, a

medida, que já foi tomada com
relação aos servidores públicos
federais, através da lei n°6.226
de 14 de julho de 1975, irá be
n'eficiar cerca de 40 mil servi"
dores estaduais, "podendo
também renovar os quadros
administrativos estaduais, com
a contrataçáó : de técnicos de
alto nível 'que estão traba
lhando na iniciativa privada",
INOPERANTES

que ainda não estabeleceram a

reciprocidade de tempo de

serviço entre os servidores pú
blicos e privados.
Sob o ponto de vista da con

tagem de tempo de serviço,
considera o delegado que nos

sos deputados' arenistas são

"inoperantes", principalmente,
os de sua região, Milton Carlos
de Oliveira e João Corrêa Bit

tencourt, "pois até o momento

não elaboraram nenhum pro-.

jeto a este respeito".
- Existe na Assembléia Le

gislativa um projeto de.um de

putado do MDB. É lógico 'que o

'.Governo não tem interesse em

'aprová-lo, por questões políti-
'

caso Cabe então aos correligio
nários arenistas a iniciativa de
outro projeto, pois assim o

mesmo será imediatamente vo-

Antônio Prudêncio afirma 'tado e sancionado, pois é matê-"
que Santa Catarina é um dos ria de grande interesse social
três únicos Estados brasileiros _: declarou enfático o policial,

dade, que agora tem um bom
serviço de telex beneficiando
bancos e indústrias, ,

Falou que foi conseguida a

redução de 15 por cento na taxa

de desembarque' no porto de

Itajaí, o que antes causava gra
ves consequências ao porto.
Através de reivindicação apre
sentada à Federaçâo das Indús
trias foi conseguida a implanta
ção da escola do Senai em Ita

jaí, que formará elementos
qualificados para a indústria .

Na apresentação do relatório
de atividades, Noemi dos San
tos Cruz destacou o pedido
feito pela Associação no sen

tido de que seja removida a ca

deia pública local, que atual
mente está rio centro da cidade.
Falou ainda do ofício solici
tando a reativação da estrada de
Ferro Santa Catarina, entregue
a uma comissão do Senado Fe-
deral.

. .

Ódicigente acentou o pedido
feito ao ministro da Aeronáu-

,

tica para que libere verbas com
a finalidade de reestruturar o

aeroporto de Navegantes para
que tenha condições de rece

ber aviões de grande porte.
Na parte final de sua apre

sentação, Noemi dos ·Santos
Cruz sugeriu.que é necessário
que exista um órgão compe
tente que fornecesse dados es

tatísticos com relação a implan
tação das indústrias e firmas
que se estabelecem na cidade,
Pará ele, isto, de certo modo,
facilita contatos e intercâmbios
entre as firmas e a associação,
em termos de convênios e ou

tras negociações ..

Dos 400 mil menores carentes de
se , apenas 3 mil são atendidos.
Em Itaiaí, uma Irmã pede aiuda.

Itajaí (Sucursal) - Numa
pesquisa realizada nos últimos
meses se constatou a existência
de 14 milhões e 970 mil meno
res carentes de recursos. Deste
número, 496 mil estão em

Santa Catarina e apenas 3.649
recebem assistência e atendi
mento terapêutico. Estes dados
foram divulgados pela Irmã
Bosires Becker, secretária do
Bem EstarSocial de Itajaí, du
lante uma exposição na Câmara
de Veradores, onde tentou

mostrar a situação do menor, os
problemas do setor e de .sua

.pasta, e pedir várias reivindi
cações para a área.
Na sua éxposição estiveram

presentes o presidente da As
sociação Comercial e Indus
trial de Itajaí, Noemi dos San
tos Cruz e o vice-presidente da
Assembléia Legislativa, depu
tado Delfim de pãdua Peixoto,
além de todos os vereadores.
Para a titular do Bem Estar

Social, o pouco tempo de exer

cício (três meses até agora)
"não tem permitido grandes

;�
INO'COOP-SC,

CASA PROPRIA

, ABERTURA DE INSCRiÇÕES

c9/lstitu.b" '»e Orientação às (2""pera.titJas a�&ifaci"/tais àe da/lta ([2(1[(lI'ina

q,ones 22-0311 e 22-0029 ' q,L"rianóp"lis -, dallta (Q"laril1Q

o Instituto de Orientação às Cooperativas Habitacio

nais de Santa Catarina -lnocoQP-SC Co,MUNICA que está

abrindo inscrições para aqueles que 'desejarem se candidatar à

aquisição da CASA PRÓPRIA-para um dos seguintes locais:

a) Bairro do Abraão
'

..

; apartamento
b) Lauro Linhares - Trindade :- apartamento
) C· '/B A'

,

c areanos - ase erea casa

d) Córrego Grande - Trindade apartamento
e) Serraria - São José � ; casa

Os interessados poderão obter maiores informações nos postos
instalados nos .sequintes endereços:
,"",R�a. F�lipe Schmidtn" 27.- loj? ,
Rua Esteves Júnior na 130 - Loja 2

" -.1- _ �....... • ,... .. - ,..; ........ .., .•.

Ouando se fala do prestígio de
uma empresa, sempre se procura
mostrar 6 que ela já fez.

E a Concretex já aplicou mais de
8.(XX).(XX) de m3 de concreto pré
misturado, em todo o País.
Ouantidade suficiente para construir
6.ffX) edifícios, com 70 apartamentos
de 100m2cada, capaz de abrigar uma
população de 1.ffXHm pessoas.

Tudo isso, com experiência
adquirida durante 18 anos de
atividades, através de 26 usinas, em 23
cidades de 8 Estados. Sempre com a

'

mais alta tecnologia, empregada por
pessoal habilitado. A Concretex
coloca a qualidade acima de qualquer
coisa.

Os construtores, engenheiros e
empreiteiros de Florianópolispodem e

devem contar com toda essa

qualidade em concreto pré-misturado.
Pois, nossa cidade, com um índice de
crescimento cada vez mais elevado,
necessita de serviços à altura desse
desenvolvimento.

A Concretex está sempre onde
está o progresso. Por isso quer estar
junto dos que fazem o progresso de
Florianópolis.
.

E lembre-se: o melhor concreto
pré-misturado não' é só de areia,
cimento, pedra é água; necessita
também da experiência e do "know
how" que a Concretex, e só a

\

Concretex, pode oferecer.

R. Dr. Luiz Fagundes, 813
Fone: 44-3281
São José
Grande FlorianópolisConcretex

INDÚSTRIAS TÊXTEIS R'ENAUX S/A
CGC/MF 82.982.075/0001-80

AVISO AOS ACIONISTAS

De acordo com a deliberação da nossa AGO de

22.04.77, comunicamos que a partir de 01.05.77' iniciare
mos o pagamento dos dividendos correspondentes ao

cupon nO dez (10), relativos ao exercício social encerrado
em 3n2.76, à razão de 15% (quinze por cento) sobre o

capital de Cr$ 18.000,000,00,
O prazo de opção para o desconto do imposto de

renda na fonte se estenderá até 18,09.77, findo este prazo
os portadores de ações "Ao Portador" serão autornatlca-:
mente tributados na fonte, à alíquota de 15%.

Brusque SC, 22 .de abril de 1977,

Endereços para atendimentos:
Sede da empresa - R. João Bauer, 54'� Brusque SC

Fone PABX 55-1033
Rio de Janeiro RJ - Representações Primos S/A - R.

Miguel Couto, 35 s/302 - Fone,283-5447 .

São Paulo SP - Ingo Arlindo Henaux '- Av. Cásper
Líbero, 383 - 16° andar -, Fone 227-0396

Porto Alegre RS - Representações Bercht S/A - R.
Voluntários da Pátria, 637 - Fone ,24-6121

Florianópolis - Dr, Aldo Antonio Peluso - Centro
CARS - R. Felipe Schmidt, 21 - Con]. 405 - Fones 22-5979 e

22-0035
.

I ,

Indústrias Têxteis Renaux S.A.

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40.TABELlÃO DE NOTAS E
4° OFíCIO DE PROTESTOS

Tabeliã: VANDA DE SOUZA SALLES.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos

endereços a mim fornecidos, ou por recusarem a tomar

ciência, Iaçosaber aos que o presente edital virem oudele
tiverem conhecimento, que deram entrada neste Ofício
para serem protestados, contra os responsáveis, dentro do
prazo legal, os títulos com as seguintes características:

. ,

DP. 11621/4 - Cr$ 3.000,00. Venc. 20-03-77. Apresentante:
Koesa. Banco do Brasil S/A. Devedor: MARIA ANGELA
OCA. CPF: N° 391.042.908. Rua: Trompowski, 50 - Floria

nópolis.
DP, 1041 - Cr$ 835,07. Venc: 25-02-77. Credor: Ind. Mármo
res Heyde. Apresentante: B Bamerindus do Brasil S/A.
Devedor: ALAOR DA SILVEIRA, CGC N° 89.956.368, Rua
7 de Setembro, 106 - Florianópolis.
DP. l012 - Cr$ 370,56. Venc: 25-02-77. Credor: Ind. Mármo
res Heyde. Apresentante: B. Bamerindus do Brasil S/A.
Deve.dor: CLOVIS VILMAR SILVA. CI. N° 07760. Av. Almi
rante Lamego - Florianópolis:
Carnê N° 20. Cr$ 417,00. Venc: 10-03-77. Apresentante:
Unibanco S/A. Devedor: LUIZ PAULO VERGES. CPF: N°
179.224.889. Rua: Odilon Galloti - Florianópolis.
NP. N° 20/24. ICr$ 578,90. Ven: 06-04-77. Apresentante:',
Mercantil Finasa SA. Devedor: SILVINO SCHROEDER.
CPF: N° 019.307.969. Rua: Sto. Amaro, 162- Florianópolis.

'

NP. N° 20/24. N° 20/2'4. Cr$ 578,90. Venc: 06-04-77. Apre
sentante: Mercantil Finasa SA. Devedor: SILVINO
SCHROEDER. CPF: N° 019.307,969. Rua: Sto Amaro, 162
- Florianópolis'.
DP. Ind. N° 9463. Cr$ 17.135,75. Venc: 13-03-77, Credor:
Alusud Aluminio Sul. S/A. Apresentante: B. Bamerindus
do Brasil S/A. Devedor: ESQ. BELAS ARTES LTDA. Av.
Rio Branco, 575 - Florianópolis.
DP. N° 402-B, Cr$ 80.000,00. Venc: 22-01-77. Credor: Osni
J, Vieira: Apresentante: B. Bamerindus do Brasil S/A. De
vedor: JOÃO JACÓ HIDERCHAIT. CPF: N°·'
096.170.009120. Rua Ver. Mario Pires, S/N - São José.
NP. 'N° 43243/2093008. Cr$ 2.159,40 - Saldo, Venc: 28-02-
77. Apresentante: Banco Itaú S/A. Deyedor: JOÁO PEDRO
TEODORO FILHO. - CPF: N° 152.244.900. Av. Presidente

Kennedy - Florianópolis,
•

.
DP.lnd. N° 133562, Cr$1.397,76. Venc: 15-02-77. Credor:
Banco Intercontinental de lnves, Apresentante: Banco Itaú
S/A. Devedor: DIMACO DISTR. DE MAT. PI CONSTR.
LTDA. - Rua: Fulvio Aducci, 258 - Florianópolis.
DP. N° 677. Cr$ 2.189,34. Venc: 20-12-76, Credor: Tecidos
Alqotex Ltda. Apresentante: Banco Brasileiro de Descon
tos S/A. Devedor ADEGA VILA VERDE. CGC N°
82,534.264/0001,90. Rua: Felipe Schmidt, 53 - Florianópo
lis.
Carnê N° S/N. Cr$ 532,42. Venc: 29-03-77, Apresentante:
.Mercantil Finasa S/A. Deveddr: JOVINO DA ROSA LU
CRECIO. - CPF: N° 305.680.489. Rua: Manoel Loureiro,
113 - Florianópolis,
2 DPS N°s - 11409 e 12818. Cr$ 4.533,07 e 1.391,50, Venc:
20-10 e 10-11-76. Apresentante: Philippe e Cia. Devedor:
AIRTON PERRONE MACHADO, CI N° 51 062, Hua Geral
Praia do Cambirela - Palhoça ..
DP - N° 892 - Cr$1.1 08,00. Venc: 30-03-77, Credor: Sta Cruz
Auto Peças. Apresentante: Banco Itaú S/A, Devedor: AN
TONIO JOSÉ FERNANDES. CPF: N° 029,971.429. Rua:
Conde Afonso Celso, Florianópolis.
2 DPS. N°s 9564 e 8564. Cr'$ 5.400,00 -Cada. Venc: 28-02 e

30-01-77. Credor: Editora Egeria: Apresentante: Banco
Bametindus do Brasil S/A. Devedor: DISTRIBUIDORA
DE LIVR(')S RAMOS. - CGC: N° 83.874.831. Rua: José C.
da Silva, 363 - Florianópolis,

Florianópolis. 02 de maio de 1977

TABELIÃ

realizações, uma vez que otra
balho tem se restringido a lidar
exclusivamente com o ser hu
mano carente e marginalizado,
o que torna a atividade mais
complexa,' não sendo possível
atingir objetivos em pequeno
espaço de tempo".
No decorrer deste ano, a Se

cretaria do Bem Estar quer im
plantar o atendimento bio
psíquico-social na prevenção
da marginalização, e também
montar uma entidade opera
cional de ação comunitária
através da implantação de cre

ches e jardins de infância nos

bairros pobres.
.

'

,

Uma das metas, segundo a

Irmã, seria a implantação de
um sistema no qual, no centro
de treinamento e centro social
urbano fossem

.

atendidas
crianças de 7 a 14 anos, Estes
dois centros ainda serão cons

truídos pelo governo federal.
Para a irmã, nos bairros seria
necessário, e se pretende..., a

implantação de instituições de
assistência no atendimento à
saúde e educação sanitária.
Atuàlmente, há alguns pro
blemas na secretaria, segundo
a irmã, como a inexistência de
um quadro de funcionários
-ainda não tem qualificados
para as suas funções. (O as

sunto "�enor" também na pá
gina16�

.

Depois da exposição da Irmã
Rosiris, Noerni dos Santos
Cruz, presidente da Associação
Comercial e Industrial de Ità

jaí, também fez outra explana
ção, onde elogiou os serviços
das tele-comunicações na ci-

A -DIRETORIA
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1
BI urnenau (Sucursal) - Um

'ciclista teve morte instantânea,
por esmagamento' de crânio,
depois de ter sido atropelado
por uma camionete Ford, O

pelou o aposentado Ivan
Schmidt (de 67 anos de idade).
A vítima se dirigia para uma

venda próxima de sua residên
cia,' conduzindo sua bicicleta,
quando, o veículo ao manobrar
na rua São' Jorge, bateu na

bicicleta, jogou o ancião. ao

solo e passou com (J rodado
traseiro por cima de sua cabe

ça.

Ciclista
morre

atropelado
em Blumenau

acidente ocorreu por volta das
10h30tn de domingo, na rua

São Jorge, quando' a camionete
Pord de propriedade da Distri
buidora de Leite Zuleika atro-

Acend.edor Magiclick
Sem pedras, sem fio.

.

Potente para 104 anos.

A vista

59,
'.,

"
i
,I

Televisor Philco B-265
Portátil, 31 em (12"). Preto e branco.
totalmente transiatorlzado. Funciona
em 11 0/220V e em bateria de 12V.

mensais iguai�

BRIGA
O operário Hélio' Silveira

(32 anos de idade, casado,
residente em Indaial), ao sepa
rar uma briga de amigos acabou
sendo atingido com um golpe
de faca. no peito. Tudo teve
início depois de um baile,
quando o grupo se dirigiu a um

bar, próximo a rodoviária, na

madrugada de sábado.

ATROPELAMENTO
A policia de BI umenau re

gistrou um atropelamento na

tarde de anteontem, quando o

menor Adilson Hass (7 anos de
idade), foi colhido por um
veículo que não pôde ser iden
tificado, pois evadiu-se do lo
cal. O acidente aconteceu por
volta das ·16h30m, na rua Pe
dro Zimermann.

OFERTASVÁUDAS PARAAS
90 LOJAS DE 1000 O BRASIL

ou mensais iguais de 17,

"

Rádio Relógio Semp RR�1001,
Com despertador e rádio AM-FM. Desperta com

alarme ou música.. O rádio desliga
automaticamente depois que você estiver
dormindo. transistorizado.
À vista

8
:-:.:-

, ou mensais -iguais de 62,

PRÓXIMAS INAUGURAÇOES: SÃO PAULO (CAPITAL) - SÃO BENTO, SHOPPING CENTER IBIRAPUERA; SUZANO (SP), RIBEIRÃO PRETO (3,8 LOJA) (SP);
BRASiLlA (CONJUNTO NACIONAL) (DF).

-c
_-,-

..J

Carro oficial atropela
e mata lavrador- na 101

Joinville e Itajaí (Sucursais) - O Opala em que viajava o.

Secretário da Educação e Cultura,' professor Mário Moraes, e sua

, espOSa, . esteve na manhã de ontem envolvido num acidente
automobilístico, que resultou na morte, por atropelament.o, do

agricultor Guilherme Pedro de Freitas (69 anos, casado, residente
nas margens da BR-101). O atropelamento ocorreu às 7h30m de
ontem, no quilômetro 72, da BR-101, município de Araquari, e

foi regístrado pela Polícia Rodoviária Federal,

Segundo se apurou, o Opala de placas CE-0696, pertencente
ao Estado de Santa Catarina e dirigido por Ari João de Freitas,
trafegava normalmente de Joinville para Floríanôpolis. Em'

.

determinado momento, o motorista notou que um homem
. tentava, imprudentemente, atravessar a pista asfáltica. A vítima
somente notou a 'presença, do veículo quando estava no meio da
pista e muito próximo. O motorista tentou .evitar o acidente,
desviando o automóvel para a pista esquerda.

,

", Inesperadamente, o agricultou entrou em pânico e, ao invés de
.retomar ao acostamento, seguiu em direção ao carro, sendo
tolhido violentamente e atirado à distância. Ele teve morte.
ins tan tânea,

.

Além da vítima fatal. e dos danos materiais de regular monta, o
Secretário Mário Moraes nada sofreu, bem como sua esposa ,e o

.

condutor do Opala oficial O corpo de Guilherme Pedro de Freitas
. foi removido para necropsia e liberado ontem para sepultamento.
O veículo foi levado para o pátio da Prefeitura Municipal de

Itajaf de onde será removido esta semana para os devidos reparos.,
,

\
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Desconhecido

ED. SOLAR DAS ALAMANDAS - 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço - sito à rua Osmar Cunha - Sinal
Cr$ 67 mil ,

,

ED. FERREIRA BASTOS - Area 139m2, 3 quartos, amplo
Iiving,3. banheiros, garagem, dep. de ampregada - Cr$
590.000,00 e financ. 'Cr$ 370.000,00, saldo a combinar.
ED. ANA PAULA -167m2. com 3 quartos, amplo living, dep
de empregada, garagem, salão de ,festas. Em constr. - Sinal
de Cr$ 124.256,00

.

CENTRO - 3 quartos, sala, cozinha, área de serviço, gara
gem - Entrada Cr$ 80.000,00 - Preço: Cr$ 330.000,00
ED. JOANA DE GUSMÃO - Área 72,05m2 própria para escri"
tório ou residência - Cr$ 351.771,00
NO CENTRO - 3 quartos, amplo living, dep. completa de

empregada, garagem, novo, pronta entrega - Sinal Cr$
60.000,00
ED. MOZART - 2 quartos, dep. de empregada, área de

serviço, recém-construído, com área de 91,42m2 - Sinal
Cr$ 60.000,00

CASAS - V!!!NDE·SE
CAMPINAS - 125m2. 3 quartos 'com .arrnártos embutídes,
carpet, 2 salas slntecadas, dep. de empregada, garligem e

telefone - Total Cr$ 460.000,00 - Transf. f,inanciamento -

Cr$ 332.000,00
.

ESTREITO - Recém-constr., 150,09m2 em terreno de
240m2 - 3 quartos (1 suite). dep. de empregada, garagem
para 2 carros - Sinal Cr$ 80.000,00

.

COQUEIROS - 3 quartos, suite, garagem, lavabo, acarpe
tada, área de 245,40m2 - Cr$ 875.000,00 a combinar
BOM ABRIGO - Recém-construída, com 236,15m2 - 3 dor
mitórios, lavabo, suite, garagem, acarpetada ', c-s
843.000.00 a combinar •

BOM ABRIGO -Recém-construída com 299,70m2 - 2 pavi
mentos. 9. quartos, suite. garagem - Cr$ � .070.000,00 a

combinar
.

BARREI ROS - 3 quartos, recém-construída, amplo terreno
.: Entrada Cr,$,SO.000400 e Cr$ 2;2Q.Q.00,00 p#lq 8NH..; 20
:dnos

.

ESTREITO - Esquina, de madeira, excelente)o,cal, 3 quar
tos, prÓxima do mar, preço Cr$ 250.000,00 em condições

.

TERRENOS - VENDE·SE
JURERÊ - Área de 200.000in2, plano, frente para asfalto,
com energia elétrica - Cr$ 1.400.000,00 em condições
CAPOEIRAS - 2 lotes. área de 585m2, próximo da Rua
'Valdemar Ouri.ques, planos, alto - Cr$ 160.000,00 em con

.dições
RIBEIRÃO DA ILHA - 34.800m2 com água e luz, .próxlmo
200 metros da praia - Cr$ 190.000,00 em condiçóes
ESTREITO - Rua Tupinambá, 347m2 próximo de escola.
supermercado, ponto de ônibus -, Cr$ 120.000,00
JARDIM ATLANTICO -.Com 300m2. rua calçada, excelente'
localização - Cr$' 130.000,00 a combinar

FRIGOPLAN
COMPANHIA PLANALTO DE FRIGORíFI

COS
CGC/MF nO 84'.939.677/0001 cSO

CAPITAL AUTORIZADO Cr$ 33.000.000,00
CAPITAL SUBSCRITO Cr$ 22.410.000,00
CAPITAL INTEGRALIZADO Cr$ 22.410.000,0.0

AVISO AOS ACIONISTAS
AUMÉNTO DE CAPITAL

POR SI,JBSCRIÇÃO PARTICULAR

Comunicamos aos senhores acionistas,.que por de
cisão da Assembléia Geral Extraordinária de 22 de abril de
1977, foi aprovado o aumento do capital social autorizado,
de Cr$ 23.000.000,00 (vinte e três rnilhóes de cruzeiros)
para Cr$ 33.000.000,00 (trinta e três milhões de cruzeiros)
mediante emissão de 10.000.000 (dez milhóes) de ações '

preferenciais sem direito a voto nas assembléias, no valor
nominal de Cr$ 1.00-, sem agio. Os senhores acionistas
poderão exeroer seu direito de preferência até 30 de maio
de 1977, guardadas as proporções e.stabelecidas pelo aro'

tigo 171 e seus parágrafos da Lei 6404 de 15 de dezembro
de 1976 quando, então as ações serão ofertadas ao público
em geral.

Lages, 28 de abril de 197.7

OSWALDO REMIGIO PONTALTI
Di retor Presidente

E,BMIDO JOÁO LORENzl
Diretor Superintendente

1
,
,

aparece

morto

em Tijucas
Tijucas (Sucursal de Itajaf) .; A
polícia de Tijucas localizou na

manhã de ontem às margens do
Rio Tijuca - Prainha - o

cadáver de um,homem com,
idade aproximada de 35 a 40
anos. .',

Ao seu lado foi encontradà'
uma pasta 007 com' diversos
documentos da firma Pratini
Co'mércio de Metais Ltda, de
Joinville, além de faturas e

notas' fiscais em nome de Ado
nis Tadeu Agostini e Il:aci.·Ma-
ria Agostini.

,,'

O cadáver foi enviado para
a Polícia Técnica dern FI orianó
polis e até a noite de ontem
não havia sido identificado. É I

mais um mistério para a polí-
cia, disse a delegada de Tijueas,
Zari de Castro Safanelli, afir
mando desconhecer se a morte
foi por afogamento ou assassi
nato, resposta que n oderá ser

dada pela Polícia ': _.Iica após
seu laudo pericial.-. I

O cadáver
Por volta de sete horas da

manhã de ontem a polfcia foi
cientificada por um menor resi
dente na "Prainha" de que o

cadáver de um homem estava
boiando às margens .do Rio

Tijucas.
Imediatamente a delegada

em companhia de dois policiais
deslocou-se até o local pnde
tomou as providências neéessã
rias -tendo informado que o

cadáver tem aproximadamente
35 a. 40 anos, de cor branca,
vestia calça, e camisa quadricu-
I ada e estava com barba raspa-
da,

•

Ao lado do cadáver estava
uma pasta 097 que continha
diversos documentos de pro
priedade da firma Pratine Co
mércio de Metais Ltda, além de
notas fiscais e f-aturas emitidas
em nome de Adonis Tadeu
Agostini e Iraci Maria Agostini,

Em seguida o, corpo foi
levado para FI 'orianópolis e en

tregue a Polícia Técnica que
realiza o laudo pericial para
apurar a causa mortis" A dele

gada de Tijucas, Zari de Castro
Safanelli, disse que se trata de
mais um, mistério parava polf
cia, pois não pode afirmar se

ocorreu morte por afogamento
. cu assassinato, acentuando' que
somente após ser. conhecido e

resultado é que poderemos e�7
tu uma opinião positiva sobre
o 1Issun,fu .. 'It • .,.-:; t����..r-�.-:r;;-
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MONTEPIO COOPERATIVISTA .DO BRA.
SIL \

ASSEMBLÉIA REGIONAL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
No uso das atribuições estatutárias, convoco aos

senhores associados do Montepio Cooperativista do Bra
sil, para reunirem-se em Assembléia Regional, na sucursal
de Florianópolis,'Estado de Santa Catarina. no dia 19 de
maio de 1977, sita na Praça XV de Novembro, 21,30 andar
cj. 305: em 18 chamada às 13:00 horas, com a presença de
2/3 dos senhores associados em 28 chamada, náo havendo
aquele "quorum", às 13:30 horas com a pres�nça de me

tade mais um dos senhores associados e. por ultimo, em 38
chamada às 14:00 horas com qualquernúmero de asso

ciados presentes, a fim de cumprirem a seguinte OflDEM
DO DIA:

ELEiÇÃO DOS DIRETORES

Florial'lópolis,28 de abril de 1977

'FRANCISCO ANTONIO DE TOLEDO PIZA
Presidente

" I

, ,

.' ,

Jovem foi

assaltado

quando ia'

para festa

Tubarão (Sucursal) - Um
rapaz foi assaltado e ficou mais

·

de 24 horas amarrado num

matagal, onde foi abandonado
por seus assaltantes. José Silvei
ra Marques, que trabalha como

cobrador 'na linha Tubarão-
· Laguna, resolveu, na noite de
sábado, ir a uma festinha de

amigos. Às 19h50min, ele des
ceu do ônibus, nas proximida
des da Ponte Nereu Ramos, e
saiu caminhando. Todos na fes
ta estavam esperando-o: José
levava os discos.

Pouco adiante, ele foi abor-,
dado PO{ dois desconhecidos
que viajavam numa camioneta
Kombi azul:

.' - Onde fica o Café Leila?
Antes que o rapaz pudesse.

responder, recebeu um 'soco. Os
assaltantes ficaram com seu

,

anel, seu relógio, os 1.400,00
e mais os discos. Depois de

fortemente amarrado, o rapaz
foi jogado num matagal das
proximidades. Só as 21 horas
de domingo, ele. foi encontrado
por pessoas <'Iue ali passaram,

José Silveira Marques está
internado no Hospital Nossa
Senhora' da Conceição. Ainda
não está em condições de pres
tar depoimento à polícia. Exis
te a suspeita contra um moto
rista que dias antes havia sido
denunciado à direção da Em
p'esa rle Transportes, pelo co

brador, e que jurou matá-lo.
AGRESSÕES
Eloi Matildes" residente no

bairro da Ilhctinha, está inter
n�do no Hospital Nossa' Se
nhora das Graças, com ferimen ..

tós generalizados. Ele foi agr�
dido por seu cunhado, conheci
do como "Careca". Eloi tentou
evitar que sua 'irmã fosse sur

-rada.pelo "Careca". Este, irrita
do por sua intromissão, agre
diu-o com uma enxada.
·

Darcy Ouriques sofrer uma

tentativa de homicídio por par
te de um homem conhecido

apenas por seu primeiro nome,
José. Este sacou de seu revól
ver, sem motivo aparente, e

passou a disparar contra Darcy.
Ele só conseguiuriuacertar um dos
seis tiros que disparou. Depois
ainda tentou agredir ao pai de
Darcy, ! Alcino Ouriques,.

,
.
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: A menina Jane Márcia Cae
tano, de apenas 1 ano e nove

meses, urna das quatro pes

soas que ficaram feridas nos

três atropelamentos da tarde

de ontern.jsó foi atendida no

hospital de Caridade às 19 ho

ras, depois de várias horas de

espera. A denúncia foi feita

pelo pai da menor, Altair Cae

tano. Ontem, às 18h50min, ele
disse, desesperado, na porta
do Hospital:
- O acidente foi às

15h30min e até agora aminha

filhinha nãoJoi atendida. Aqui,
no hospital me tntorrnaram
que o médico neurocirurgião

.

que está de plantão só vai

atendê-Ia assim que sair do

seu consultório. Isso não é

justo".
Márcia Jane estava deitada

numa das camas do pronto
socorro, inconsciente com I

suspeita de fratura de crâneo.

De pé, ao lado da cama, sua vó,
Terezinha Caetano, chorava:

"Ainda não atenderam' a,po

'jlbrezinha. Ela está ferida desde,

as três e meia da tarde".
'

Mas as reclamações de AI- MárciaJaneesuamãeforam
tair Caetano, que é funcionário atropeladas, segundo registro
da Transbrasil, não se resu- na Delegacia de Segurança
mem � filha. "Minha esposa Pessoal, na rua Delminda Sil

que também foi atropelada só veira, em frente ao bar Bion, às
foi atendida uma hora depois 16h·30min. Zenir Caetano e'a
do acidente. Ela quebrou a filha estavam atravessando a

clavícula e teve que ser ges- pista para pegar um ônibus,
sada, Não quiseram atendê-Ia quando foram atropeladas por
lá, no Celso Ramos, alegando. Eunice Vieira Silveira, resi

que ela não tinha a carteira do dente a rua Nossa Senhora das
INPS".

. Graças, 66, que dirigia o Opala,
A carteira da previdência de placas AA-3515.

Zen'ir Caetano, 18 anos, está Logo após o acidente, a mu
no Instituto, onde ela está rea- ·Iher e a filha foram transporta
lizando um tratamento dentá- das para os hospitais, em

río. O marido teve que levá-Ia, busca de atendimento. A famí
então, ao Hospital de Carl- lia Caetano reside na rua An

dade, onde ela foi ·finalmente tania Carlos Ferreira, 30 na

atendida .. Ele teve informação Agronômica.
do acidente no meio da tarde. DOIS FERIDOS

espera para

ser medicada

depois do

i atropelamento

Polícia
Iv . •

�

metralhou a . ..,. -,

t. �.��.,<" \ �',
.

�

�-

casa;' mas o

.marginal
fugiu.

JoinvilIe (Sucursal) - Pela

terceira vez, o marginal David
Corrêa (33 anos), acusado do

latrocínio do casal de velhos

.m Navegantes e também do

�salto ao Posto de Gasolina

Dino, em São Francisco do

Sul, no qual foi morto :o vigia,
conseguiu fugir ao cerco da

políciadeltajaí. Umaequipede
18 policiais localizou o margi
nal na casa de sua amante, na
rua Olivrio de Oliveira, pró
ximo a estrada Boehmewaldt,
e tentou prendê-lo na madru-

. gada de domingo. Confirmado
sua qualificação de "alta peri-
"culosldade" nos meios poli
ciais, o marginal reagiu à bala
ao cerco e conseguiu fugir
aproveitando a escuridão da

madruçada. Em resposta,' a

casa foi metralhada por deze
nas de projéteis.
/!, TERCEI RA FUGA
Há dias, os agentes policiais

de Itajaí vem seguindo 'pistas
do' marginal e neste fim de se

mana foram parar na zona sul
de Joinville. David estava na

casa pertencente a viúva Ana
Maria da Silveira, em compa
nhia de sua filha e amante So

lange Silveira.· Estavam, tam
bém, no interior da residência,
a viúva e quatro outras filhas.
Todos sairam ilesos do tiro
teio.
O artifício utilizado pelo

J'�
marginal para enganar os poli
ciais que o cercavam foi fazer
uma trouxa de roupas e atirá'la
pela porta, levando-os a pen
sar que ele estava saindo. Os
policiais abriram fogo e metra
lharam o vulto que pensavam
ser David. Este, contudo, apro
veitava o barulho para fugir
por uma porta dos fundos e

embrenhando-se num matagal
próxim·o.
Cessado o tiroteio, a polícia

verificou que havia .perfurado
uma trouxa de roupa e consta
tou que David havia, mais uma
vez, se .llvrado do cerco, to
mando rumo ignorado. Ontem,
D. Ana Maria providenciou a

troca 'da porta da casa, que
fic,?u bastante danificada com

os disparos das autoridades.

Só !I avó assistiu Jane durante a longa espera pelo médico

Abandonou o trabalho e saiu

para buscar socorro para sua

.família.
ATROPELAMENTO

Mais duas pessoas ficaram
feridas em outros dois atrope
lamentos registrados na tarde
de ontem. Manoel José de

Souza, residente na rua 906,
em Camboriú, foi atropelado
na rua Almirante Alvim, às 12
horas. Francisco D'Avila. mo

torista da Koerich, que atrope-:
lou a Manoel, socorreu a ví

tima, levando-o para o Hospital
de Caridade, O atropelado
apresentava ferimentos gene
ralizados.
O ancião Belmiro Livra

mento Fonseca, 82 anos, foi

atropelado às 16h30min, na

rua Francisco Tolentino. Foi

levado pelo motorista do táxi,
placas AX-0108, Altamiro lzo

lino dos Santos, que o atrope
lou, ao Hospital de Caridade.
Os ferimentos de Belmiro, que
reside em Ribeirão da Ilha.
foram leves ..

Casal sem filhos acha
bebê na porta da casa

I

o choro da criança. e ao abrir a
porta tiveram a grande sur

presa. foi um grande presente
dizia Nailma, pois estavam ca

sados há mais de 10 ános e não
possuiam filhos.
Até agora ninguém sabe

quem deixou o recém-nascido
ali.
UM 'GRANDE PRESENTE

A esposa de Manoel da Boa

Esperança, Dona Nailma Rosa
estava muito alegre na manhã
de ontem pelo presente que
havia recebido pois está ca

sada há mais de 1 O anos e não
possui filhos. Haviam deixado
defronte a porta da sala embru
lhado em uma caixa de sapato
um recém-nascido de apenas

três dias, do sexo masculino.
Ontem o casal procurava di

fundir para toda vizinhança a

novidade, mas também não
ascon-tia SU3. oreocupação em
vir a mãe buscar seu filho. Ad
mitia que talvez fosse algum
conhecido que, sabendo que
ela não podia ter filhos, tivesse
lhe trazido aquele presente ..

MISSA DE 70. DIA
JOSÉ CARLOS DUTRl XAVIER

Hilda de Linia O«1ti'a Xavier e filhos agf�-aécem as mànifes

tações de pesar recebidas por ocasião do falecimento de

José Carlos Outra Xaiver e convidam seus amigos e paren
tes para a missa de 7° dia que será celebrada hoje.rfia três,
às 18h15m, na Catedral Metropolitana. Antecipadamente
agradecem o comparecimento.

Tijucas (Sucursal de Itajaí)
- Um recém-nascido de ape
nas três dias, dentro de uma'
caixa de sapato, foi deixado na

madrugada passada na porta

da residência nO 76, da rua

Barão do Rio Branco.
O casal Manoel da Boa Es

perança e Nailma da Boa Espe
rança foram despertados com

AGRADECIMENTO
A·família de

JOSÉ CARLOS DUTRA XAVIER

ainda sensibilizada com o seu falecimento agradece ao Dr.

Paulo Sá, aos enfermeiros e funcionários em geral do
Hospital de Caridade pela dedicação com que trataram

daquele ente querido, durante sua enterrnidaoe.

VENDEMOS

Depila�or Philips Ladyshave
Cortador super-rápido e suave.

À vista

365 .'

ou mensais

, ·iguais de 24,

Varreclick
Com regulagem de escovas

para todos os tipos
de 'pisos e tapetes.

265, ou mensais iguais de 17,

Televisor Sanyo
A cores. Cinescópio
de 51 cm. Sintonia
fina automática.
Entrada para fone
de ouvido. Antena
telescópica.

... . .

. .. .. ..
'

APARTAMENTOS EM COQUEIROS - com todas as depen
dências tendo vista para o mar, inclusive sacada. Aques
cimento central, gás centralizado, jardim, 3 salas de re

creação e defronte para o mar. Possuem 2 quartos ou

disposição 'para 3 quartos. Poupança facilitada em 12
meses .sem reajuste. Não demore adquiri1r o seu aparta
mento no mais requintado edifício de coqueiros.
KITINETI NO CENTRO - Sala aberta, cozinha e BWC. Cr$
195.000,00.
COQUEIROS - Apartamento com 2 quartos, sala acarpe
tada, cozinha, BWC social, área de serviço, dependência
de empregada e garagem. Cr$ 470.108,17, podendo ser

financiado Cr$ 402.698,02.
CENTRO - Apartamento com 1 quarto, sala, cozinha, BWC
social, área de serviço, acarpetado e com telefone. Cr$
270.000,00.
APARTAMENTO NO CENTRO - Com 2 quartos e demais

dependências por apenas Cr$ 350.000,00.
Ep. MARTINHO DE HARO - Apartamento com 3 quartos,.
living, BWC social, cozinha, sala, área de serviço e depen
dência de empregada. Cr$ 645.000,00. Poupança bastante
facilitada.
AV. HERCíLlO LUZ - ED. GABRIELA - Apartamento com 3

quartos sala em "L". BWC social, copa-cozinha, depen
dência de empregada, área de serviço e garagem, (todo
acarpetado) G;r$ 765.164,23.

,

AV. trompowski - Apartamento com 182m2, 3 quartos (1
suite), BWC social, sala de estar e [antar. cozinha com

armários embutidos, escritório, dependência de empre
gada, área de serviço e garagem. Cr$ 865.000,00.
COQUEI.ROS - Apartamentos com 2 quartos, sala com sa

cada, BWC social, cozinha, área de serviço, dependência
de empregada, garagem, todo acarpetado e com acaba
mentos em gesso.
ED. trabalhador catarinense - Apartamento com 2 quartos,
sala. BWC,.cozinha e área de serviço.
CASA PROX. ELETROSUL - Com 3 quartos, e demais de
pendências. Cr$ 422.000.00.
SALA TÉRREA EM COQUEIROS - Própria para gabinete
dentáno, médico, loja. etc ... Cr$ 275.580,53 (fi nane. CEF).

FAÇA UMA VISITAÀ IMOBILIÁRIA PREDIBENS OU SOLI
CITE A VISITA DE UM CORRETOR.

• ,PREDIBENSl\� incorporadora. construtora e ímobílíá�ía.:II l:. Av. RIO Branco. 104 - CRECI 13·1
PREDIBENS F.ones - 22·6099 e 22·6756
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PRÓXIMAS INAUGURAÇOES: SÃO PAULO (CAPITAL) - SÃO BENTO. SHOPPING CENTER,IBIRAPUERA; SUZANO (SP). RIBEIRÃO PRETO (3.a LOJA) (SP);
BRASíLIA (CONJUNTO NACIONAL) (DF).
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Teste seus conhecimentos para os prôximos exames supletivos
na prova abaixo. O texto que se segue foi elaborado especial
mente pelo curso José de Alencar para O Estado e obedece as

normas estabelecidas pela Secretaria de Educação de Santa
Catarina que regem a realização dos exames do curso Supletivo
no Estado. As respostas corretas das questões estão nofinal da
prova.

Supletivos: prova semanal.
GEOGRAFIA superfície terrestre. As áreas ecúmenas correspon

dem a:

a) Grandes densidades demográficas;
b) baixas densidades demográficas;

.

.

c) grandes concentrações populacionais;
d) as respostas a e c estão corretas.

3. Nos países subdesenvolvidos, a populaçâo urbana
está aumentando càda vez mais, criando uma série de
problemas sociais, devido em grande parte, ao mo

vimento populacional conhecido como:

a) Nomadismo;
b) êxodo rural;
c) imigração;
d) transumância.

4. O grau de desenvolvimento de um país pode ser

determinado com base na análise de:
'a) Renda per capita,
b) balança comercial externa;
c) índice de alfabetização;
d) Todos os indicadores acima devem ser conside-

1. O acelerado rítmo de crescimento populacional
que se verifica atualmente nos países do "Terceiro
Mundo" é provocado essencialmente por:

a) Migrações externas;
b) crescimento vegetativo;
c) mortalidade infantil;
d) controle de natalidade.

2. 'A população se distribui de maneira desigual, na

::.::::::'::::::::"':':'::':'::"':":-:.::.:.:.::.:.':.:::.,.::,'.:.:', ...

ApI�ueeA·natu m stumaa
m isdeuma

m nto.
cer

Ao aplicar seus incentivos
fiscais no Físet,
F1orestamento/Reflorestamento,
você estará invesímdo num dos
melhores negócios do mundo.

. A produção da matéria
prima indispensável para setores
importantíssimos da economia,
tais como: celulose, siderurgia,
madeira processada'

mecanicamente e até
combustível.

Nâo esqueça também de um
dado muito importante:
reflorestamento significa a
ação permanente do homem

no meio rural. Então, ao
, fazer a declaração
de renda da sua

,empresa, aplique

•
25% em reflorestamento: você
pode fazê-lo 17,5% pelo dec.
lei 1134/e os outros 7,5% Pelo
dec.lei 1478.

-

Outra grande vantagem do
Fiset, é quevocê aplica no
produto chamado madeira e
nao apenas numa empresa.

'J

rados.
5. A incapacidade de gerar capitais próprios, para
investigar na indústria, leva os países' não desenvol
vidos a:

a) Restrição ao consumo de combustíveis;
b) criação de superintendências de. desenvolvi

mento;
c) Dependência de capitais estrangeiros;'
d) esgotamento dos recursos naturais; .

6. A balança comercial do Brasil, caracteriza-se por:
a) Maior valor em importação;

.

b) maior valor em exportação;
c) equilfbrío entre exportação e importação,
d) N.R.A.

7. A grande concentração industrial nó Nordeste dos
Estados Unidos, deve-se em grande parte:

a). Exploração do petróleo do Texas;
b) presença de carvão junto aos Grandes Lagos e

.

jazidas de ferro dos Montes Apalaches,
.

c) presença de grandes capitais a serem investidos
na área;
d) excelente rede de transporte que atende à re- ,

, ,

gião. ,.

8. O relevo da porção ocidental do continente a�eri-
cano caracteriza-se por: .

;':6-
a) montanhas antigas, muito desgastadas pela ero-

� �

são; ,
.

c) cadeias de montanhas recentes (era Terciária)
d) áreas planas, intercaladas pormorros residuais,

9. Grande parte da populacão mundial concentra-se
na Ásia de Sudeste. Tal concentração pode ser expli
cada:
a) Pela existência de vastas planícies Fluviais, favo

ráveis a ocupação humana;
b) pela presença de solos férteis, de tipo loess;
c) pela rizicultura de várzea, que é a base da ali

mentação local.
d) todas as alternativas são verdadeiras.

10. Entende-se por Kibutz: _

ii) Fazendas estatais da U.R.S.S.;
d) sistemas coletivo de exploração agrária, utili-

zado em, Israel; ,.

.

c) cooperativas agrícolas formadas pelos agriculto-
res soviéticos; ,

, d) sistema de recuperação de solos áridos, empre
gado na África.

Gabarito da prova de Geografia
. .

1 (b); 2 (d); 3 (1i-); 4 (d); 5 (�); 6 (a'); T(-b); 8 (c); 9 (d);",Id'
(b).

"

FEDERAÇÃO CATARINENSE DE .JUDO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidadas as associações filiadas à Federa

ção Catarinense de Judô, na forma Estatutária, para a

Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 07 de maio
de 1'97,7, às 15:00 horas, nã Av. D. Pedro II (Prefeitura
Municipal), em primeira convocação com a presença obri
gatória de um mínimo de 2/3 dos filiados ou às 16:00tloras
com qualquer número, para deliberarem sobre-a seguinte

ORDEM DO DIA
1. Prestação de' contas referente ao biênio 75/76;
2. Aprovação do relatório técnico e financeiro da

diretoria;
.

3. Eleição do. Presidente, Vice-Presidente e demais
cargos da Diretoria;

4. Assuntos Gerais;
Obs. alertamos aos Srs. filiados que somente serão

admitidas a votar as associações que se encontrarem qui
tes com a Federação, apresentando, para tanto Declara
ção de quitação fornecida pelo tesoureiro.

Videira SC, 20 de abrir de 1977

Camilo Moisses Penso
Presidente em exercício

\

LAJE �RÉ - MOLDADA � '�PUM\

���
PARA\FORRO E' PISO.

.

Consultem-nos

q."or rôr'dez. �co�omia de 30'10. Entrega (0482) 22-ho.('
'r11ediata O,ualquer quantidade .Atendemos .odo O·

f' ",:00 com assistência técnica

.,

I·

If CREA. N." 5.17,i. 10." Região
VEND�\S Rua lm�lo 81um 21 � Hortanópc tts - se

. �

•

LL�'t_1.r.
BANCO CENTRAL DO BRASIL

, ,

DEPARTAMENTO DA
DíVI,DA PÚBLICA

/ Para os fins previstos no art. 60 da Lei
na 6.069, de 11.06.1962, torna-se públicoj •

que devem ser apresentadas para Ime-

diato resgate as Obrigações do Tesouro
Nacional - Tipo. Heajustável e Letras do
Tesouro Nacional, vencidas no mês de
abri I de 1971.

':.

Rio de Janeiro (RJ), 2 de maio de 1977.

DEPARTAMENTO DA DíVIDA PÚBLICA
a) Chefe do Departamento ��
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Sim, a tercetra ponte é necessária
11U1B ainda não se decidiu qual

melhor ·local para construi-la.
,

e o
: As �xplicações são do Secretário
de Obras do Município

-

que fala também sob;e os

planos da Beira-Mar
Norte Continente

Não há nenhum plano Brusa esclareceu que Plano Diretor, havia

ou previsão de que .ern não há previsão de cons- condições de constru

pouco tempo ou nos trução desta terceira ção da avenida em área

próximos anos, a atual ponte no local (norte da já urbanizada mas,

Avenida Rubens de Ar- cidade), defendido por como o PD demorou

ruda Ramos possa ser. uma parcela de técni- demais, houve, uma

interligada com o conti- 'cos, no Plano Diretor grande transformação
nente através daquela aprovado no ano pas- da disposição, urbana

que seria a terceira sado , Desde 1970, inicial e isto obrigou
grande ponte de Floria- quando o PD foi elabo- também a mudança de

nópolis. A informação rado, se previa a cons- alq,uns planos. "Passar

foi transmitida ontem trução de uma ponte pa- só à beira mar é apenas

pelo secretário de raleia à Colombo Salles. uma idéia, não uma de

Transportes e Obras da Por isso, todas as duas finição. Depois, isto

Prefeitura de Florianó- principais obras cont]- cabe mais a área do qo

polis, Marcos Brusa, que das no setor viário dà verno do Estado decidir.
esclareceu a posição do ilha iniciam na cabeceira O bom senso prevale
Plano Diretor sobre o da Ponte Colombo Sal- cerá, naturalmente",

, assunto e adiantou ou- les, já prevendo a futura disse o secretário.
tros detalhes do plano construção. A àvenida Quanto às vias de trá

viário da Capital, como a Rubens de Arruda fego rápido no Estreito,
possi.bilidade, quase Ramos terá seu marco. os projetos estarão con-:

concreta, de ser mudado inicial na Ponte Co- cluídos até setembro.

o roteiroda já projetada lombo Salles, parassará Um deles é o principal,
avenida Beira Mar Norte debaixo da Hercílio Luz custará Cr$ 1,2 milhão.

Continente, que seria e terminará no "carn- É o que vai ligar o distrito
construída exclusiva- pus" da Ufsc. A plane- de Barreiros à cabeceira
mente no litoral, não jada via expressa sul tem da ponte Colombo Sal

passando por áreas já sua origem no mesmo les, passando pela rótula
urbanizadas. Até 'se- local etermina na local i- do bairro Jardim Atlân-'

tembro, .sequndo o se- dade de Campeche, a 12 tico, depois bairro Sapé,
cretário, também esta- quilômetros do centro. proximidades da rua

rão concluídos os proje- As duas obras terão re- Barreiros Filho e depois
tos' de vias de trânsito cursos do Programa de a 'cabeceira da ponte. O
rápido no Estreito. 'Vias Expressas (Pro- ante-projeto, segundo
O PD E A PONTE gress) e delas partici- Brusa, está em fase final
A formalização, pelo pam, com atividades es- de definição e com

governo do Estado, de peciais, o governo do preende a conclusão
'construir o prolonga- Estado (estudos topo- dos estudos de I geolo
mento da Avenida Ru- gráficos, levantamentos, gia, tráfego, topografia e

bens de Arruda Ramos geologia, etc) e a prefei- outros. A via terá duas
até o "campus", da Uni- tura, que ficará encarre- pistas de rolamento de
versidade Federal de gada das desapropria- 10,50m de largura cada
Santa Catarina, levantou ções. uma, duas calçadas late
a idéia entre alQHl\ls Mc- O CONTIN��TE NO PD rals de 3m e-urn'cantêiro
nicos e especialistas de Embora oficialmente central de 2m. Em todo o

que esta obra seria oti- nada tenha sido alte- trecho não haverá re

mamente viável se a rado, o traçado inicial da torno, daí o canteiro ser

construção da terceira Avenida Beira Mar Norte pequeno' e estreito. '

ponte, prevista pelo Continente será cons- As outras 'obras rodo
Plano Diretor, fosse no truido _ embora ainda viárias, como as vias que
lado norte da cidade. Se sem data - totalmente à ligarão o centro urbano;
concretizada, esta idéia beira mar, com 6,5 qui- de bairro' Estreito ao j
teria outras vantagens, lômetros, partindo' da centro de Florianópolis, j
já planificadas, como ponte Colombo Salles distrito de Barreiros, Iuma vazão excelente ao até o trevo da BR-101, bairro Campinas, bairro
'trânsito que deman- em Barreiros, no lado Bom Abrigo e Balneário, I
dasse ao norte do Es- norte do município de tem seus projetos já con- i
tado através da Avenida São José. Antes, ela tratados desde feve-'
Beira Mar Norte Conti- sêria aberta, entre vários reiro. Nos próximos I
nente, obra que está a locais já totalmente ur- dias, o próprio prefeito;
cargo do Departamento banizados. O secretário Esperidião Amin irá,

"
de Estradas de Roda- Marcos Brusa justificou fazer urna vltita pessoal
gehl, do governo do Es- que quando estava em todos os locais onde

, tado. sendo elaborado o passarão as vias.

Na Ufsc, curso de

especializa�ao em
,

,

G�ografi'a a nível
de' pós-gr'adua�ão.

O Departamento de Geociências do
Centro de Ciências Humanas e So
ciais está anunciando que se acham
abertas, até o próximo dia 10; as ins
crições para o Curso de Especializa
çáo em Geografia, em nível de pós
graduação.

'

A mesma 'fonte informa que as tur
mas serão, limitadas a 25 alunos,
tendo direito à inscrição os Gradua
dos em Geografia, História, Sociolo
gia, Direito, Economia, ·Administra
ção e Arquitetura.
O,local das inscrições é a Coorde

nadoria do mencionado Curso, fun
cionando junto ao Departamento de
Geociências, que, para conheci
mento dos interessados, esclarece
sobre disciplinas, créditos e profes
seres.

a) MatemáJica (nivelamento sem

crédito) Prof" Ana Maria Mattos Ju
liana.
b) Estatística Aplicada (4 créditos)

Prof. Roberto Lacerda,
c) Teoria Geral de Sistemas (2 cré

ditos) Prof. João Benjamim da Cruz.
\ d) Metodologia da Pesquisa Cientí
fica (2 créditos) Prof. Dr, Marly Ana F.
B. Mira.

e) Métodos da Pesquisa em Geo
grafia Urbana e Regional (3 créditos)
Prof. (ms) Augusto César Zeferino.
f) Cartografia Temática Avançada

(2 créditos) Prof. Odair Gercino da
Silva.
g) Economia Geográfica ou Espa

cial (3 créditos) Prof. Dr. Victor A. Pe
luso Júnior,

h) Desenvolvimento Brasileiro (3
créditos) Prof. Dr. Paulo F. Araújo
Lago.
i) Sociologia Urbana (2 créditos)

Prof. Dr. Victurino Secco.
j) Organização do Espaço e Análise

Regional (3 créditos) Prof. Dr. Hélio
Romito de Almeida.

k) Desenvolvimento Regional.e Ur
bano (2 créditos) Prof. Dr. Hélio Ro
mito de Almeida.

, I) Planejamento Regional e Urbano
(3 créditos) Econ. I;tiene Luiz Silva.
m) Estudo de Problemas Brasilei

ros. Conferências.
Total' de disciplinas 13, 30 créditos,

480 horas aula e 10 conferências'.
Início das aulas: 11/05/77
Término: 25/11/77
Maiores informações com o coor

denador dó curso.

Faca suamãemais feliz comWALITA

"

LiquidificadorWalita GTM
10 velocidades. Motor superpotente.
Controle de velocidade deslizante:
Formato revolucionário e em várias
cores. Prepara sucos, sorvetes,
coquetéis, pica gelo, moe café
e rala queijo.
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Depilador Walita
Leve, delicado, lindo e moderno.
Adapta-se a qualquer tipo de pele,
deixando-a suave e macia, .

sem o perigo de cortes ou marcas.

mensais iguais de
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WALITA
Produtos honestos.
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Na sua forma completa, a síndrome se exterioriza pelos
seguintes sinais: degeneração -da retina (o filho mais velho
dos Bourdt é praticamente cego), hipogenitalismo (falta de

desenvolvimento sexual), obesidade, retardo mental e poli
dactilia (as crianças doentes daquela família têm seis dedos

Uma doença raríssima, denominada síndrome de Laurence
Moon Biedl foi identificada ontem pelo médico endocrinolo

gista Luis Carlos Esplndola, como o provável mal que atacou
os quatro filhos da família Bourdt, de Rio Forquilhas, em São I

José,
Em ampla reportagem divulgada no último domingo, O ES·

TADO retratou o drama do agricultor Edilberto Bourdt e sua'
mulher lima, que possuem sete filhos, quatro dos quais estão
completamente deformados pela doença.
São extremamente gordos (o mais velho, com apenas 16

anos, pesa 130 quilos e é cego), mal conseguem andar e têm
seis dedos' nos pés, Os pais dizem que eles "não param de
comer" e toda a produção agrícola do pequeno sítio onde
residem nem sempre é suficiente para alimentar as crianças.

O endocrinologista Luis Carlos Espíndola acha que as

crianças enfermas deveriam ser minuciosamente examina

das, e se dispôs a visitar a família, no próximo sábado, para
fazer os contatos preliminares.
CASAMENTO DE---PARENTES
A síndrome d'e Laurence Moon Biedl é bastante rara, e nos'

seus vários anos como profissional, o médico Espíndola só
tomou conhecimento de um caso semelhante, aqui em Flo

rianópolis. Em mais de 50 por cento das ocorrências a molés
tia é resultado do casamento de consanguíneos (parentes),
quando há transmissão genética por gens autossômicos re-

cessivos.

Trânsito pelo
centro fica .'

mais apertado
o público que transita pelo centro da cidade encontrou, com surpresa,

fechado na manhã de ontem o início da rua Tenente Silveira, bem como

isolado, com cordas, o leito da quarta quadra da rua Felipe Schmidt, do
Centro Comercial AderbaJ Ramos da Silva à esquina do Bamerindus. Não
seriam já as consequências da extensão, ou a chamadaseçunda etapa, do
calçadáo do centro da Capital? ,

.

.

A tarde, falando de sua viagem, hoje', a Brasília e da próxima instalação
GJo Instituto do Planejamento Urbano de Florianópolis (IPUF), o prefeito
Esperidião Amin informava que os últimos isolamentos na área central da
cidade relacionavam-se, apenas, à complementação da infragestrutura
implantada nas quadras do calçadão. Não representando, portanto, a

extensão deste por quadras não projetadas para a primeira etapa da obra,
PRAZO CUMPRIDO

'

Arnin acrescentou que essa "extensão dos buracos", deve ainda ir mais

longe, seguindo, pela Felipe Schmidt, até o Largo Fagundes e nas quadras
perpendiculares à Felipe Schmidt, até à Francisco Tolentino, pelo sul, e à
Vidal Ramos, pelo norte, Esta extensão do lado norte daFelipe Schmidt,
determina, inclusive, o fechamento das três primeiras quadras da rua

�M�&�ffi.
.

Segundo o prefeito, as obras do calçadão estão correndo -dentro do

cronograma previsto e a sua finalização deverá se dar até o indicio de julho
vindouro. "Aos 120 días operáveis, da previsão, se deve, normalmente,
acrescentar uns 40 d ias não operáveis por motivos de chuva, feriados,
domingos e sábados apenas como meio diade serviço", conclui. Continua
idêntica, também, a programação do equipamento que será colocado
sobre as quadras calçadas, somente iluminação, cabines telefônicas e

tloreíras com pequenos descanso,
,

•

VIAGEM E IPUF
JXO prefeito viaja hoje para Brasília, a fim de manter diversos contatos

com a administração federal. Informa que esta será uma viagem de rotina,
"sem maiores novidades, portanto".-Contará, inclusive, com o secretário
executivo do Conselho Nacional de Regiões Metropolitanas e Planeja
mento Urbano (CNPU), Jorge'Guilherme Francisconi, que virá a Florianó
polis para a instalação do IPUF.
A data provável, que o prefeito confirmará ou não na quinta-feira, quando

regressará de Brasília, para a instalação do IPUF, é dia 13 deste mês, às 11

horas, quando será empossada no novo organismo a equipe de 11 técnicos,
entre arquitetos, engenheiros, economistas, advogados e sociólogos, que
hoje opera na chamada Equipe Técnica do Plano Diretor.

!

Arnin: beneficios
da compactação.

Apenas a filosofia das reformas estabelecidas pela chamada compacta
ção administrativa do governo do Estado, segundo o prefeito Esperidião
Amtn, devem atingir os procedimentos do.qoverno municipal, pois os seus
demaís atos, de termos estruturais, não visam, diretamente, o trabalho da

equipe da Prefeitura de Florianópolis.
Amin acha que estruturalmente essas reformás não abalarão a adminis

tração do mu-nicípio, porque elas representam um programa de economia
interna do governo do Estado e a redefinição de quem mais ou menos, com

tais ou quais órgãos melhor poderá cumprir o seu turno administrativo.
"Isto é perfeitamente válido, porque a estrutura sempre será o meio, ou o

conjunto de meios, para se alcançar a um plano de governo", ajunta.
FILOSOFIA

-

Quanto à filosofia das reformas, aos seus motivos e ãs preocupações
que a. nortearam, levando o governo do 'Estado ao projeto da compacta
ção, o prefeito pensa que são bastante determinantes, para o impressiona-'
rem e passarem a orientar a sua administração, "ainda que.náo houvesse a,

compactação". Pois a necessidade de conter as despesas de custeio, tem
trazido uma luta muito dura, especialmente, a Prefeitura Municipal de -

Florianópolis.
'

Dili a busca constante, no setor da municipalidade, de um simplificado
desempenho operacional, da distribuição de mais tarefas pelo mesmo

número de pessoal, da poupança de combustível e, até, dos acréscimos
salariais. "Temos procurado, inclusive, o controle das despesas com a

manutenção da cidade, que não são poucas, eis que 'a prefeitura é a sua

zeladora", acrescenta.
.

RELACIONAMENTO
Por outro lado - continua o prefeito - a compactação administrativa

do governo do.Estado está trazendo posturas administrativas a que nos

devemos cingir, a fim de revigorar e intensificar a nossa ação, num desen
volvimento integrado da capital com Santa Catarlna".
Amin situa que o desaparecimento de algumas secretarias de Estado e

serviços, (la compactação administrativa, não virão a representar nenhum
atraso para projetos ou planosda prefeitura, pois de todos esses órgãos,
compactados ou extintos, o de maior relacionamento da municipalidade
era a Secretaria do Trabalho e Promoção Social, no setor da habitação. "E
ai sempre tivemos, direta, a participação da Cohab/Sõ, com a qual conti
nuaremos a nos relacionar".

• •

s para cobertura

Em todos os
tamanhos
até7m

nos pés). Algumas vezes a moléstia se manifesta de forma
incompleta, faltando alguns desses sinais.
No que se refere a família Bourdt, uma coisa que intrigou o

"especialista Luis Carlos Espíndola foi o fato de existir quatro
casos num único grupo familiar, pois é mais comum a doença
atacar apenas um membro. A síndrome de LMB, segundo o

médico, não é fácil de ser curada, mas, dependendo da s-itua
ção do paciente, é possível fazer com que o índivíduo se tsrne
útil até certo ponto.

'

,

MÁXIMO INTERESSE
O diretor regional do Funrural.. Augusto Pareias, disse

ontem que o órgão tem. o "máximo interesse" em ajudar a

família de Edilberto Bourdt. Advertiu que o Funrural não po
deria dispensar auxílio financeiro, mas que se incumbiria de.

pcssibiíltar o internamento hospitalar das quatro' crianças,
"

caso fosse necessário. \

Para isso bastaria que o médico, no caso Luis Carlos Espín
doia, examinasse os pacientes e fornecesse ao Funrural o

orçamento dos gastos exigidos. A diretoria regional encami
nharia um processo à Coordenadoria de Serviço Social, no
Rio de Janeiro, a qual autorizaria as despesas.
O Funrural � acrescentou Parcias - arcaria com o inter

namento no hospital que o médico escolhesse ,e posterior
mente, çonforme .indicaçào médica, poderia financiar tam
bémos serviços de reabilitação de Elidia, Nilso, Sonia e AI
cide. Disse ainda que o transporte dos pacientes até Floriartó
polis, inclusive acompanhados pela mãe, seria providenciado
pelo Funrural. No próximo sábado, a assistente social daquele
órgão acompanhará o endocrinoloqista Espíndola e a repor
tagem d'O ESTADO até à sítio dos Bourdt, em Rio Forquilhas.

•
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Ainda nesta semana, a Se
cretaria de Administração da
Prefeitura Municipal de Flo

rianópolis vai definir- o índice
de aumento salarial de seus'

1.230 funcionários e emprega
dos ativos, dos 133 inativos e

dos 22 pensionistas. O au

mento não será inferior ao que
o governo do Estado pretende
dar a seu funcionalismo, que
deverá ser superior a 30 por
cento, segundo se comenta.

'

No orçamento de 1976 para
este ano, a Secretaria da 'Ad

ministração da prefeitura
havia previsto que o aumento

deveria atingir no máximo 50

por cento, levando em consi

deração a taxa inflacionária e

outros problemas de ordem
econômica e financeira dos

empregados,' que viam, du
rante anos" seus salários defa
sados.
A Secretaria de Administra

ção do município, objetivando
a "uma justiça salarial" fez a

reclassificação de cargos e sa

lários para dar um conceito a

cada funclonário e também um

salário melhor ou apenas
"condigno", em função dos
dados obtidos neste trabalho.
Com os dados, cada funcioná
rio municipal ganhou, na prá
tica, condições de promoção
automática, e seu _futuro salarial

dependia de seu desempenho.
Já no tempo da reclassificação

,

enIo e
., .

etlca
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(julho de 1976) cada um rece-

beu um salário mais compatí
vel com as necessidades reais.

O secretário de Finanças do
município, Lauro Luiz de An

drade, adiantou ontem que "os
estudos estão praticamnete
concluídos pelos técnicos
quanto ao aumento salarial".
Não falou nada dos índices
desse aumento, mas um de
seus assessores garantiu que
não será inferior ao concedido
pelo governo do Estad o.
"Desde o ano passado", ga
rantiu o assessor, "os funcio
nários municipais recebem um

salário condigno e há casos'de.
motoristas que passaram de

Cr$ 700,00 para Cr$ 1.800,00"
Desde o último domingo, os

poucos funcíonários,munici-·
pais regidos pela CLT já estão

percebendo o novo aumento'
de 44,11 por cento.

A atual folha de pagamentos
da prefeitura é de Cr$ 2 milh
ões e 800 mil sem os encargos
sociais (FGTS e INPS) e com

estes encargos' é de Cr$ 3
milhões e 500 mil em valores
arrendodados. O salário mais
alto é o do prefeito Espirldlào
Amin de Çr$ 26 mil incluindo

vantagens funcionais. Os salá
rios dos secretários rnunici

país são de Cr$ 14.200,00 in
cluídos também os valores ob
tidos por representação.

o ideal é perder 4 ,.

kg por mês e não 11'
O tipo de tratamento utilizado pela Médicos Slimming

Center além de surtir' apenas um efeíto temporário poderia
criarsérias complicações para os pacientes. Esta é a opi
nião unânime dos endocrinologístas Sérgio de Carvalho e

Nilton César da Silva.
>

- Foi comprovado, em estudos realizados no Rio de
Janeiro e nos Estados Unidos, que a gonadotrofina corlô
nica não influia no tratamento da obesidade. O que fun
cionava era a dieta -- absurda - de apenas 500 calorias
que eles impunham a seus clientes durante os 23 dias de
tratamento", explica Nilton César da Silva.
Nos tratamentos mais comuns, as dietas ficam em torno

de 1.100 calorias. O tempó de tratamento também é bem
mais dilatado. "O ideal é a perda de 4 quilos por mês, e não
11 como eles apregoavam", complementá o médico.

. A gonadotrofina coriônica é usada pelos endocrinolo
gistas, não para o tratamento da obesidade, nem com9
moderador do apetite, mas para outro tipo de doenças. E
vendida no comércio sob o nome de Pregnil e é indicada
em casos de criptorquia (quando o recém nascido tem um

dos testículos preso), esclarece Nilton César da Silva.
Os médícos do Slimming afirmavam que adroga não era

um hormônio, dizendo que se tratava de um isômera. Isso
,é considerado um sofisma pelos médicos. "É hormônio. A
placenta ,durante a gravidez produz hormônio", acres

centa o médico.
Existem algumas contraindicações ao uso da gonado

trofina coriônica. "Nas mulheres que tê'lJl cisto no ovário,
existe a possibilidade de ruptura do cisto. E nas crianças
antes da puberdade.jiode haver o aceleramento da vinda
da puberdade", concluiu o endocrinologista.
ALERTA AO PUBLICO
- O público deve ser alertado para qualquer Upa de

propaganda sensacionalista, ela pode ser nefasta", cíz.

Sérgio de Carvalho, professor titular do Serviço de Endo

crinologia da Utsc. Assim ele define a propaganda da Mé
dicos Slimming Center: "Enganadora sob o ponto de vista
médico e, pior ainda, veiculada em revista leiga. O cliente
recebia a informação que não havia dieta. Na clínica rece

bia uma dieta impraticável sob o ponto devista nutricional
de 500 calorias por dia", .

Sérgio de Carvalho retornou recentemente do último

corrçresso mundial de endocrinologia em Hamburgo, na
Alemanha Ocidental: "Onde nada se ventilou de positivo a

respeito do tratamento empregado pela Slijnrninq,
Para reforçarsua posição, Carvalho cita o trabalho do

cientista Van Italli, publicado em revistas norte
americanas. "Ele provou que a gonadotrofina é realmente
um hormônio que não tem validade no tratamento da obe
sidade. Apontou também os efeitos nocivos que ela pode
ria causar".
,

- Cada pessoa obesa-é um caso isolado. A obesidade é
demais para ser tratada de uma só forma", acrescentou, se
referindo a Slimming Center.

/
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Clín;c d
fecha
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5 1.230 funcionário
deverGo ter aumento

em r

-Estamos fechando a clínica, não atende
mos mais ninqúérn.
Quem telefonasse na tarde de ontem à Médi

cos Slimming Center, para saber da possibili
dade de tratamento, receberia esta resposta de
uma das duas funcionárias que ainda se en

contravam no prédio,' Na tarde de ontem, uma
telefonista e uma recepcionista, ainda com o

fardamento branco e gravata azul, colocàvam
nos cestos de lixo, os folhetos depropaqanda
da clínica. Foram estes impressos uma das
causas de fechamento da clínica: alardeavam
as curas milagrosas, em 23 dias, para a obesi-

.

dade.
As cortinas estavam corridas, no prédio 179,

da avenida Rio Branco, onde-cerca de 100 pes
soas se submeteram a um tratamento de ema

grecimento acelerado, nos três meses de fun
cionamento da clínica, com um custo entre Cr$
3.500,00 e Cr$ 3.900,00.
° médico .Joáo Paulo Medeiros Ribas, ge

rente do negócio, entregou o cargo, depois
que soube do presidente do Conselho Regio
nal de Medicina, Jorge Josde de Souza Filho,
que a clínica era considerada anti-ética e que
os médicos que, lá trabalhassem seriam julga
dos da mesma forma ..

Embora numa entrevista concedida a ° ES

TADO, no dia 27 de abril, Medeiros Ribas ne

gasse que a clínica de Florianópolis perten
cesse a cadeia nacional, o fechamento foi de
cidido, no final da semana passada, no Rio de
Janeiro. Carlos Vieira de Farias, proprietário
da clínica de Florianópoiis, juntamente com o

empresário australiano Peter Mayers, telefo
nou para a sub-gerência da empresa no dia 30,
informando sua decisão de fechar o estabele-
cimento. Dias antes, ele teve seu-reqistro como
médico cassado pelo seccional do Conselho,

, no. Rio de Janeiro.
o- fechamento da clinican na verdade, ini

ciou há vários meses atrás. quando o Conselho

Regional de' Medicina começou a analisar o

tipo de propaganda utilizada pela empresa.

Carvalho: efeitos nocivos.
,

,

Silva: longe, do ideal.

As explicações
do CR de medicina

- A decisão do Conselho Re
gional de Medicina, de consi
derar a Médicos Slimming
Center, como aritiética, não foi
tomada precipitadamente. Há
meses nós vínhamos acompa
nhando 'este caso pelos jor
nais", explicou o médico Jorge
José de Souza Filho, presi
dente do Conselho Regional de
Medicina de Santa Catarina,

\

mento..
Este fato é desmentido por

Jorge de Souza Filho: "Ele
. sabia das propagandas, pois a

sua assinatura estava em algu
mas delas".

A Médicos Slimming Center,
explicou o presidente do CRM,
feria vários dispositivos do có-

. digo de ética médica. "Nós
temos uma regulamentação,
válida em ãmbito nacional,
para veículação de propa
ganda. A clínica fez algumas in
frações com sua publicidade
imoderada",

Ele comunicou o resultado
de um processo ético
profissional que foi julgado por
vários médicos-conselheiros,
no âmbito da classe, ao gerente
da clínica, também médico,
João Paulo Medeiros Ribas.
Este último; imediatamente
des ligou-se.

As declarações de pacientes
sobre o tipo de tratamento que
receberam não são aceitas pelo
CRM como éticas, nos folhetos
de publicidade, por considera
rem que um leigo não tem con

dições de avaliar o tratamento
que recebeu.

Na ediçâo do dia 27, João
Paulo Medeiros Ribas, em en

trevista a O Estado, declarou
que estava fazendo a defesa da
clínica. Aceitava a afirmação
que a propaganda veiculada
por sua empresa era realmente
anti-ética, mas que tinha sido
publicada sem o seu conheci-

Outro ítem que foi infringido
pela Slimming Center é o que
trata das propagandas que alar
deiam resultados milagrosos.



Regina Maria

A arte de Aldo Beck

Há meses, a Prefeitura
Municipal de Florianópo
lis vem desenvolvendo ati
vidades de caráter sócio
-esportivo, . como por
exemplo: Recreio de
Praia, Rua de Lazer (Re
creio de Praça), Noites de
Ginástica, Corrida Rústi
ca, Campeonato Aberto
de Atletismo, com a parti
cipação de Clubes e a

Rede Municipal de ensino.
No último domingo, a

mais recente promoção,
com a realização do' 20.
Passeio Cíclístico de FI 0-

rianópolis.
Um acontecimento que al
cançou um sucesso total,
apesar da chuva e que
contou com a participa
ção de mais de mil ciclis
tas que percorreram, duas
vezes, toda a extensão da
Avenida Rubens de Arru- '

da Ramos.
x-x-x

Será inaugurada dia 20, (e
continua até o dia 29), .

exposição de Aldo Beck,
no CLUBE" DOZE, DE A-
GOSTO.

.

Belas' '.obras, algumas re

centes e outras do acervo

do artista, estarão expos
tas durante 10 dias, no

Salão de exposições do
Veterano, que promove
mais este, que temos cer

teza, será o grande acon

tecimento artístico do
ano.

Pintando o passado que
sob nossos olhares vai de--

aparecendo, em função
do crescente desenvolvi
mento imobiliário, ALDO
BECK nos dá a visão
exata da paisagem históri
ca das cidades de Santa
Catarina que são: Floria-

nópolis, Laguna e São
Francisco.
Por tudo isto e pela indis
cutível qualidade do artis-

o ta, a promoção merece

todos os elogios.
x-x-x

Ainda muito comentada e

constantemente elogiada,
a ap�esentação, no DOZE.,
numa promoção
P R O -MnSICA, os ME-

'

NINOS CANTORES DE
VIENA.

x-x-x

Dentro da Programação
CICLO DE INTÉRPRE
TES Catarinenses, a PRÓ
-MnSICA apresenta ama
nhã, no TEATRO ÁLVA
RO DE CARVALHO, Re
cital de Piano com PE
TER SCHMITHAUSEN,
Mozart, BEETHOVEN,
CHOPIN e SCHUMANN
estão no programa:

x-x-x

REGINA MARIA, filha
.

do casal Cláudio Ramos
(Naide Martins) Floriani,
é o destaque de hoje na

coluna.
x-x-x

Grande tem sido a recep
tividade dos associados do
DOZE, para o grande a

contecimento do dia seis
com SANDRA BRÉA e

MIÉLE.
Um grande número de
inscritos para o jantar,
cujas inscrições serão en

cerradas amanhã.
x-x-x

B R A S IL I A N S H A

CKER'S, MUSICAL SAN
TA MARIA, ALADIM
BAND, MUSICAL A
TLANTICO SHOW e ERI
NHO e' SUA ORQUES
TRA, são os contratos do·
LIMOENSE para a Tem

porada.

Meninos Cantores de Viena

Cinema -17

10hs.
CATÁSTROFE NA SELVA - Aventura cuja fonte é a

literatura de Jack London. Charlton Heston e Michele
Mercier sob a direção de Ken Annakin RITZ 5 - 7,45 -

9,45.
DONA FLOR E SEUS DOIS MARIDOS - Adaptação do
livro de Jorge Amado, em filme 'nacional dingido por
Bruno Barreto. Dona Flor, além de receitas cUlinárias,
consegues graças à sua imaginação, viVer tranquilamente e
com dois maridos na mesma cama, ertf tunçao do clima
fantástico que marca a narrativa. Sonia Braga, José Wilker
e Mauro Mendonça defendem os papéis, cefttrai� 18 anos.

CECOMTUR 2 - 4 - 7,45 - 9,45 - SAO JOSb - 3 - 8
- 10hs.
O DRAGÃO CONTRA O TIGRE CHI:N!S
O INSACIÁVEL MARQU�S DE SADE - 18 anos.
ROXY 2 e 8hs.
ENCURRALADO (Duel) de Steven Spielberg, com Dennis
Weaver.
KUNG FU E OS TIGRES NEGROS
EXPERI�NCIAS PROIBIDAS DE UMA JOVEM SUECA
'- 18 anos. GLORIA 8hs.
ILHA DO DESEJO, nacional, com David Cardoso e
Márcia Real. l S.anos. RAJÁ 8hs. \

A Violentada (Lipstick},
de

Lamont Johnson.

CINEMA
As informações relativas a horários e programas são
fornecidas Pela empresa exibidora; são também de sua

responsabili<Iade as alterações e trocas de última hora,
referentes a filmes anunciados e não exibidos.
A VIOLENTADA (Lipstick)
Modelo profissional é violentada por um 'professor de
música em seu apartamento. Drama gue mescla erotismo e

violência, estrelado por Margaux Hemmingway, neta do
famoso escritor, em sua estrela no 'cinema. O filme coloca
em pauta o problema dos efeitos psicológicos que os

apelos publicitários podem ter sobre os indivíduos. Em
destaque aind�; Anne Bancroft, Chris Sarandon.Perry
King e Mariel Hemmingway, irmã da protagonista. Direção
de Lamont Johnson. Censura 18 anos. CORAL 3 - 8 -

Seu apartamento
em ItaguaclÍ, com

. living, 3 dormitórios
suite ou varanda ainda

pelo preço do o passado

A Contacto está colocando à venda as

últimas unidades dos edifícios Heloísa
Maria e Isabel Maria:
Mas o que é muito melhor: ainda pelo
preço do ano passado. Esta é uma

ótima oportunidade pra ninguém ficar

parado.
Edifícios de apenas 4 pavimentos. E
somente dois apartamentos por andar.
Na cobertura, uma área de lazer com

play-ground e guarda-sóis. E a entrega
das chaves será em agosto.
l.ivinq
3 dormitórios com suite ou varanda,
dependências de empregada, carpet,
paredes em massa fina e pintura plás
tica, azulejos decorados, ferragens
nobres, gás central, garagem para
todos os apartamentos, Metais em

li nha italiana, piso vitrificado na co

zinha e banheiro,

TAYER ENGENHARiA
incorporação e construção

A. L. DA COSTA
. incorp. e constr.

CENTRO - Pça. Pererra Oliveira Ed. Vise. de Ouro Preto

Sobrelojas 14·16· 17 - Fones (DOO 0482122·3958 - 22·81�
ESTRE I TO - Rua CeI. Pedro Demoro, 1787 - Fone 44·3880
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III VI NIIIIIOI< 1111101<1/111111�
Rua Gaspar Outra 90
Estreito :- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VElcULOS USADOS'·
BRASíLlA 1976 .. . BRANCO POLAR
VARIANT 1976. . .MARROM SAVANA
PASSAT ' 1975 . . ....BEGE ALABASTRO
.KOMBI.......... .1975. . .. BRANCO LOTUS
1300 L 1975 AMARELO IMPERIAL
1300 N....... . .. 1975 BEGE ALABASTRO
BRASíLIA. . . .

'

... 1974 .. VERMELHO NOBRE11500.. . .. 1974.. . ... VERDE MíSTICO
1300 .....1974......... . .. AZUL CAiÇARA
1500 . . . . . . . . .•.. . .. 1973 ... AMARELO SAFARI
1500 .... 1972. . .. VERDE GUARUJÁ
1500 .. /1971 BEGE CLARO
TL .1971 V!,:RMELHO MONTANA
1300.. . ... 1969

... BEGE CLARO

Possuímos toda a linha VW 1977 à disposição.
Veículos usados de qualquer' ano ou marca, com o crédito
automático que só Amauri Peças e Veículos lhe oferece.

A�Uri Peças e Veículos Ltda
Rua Gal. Gaspar Dutra, 90
Estreito - Fone 44-0522

--�-

I

L

.�meget
MEYER VHCUlOS

RUA FÚlVIO ADUCCI, 597 - TEL: 44.:1169

DOOGE CHARGER RT

OOOGI; POlARA Gl
DODGE 1800

OOOGE 1800 Gl

OOOGE 1800 SE

1973

1976

1975

1974

1.974

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSlER
� no BRASIL

. ,.. .

(�RODO MAR Veículos e Máquinas Ltda.
\�: �� BH IDI . Km 207 Feries

,

·14 (J7'" '·i .,..

�) L;,·çar:lr) - Sôo Jose -- ..i(J:I!!;

CARROS USADOS

dit·· "RELAÇÃO DE CARROS USAD,OS.
" �w '<"I

.� F.IXI�M. cl Truck ê Carroc 1971
,

F.N.M. cl Truck e Carroc 1975
Chevette 1976

\

COElHÃO AUTOMOVEIS

VOLKS 1300 - AZUL ESCURO .....

'VOLKS 1300 - BRANCO LOTUS ,.

VOLKS 1300 - AMARELO TEXAS ,.

VOLKS1300-AZULESCURO
BRASíLIA - BRANCO LOTUS ...

CORCEL 4 PORTAS - AZUL ESC!.JRO .

DODGJ: DART - VERMELHO - EQUIPADO.

1969
.1973
.1973

.. 1976
. .... 1973

,1970
... . 1973

GATAo AUTOMOVEIS
"

AAANCISCO TOLErÜINO,;3 - FONE: 22-298Õ1
CHEVETTE BRANCO :." "" � .. i6
BRASíLIA BRANCO POLAR . .. OK

BRASíLIA BEGE 76
BRASíLIA BEGE. . . . . . . . . . . . .

. 75

VOLKS VERDE 1500 . 72

MARTINS AUTOMOVEIS
SACO DOS LIMÕES AO LADO DE IGREJA

PRESBITERIANA - FONE 33-0677
Brasilia ...

Chevette
Dodge 1800 ..

Volks 1500

............. 1975
............... . 1976
............ .1975

.... 1972

VENDE-SE

Chevette ano 1974, com Tala, banco reclinável.j ádio, cor
preta.
Tratar no Posto Três Irmãos Ltda, em Coqueiros - Horário
Comercial.

SUPER TROCA DE OLEO ICL
ÓLEOS ESPECIAIS A PARTIR DE Cr$ 21 ,00
O LITRO

(COM DIREITO A TROCA)
RUA: MOURA, 21/23 - BARREIROS -

FONE: 44.3979

'PROPRIETARIOS DE

AUTOMOVEIS
J

Faça SUa Vulcanilação à quente e frio, R8CàÚ<'hutít�
gem, Troca de Pneus, Bala'lceame:1to EI3t�niçr"
PnelJS Novos, Concertos em geral, V'JlCANIZADO':
RA AND'1ADE Matriz: Praça PaUlo Sd'llemper sln -

Estreito - Filial Rua t\nita Garibaldi, esq. Gal. Bit
tencourt - fones - ?��.a6:�1 - 44-2959.

� 1

"

"
)

1
I

Interessados procurar Sr. Dário - Hua Fulvio Aducci, 540 -

Florianópolis, - Fone 44-2566 - borárlo- comercial.

'�--::--:"--:::--::"'-:-:'--::::-:::"-:;:;"-::::'--:;:"'-::::::-::::-:::'-::::'-::;""
- .....-::::-::::.-::::...-:::..-=::..-::::-:: �

� ?1i�]FLO�IMED _ J
\ �.: Assistência Médica Hospitalar �
\. .' > -: ..

..,

�
'�' .•.... '.... .. . ..

'

'.

.

.

. �
',� PRONTO-SOCORRO (

,� DIA e NOITE 1
� BREVE' EM FLORIANÓPOLIS �
\ À RUA VITOR MEIRELLES �O �
.\ �< -:_=-:��:-\:,=:-�-:::::-:=:---=��:::-=-:�=-:::;-;..=---=--�=:;:�� \

CONSMAR
CONSTRUTORA MARCONDES LTDA

NECESSITA:

Encarregado 'de Transporte
Encarregado de Terraplanagem e Pavimentação

Atividade junto à direção da firma com amplas possibilida
des de progresso. Ótimo salário e ambiente de trabalho.

ATENÇAO
o CEDREHU - Centro de Desenvolvi

mento de Recursos Humanos, promoverá
curso preparatório ao CONCURSO para a

Caixa Econômica Federal.

Horário para o curso: das 14,00 às 16,15
horas ou das 19,00 às 21,15 horas.

Duração: de 23/5 a 1716/77 .

Disciplinas: Português, Matemática e Prá-
tica Bancária.

.

Inscrições abertas à rua Saldanha Ma
rinho nO 1 - salas os, 09 e 10. Fone 22-4868.

"COMPRAMOS" �
Apartamento e Salas centrais de prédtos em flnal de '1,
construção,
Consulte-nos:
Fones: 22-4291 - 22-8770 - 22-9768

.

ACN - Assessoria Catartnense d� Negbcios Ltda.
Rua Felipe Schmidt, 21 - Centro Comard al '''ARS''
Conjunto 410.

GERIATRIA - CL.NICA GERAL

.

,
VENDE-SE

Apto. com telefóne, móveis, carpet, geladeira, fogão, Tv, ar
condicionado. cortinas. Cr$ 220.000,00 no ato e Cr$
1.470,00 mensais. Tratar pelo fone 44-3057.

(Médico Diplomado pela Universidad de Buenos Aires -

Miembro Titular da Associação Médica Arqentina)
Atende com hora marcada. 44-3503 - Rua São José. 215 -

·Estreito.
'

• LAJES P/I'ÍJRfto E PISO. L.YOTAS P/CALÇAMENTO E MOIRIiES
• VI!iAS E COLUIIAS PRÉ MOLDADAS P/OALPÕES INDUSTRIAIS
• ESOUADIIIAI EM eEFlAL (,.OFlTAS E JANELAS)

ECOHOMIZE TEMPo E DINHEIRO· EIIllIEOA IMEDIATA' ASSISTÊNCIA TÉCNICA
ESC SANTOS SARAIVA. 441 FONE· 440766

EDIFíCIO BELVEDERE

Vende-se apartamento com 3 quartos mais dependência
de empregada e garagem. no Edifício Belvedere - Av.

Beira-Mar Norte, com 180m2. Condições: Entrada - Cr$
320.000,00 - financiada ou.perrnutada por terreno. Saldo

Cr$ 8.000,00 mensais. Tratar: fone 22-3331.
'

Tratamento e prevenção da arterioesclerosis. Doenças e

sintomas precoces do normal 'processo do envelheci
mento.

DR. GUILLERMO A. GODOY

"lOIl'A ..d.OLII te. FABR P[DRO'SRIJMo LDT JARDIM FKX...IS· FONE·440258

.Armários Embutidos, Cozinhas Americanas'
com TOMAZ. Rua Sãó João Batista no. 60 .,

fon�_33-176�.

PRÉDIO CENTRAL

Temes para alugar excelente prédio à rua Jerônimo
Coelho, junto à Felipe 'Schrnidt, próprio p/ banco, finan
ceira. etc., contendo belíssima loja térrea c{ 240m2, mais
salão de 164m2. Amplas dependências nos fundos p/ es
critórios e depósito. Oportunidade única. Possibilidade

locação diversas áreas em separado.
Tratar c/ Predisul. fone: 22-1824

TOMAZ

Extintores -Mangueiras
Vendas - Recargas - lnstalacões

SU L PECAS Fo .

44- 1377
nes.

44- 1537

Rua: E�lvio Aducci 978 - Estreito

TELEFONES
Compro - Vendo: Alugo. Residenciais e Comerciais. Es

treito,e Centro. Instalação imediata. Tratar: fone: 44-4914.

CLíNICA MÉDICA

VENDE·SE:
- 1 Telefone Comercial - 44-2843 no Estreito.
- 1 Prédio Comercial Desocupado - Próprio para Loja e

Depósito - área 500 m2 com sobre loja. Estacionamento
próprio. •

R. Gal. Uberato Bittencourt nO 89 Estreito interessa imóvel

em Blurnenau.
lntorrnaçào: em Blumenau 22-4141.

ED. FRANCISCO NAPPI - Apartamento com 2 quartos, sala,
cozinha. BWC social. área' de serviço e dependência de

emp�g�a.
.

EDIFICIO ITAMARATI - Apartamento com 3 quartas, BWC
social, sala, cozinha. lavabo, área de serviço, dependência
de empregada e garagem.
SE V.S. TEM PARA ALUGAR APARTAMENTO NOVO OU
EM BOM ESTADO DE CONSERVAÇÃO, ENTREGUE-O À
PREDIBENS. "ELA LHE GARANTE O MELHOR INQUI
LINO",
PREDIBENS - CRECI 131 - Fones 22-6099 e 22-6756 - Av.
Rio Branco, 104

DR. CASUO lSHIMINC
clfNICA GERAL E REUMATOLOGIA

CONSULTAS
8:-- às 12:00 e 14:00 às 20:00 horas

Atende à domidlio .

Rua Aracy Vaz Callado, 40 - Estr6ito

Fone: 44-2368

Tratar à Rua Capitão Augusto Vieira, 3257 ou pelo fone
42-345 - Palhoça.

ALUG�.SE

VENDE-SE

CENTRO - Sala com 206m2. própria para clinica ou escritó
rio de grandes empresas. POUPANÇA FACILFrADA E

SALDO FINANCIADO PELA CEF. (Trata-se de 3 sala que
podem ser vendidas em separado)
CENTRO - Apartamento com 1 quarto, sala, cozinha, área
de serviço, BWC. acarpetado e com telefone. Cr$
270.000,00.
TERRENO. PRÓXIMO AO PALÁCIO DA AGRONÓMICA -

Com 424,27m2. Cr$ 180.000,00.
PREDIBENS - creci 131 - Fones 22-6099 e 22-6756 - Av. Rio

Branco, 104.

CL'NICA MÉDICA E CIRÚRGICA
DR. PAULO MAIA DA COSTA

CRM-,SC 1885
Diplomado em Proctologia pela Pontifícia

Universidade Católica do Rio
de Janeiro.

Atende diariamente no Hospital
Vicenza Pagnoncelli - Herval D'Oeste - SC

� LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

BOLSA PERDIDA

Valéria Gomes Neto perdeu, no sábado, dia 29.04.77, uma

bolsa de couro preto contendo Carteira de Identidade,
Carteira de Habilitação (Motorista), Cartão de Crédito Cre

dicard, Cartão Hippopotamus, Certificado Pessoa Física, 1

máquina calculadora Scharp, uma caderneta de endere

ços, 1 talão de cheques ouro do Banco do Brasil e Cr$

500,00. Gratificação de Cr$ 2.000,q_0 (dois mil cruzeiros)
pela devolução da bolsa com todos os pertences. Fone

22-4188.

PADARIA

Vende-s�:�uma padaria e casa de morar, com telefone e

garagem para 2 carros, - rua Santa Catari na - 156 -

Tijucas. Tratar: fone: 63203.

PSICO.CLíNICA
-Assistência Psiquiátrica Ambulatorial'
'. Dr. Aldicij José Antonelli

-

Dr. Antônio Carlos Burg
Dr. Diogo Nei Ribeiro
Dr. Juarez Fernandes de Braga
Ora. Maria Luiza Barzan
Dr. Paulo José Martins Collaço
Dr. Paulo Teske
Dr. Wilson Leitão Leite

LOJAS CENTRAIS

ALugamos lojas térreas em pleno centro comercial. Óti-
mos pontos.também no Estreito e Coqueiros.

Tratar c/ Predisul. Fone 22-1824

ALUGA-SE

Av. Ivo Silveira, 2210, com dois pavimentos, com 14 peças .

Preço Cr$ 5.500,00. Tratar no local.

Credenciamentos IPESe, MEDSAN, FUNDAÇÃO CELESC,
COOPERATIVA DOS RODOVIÁRIOS, SASSE.

.

End.: Av. Rio Branco, 174 - Fones 22-37333 e 22-7204.

Foi extraviado o Certificado n? 546796 de um DKV Vema

guete ano 1967, 'placas AA-1174, motor nO S097.512 - chas-
.

sis S097.512. de propriedade ,de SERIPLASTICO IND. E

COM. DE ARTEFATOS DE PLASTICOS LTOA.

J st 0'

CERTIFICADO EX'YRAVIADO

DOCUMENTOS PERDIDOS

Para fins de obtenção de segunda via, declaro que foram
.

perdidos os documentos do veículo marca FNM ano de

fabricação 1962, cor amarela, placa DH-!!J677, motor n?

161052692, pertencente a Ereovaldo Campos Fragoso.

Chapecó. 29 de abril de 1977

CASA Cr$ 550.000,00
No bairro de Coqueiros, rua Sálvio Gonzaga, contendo 3

quartos, banheiro, copa, cozinha, living, dois armários
embutidos. Ótima localização. ,

:

CASA CrI 800.000,00
No Jardim Sta. Mônica, contendo 160m2, sendo 3 quartos
(um com privativo), living, sala de jantar, copa-cozinha,
garagem, dependência de empregada, banheiro social,
churrasqueira, área de serviço. Azulejos decorados até o

teto. Entrega dentro de 30 dias .

CRECI58
.

TIERRENO CENTRAL
Ótimo terreno para construção de residência ou pequeno
prédio, situado na rua José Boiteux (transversal da Mauro
Ramos), contendo 10x30m. Preço Cr$ 250.000,00 (entrada
50%, saldo em 3 parcelas).

NO DIA DAS MÃES

Dê um presente diferente: Procure a LIVRARIA ÓIKOS, a
loja do lar cristão.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Para fins dá obtenção de segunda via, declaro, que foram

perdidos os documentos do automóvel marca Ford, tipo
Corcel, ano 1976, cor vermelha, chassis LB4DSC-15983, 75
.HP placas' FG 0265, certificado de propriedade n� 862349,
perter.rcente a firma Cerealista Faxinai Ltda - CGC
83.0Tl.495/0001-84, Rua 21 de abril- Faxinai dos Guedes.

Faxinai dos Guedes, 28 de abril de 1977

Discos evangélicos: Solos, Corais, Orquestras, Duetos

(Nelson Ned, Luiz de Carvalho, Fel. Amaral e outros)
DisCDS das Irmãs Paulinas: Especiaispara o Dias das Mães

(Pe. Sézinho e outros)

BíBLIAS. BIOGRAFIAS, QUADROS E CARTÔES COM
VERSíCULO BíBLICO, VELAS DECORATIVAS, ETC.

Especializ'ada também em flautas e respectivos métodos,
dispondo de orientação profissional.

Rua Nereu Ramos, 21 - Fone 22-3227

COMPRAR OU VENDER SEU IMÓVEL
CONSULTE IMÓVEI$ JUCEL LTDA

,

CRECI764
Rua Santos Saraiva nO 752

Fone 44.4168
ÓTIMOS LOTES - Com vista para o mar em Ponta de

Baixo - São José - com 18m x 19m sendo 342m2 por

apenas Cr$ 98.000,00 (podendo ser facilitado)
ESTREiTO - Ótimo apto. com 2 quartos, amplo living, etc.
corri área de 80m2 - Cr$ 150.000,00 e assumir firiancla
menta

CENTRO - Aptos. Ed. Gabriela e Ed. Jaime Unhares

CAPOEIRAS - Casa com 145m2 - 3 dormitórios, suite,

dependência de empregada, garagem, 8WC social, living,
sala de jantar e área de serviço. Cr$ 520:000,00
CAPOEIRAS - Casa com 259m2, 3 dormitórios, BWC,

dependência de empregada, garagem para 2 carros com

uma área própria para depósito. c-s 700.000,00

BARREIROS - Casa com 3 quartos, sala, cozinha, BWC\

garagem com 68m2 por Cr$ 260.000,00
CAMPINAS - Casa de madeira com 3 quartos, sala, co

zinha, 8WC, garagem. 70m2 por apenas Cr$ 50 000,00 de

entrada e assumir financiamento de Cr$ 120.000,00

Vende-seLeicaM3
Em perfeito estado (revisada), com objetiva
Summaron 35mm, F: 3,5.
tratar pelo telefone 22-4533 e 22-4170.

IMOBIUARIA INGLESA
JARDIM FLORIAN()POLIS - Terreno 12x30 - Cr$.
45:000,00.
JARDIM PANORÂMIÓ> - Casa mista - lote 15x31, Cr$
130.000,00.
CASA MATERIAL (76m2, lote 4l9m2, Cr$ 260.()OO,OO... ;

. I
.

1RUA OTO MALlNA - lote 12x24, Cr$ 60.000,00.
TRINDADE - lote 20x16. Cr$ 70.000,00.
JARDIM LOS ANGELES TRINDADE - Terreno 12x30
Cr$ 180.000,00.

'

RUA MOURA CASAS NOVAS - totalmente financi�das até
25 anos.

SERRARIA - vários lotes a Cr$ 25.000,00 (local privlle
glado).
Tratar: Rua CeI. Pedro Demoro, 1959 - Estreito - Fone I

44-4374. . i
; 1

Vende-se TELEFONE prefixo "44' (Comercial).

ANTONIO IMÓVEIS
Rua Liberato Bittencourt, 140 S/7 - Fone 44-4668 - Estreito

TERRENO À VENDA

Um excelente terreno na Travessa Á. Luiz D'campora (Es
treito) c/ 338,00m2 por Cr$ 130.000,00, Cr$ 70000,00 no

ato e saldo em condições de pagamentos.
Terreno na R. Odilon Gallot (Estreito) c/vista panorâmica
p/toda a Baía Norte e Sul, c/478,00m2 p/ Cr$ 160.000,00
aceita-se proposta.
Uma chácara em Santo Amaro, com aproximadamente
5.600,00m2 em rua calçada, água, luz, e/árvores frutíferas
e todo cercado. Cr$ 150.000,00, aceita-se condições.
Terreno na praia da Cambirela c/ 405,00m2 por Cr$
20.000,00, sendo Cr$ 10.000,00 de entrada e saldo finan
ciado, troca-se por carro.
Ótimo terreno no Balneário (Estreito). c/312,00m2 c/uma
casa em cima, por Cr$ 265.000,00, aceita-se proposta.
2 terrenos na Servidão Ma Analia de Mello (Coqueiros)
c/300,OQm2 cada, por Cr 80,000,00 cada um.

2 terrenos na Rua Bayer Filho (Coqueiros), com 360,00m2
cada, por Cr$ 150000,00 cada um.

Ótimo 'terreno na Rua Walc1omiro Costa (Trindade) com
216,00m2 por Cr$ 65.000,00
Terreno no Loteamento Frederico Véras (Trindade) com
476,00m2 por Cr$ 150.000,00.
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Tratar pelos fones 44-3000 e 44-2966.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA
Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito - Florianópolis - SC

.•

VEND�-SE
Casa com 119,00m2 - B. Bela Vista cr$ 100.000,00 .

(sinal financiamento Cr$ 151,00 mensal)
Casa com 197,00m2

' cr$ 600.000;00
Casa com 135,46m2 cr$ 440.000,00
Casa com 133,70m2 : cr$ 445.000,00
Casa com 248,00m2 : .. cr$ 950.000,00
Casa com 125,00m2 cr$ 500.000,00
Terreno em Coqueiros com 468,OOm2 cr$ 180.000,00
Terreno no Estreito com 510,OOm2 cr$ 380.000,00

.

Terreno no Estreito com 1.116,OOm2 cr$ 280.000,00

ALUGA-SE

'.

Fina residência c/3 quartos, sala, cozinha, BWC so

cial, área de serviços, garagem, sita à rua Eugênio Portela,
em frente ao nO 90 - Barreiros - São José SC.
Ótima residência alvenaria c/3 quartos, sala, copa, co
zinha, BWC social, dependência completa de empregada,
área de serviços, garagem, sito à rua Antonio Schoereder
(travessa) Loteamento Sto. Antonio - Barreiros - São José
se.

Residência de alvenaria c/2 quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviços, dependência de empregada, garagem,
sito no Jardim Atlântico - São José SC.
Uma sala comercial c/12m2, sito à ruaAntonieta de Barros,
nO 225 - Estreito - Florianópolis SC.

Aptos residenciais sitos à rua Manoel de Oliveira Ramos,
n? 8 - Estreito - Florianópolis SC.
Área comercial c/ aproximadamente 400,00 mz, sito à rua
Manoel de Oliveira Ramos, nO 8 - Estreito - Florianópolis.

LEIAE

DIV,ULGUE O

ESTADO

(

MINISTt:RIO DA EDUCAÇ�O E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Professor CASPAR ERICH STEMMER, Reitor da Universidade Federal de Santa

Catarina, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que dispõem o Decreto Lei nO 228,
de 28 de fevereiro de 19�7, a Lei nO 5.540 de 28 de novembro de 1968, o Estatuto da

Universidade Federal de Santa Catarina e Normas para eleições acadêmicas baixadas pela
Portaria nO 420 de 28 de abril de 1977.

CONVOCA:
Para o dia 03 de junho de 1977, a eleição para escolha dos representantes do corpo

discente nos Órgãos Colegiados da Administração Superior da Universidade Federal de
'Santa Catarina, observado o seguinte:

10 - A representação do corpo discente nos Órgãos Colegiados da Administração
Superior da Universidade Federal de Santa Catarina compreende:

- 5 Representantes no Conselho Universitário;
- 5 Suplentes;
- 1 Representante no Conselho de Curadores;

._..__
�'-1 Supleri.te;_:·- __ "_ ..•

--

- -_._. -,.•.
'

..
; •

- 2 Representantes no Conselho de Ensino e Pesqui�a;._ sn .

- 2 Suplentes;
.

- 1 Representante na Comissão de Planejamento;
- 1 Suplente;
- l' Répresentante na Comissão de Assistência e Orientação ao Estudante;
- 1 Suplente.
2° - O aluno que for eleito para representar o corpo discente no Conselho de

Curadores terá também assento na Comissão Permanente dos Regimes de Trabalho -

COPERT;
.

3° - As disposições regulamentares para a realização das eleições estudantis
constam das NQrmas baixadas pela Portaria nO 420 de 28 de abril de 1977.

Florianópolis, 28 de abril de 1977.

Prof. CASPAR ERICH STEMMER
Reitor

!iL\7 BESe
� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO
GEMEC.RCA.no 200 • 75/97
CGC/MF nO 83.876.003/0001-10

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÁO

São convidados os senhores acionistas deste Banco a se reunirem em Assembléia

Geral Extraerdinâria, a realizar-se no dia 12/05/77. às 17,00 horas. em sua sede social, à

Praça XV de Novembro nO 1, nesta Capital, a fim de discutirem e deliberarem sobre a

seguinte
ORDEM DO DIA

1 o� _ Proposta da Díretona. acompanhada de Parecer do Conselho Fiscal, relativaã:

ji) aumento do capital social de Cr$11 0.000.000,00 (cento e dez milhões de cruzeiros)

para Cr$ 146.300.000,00 (cento e quarenta e seis milhões e trezentos mil cruzeiros), me

diante a emissão de 36.300.000 (trinta e seis milhões e trezentas mil) de ações. sendo

6.171.000 (seis milhões e cento e setenta e uma mil) ações ordinárias, 11.979.000 (onze

milhões, novecentas e setenta e nove mil) ações preferenciais da Classe "A", todas com

direito de voto e nominativas, e, 18.150.000 (dezoito milhões e cento e cinqüenta mil) ações

preferenciais da Classe "B'", essas sem direito de voto, igualmente nominativas, podendo
ser convertidas natorrna ao portador, de conformidade com o que dispõem as Lei� 4.595 e

5.710, de 31 de dezembro de 1964 e 7 de outubro de 1971 ,respectivamente, e mais a

Resoluçao de nO 2jl1. de 20 de dezembro de 1971, do Banco Central do Brasil.

obedecendo-se o seguinte:
-Cr$ 24.200.000,00 (vinte e quatro münóes.e duzentos mil cruzeiros), representados

por 24.200.000 (vinte e quatro milhõe� e duzentas mil) de ações, a titulo de bonificação, com,
recursos oriundos de reservas;

_ Cr$ 12.100.000,00 (doze milhões e cem mil cruzeiros), representados por

12.100.000 (doze milhões e cem mil) de ações, por subscrição em espécie, sendo que, em

ambos os casos. serâo mantidas as proporcionalidades relativas às ações emitidas, consti

tuintes do capital atual, todas de valor nominal de Cr$1,OO (hum cruzeiro) cada uma.

b) quanto à parcela correspondente à subscrição em espécie, atender-se-á o que

dispóe ° art. 27 da Lei nO 4.595, de 31.12.1964, combinado com o art. 171 e parágrafos da Lei

nO 6.404, de 15 de dezembro de 1976"devendo os subscritores realizarem 50% (cinqüenta

por cento) no ato de subscriçáo, e, o saldo, de conformidade com o que for deliberado pela

Assembléia. atendida à legislação supra mencionada.

20. _ Alterações estatutárias conseqüentes (Artigo 5°).
3° - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 3 de maio de 1977

Jorge Konder Bqrnhausen
Presidente

_,---�

RÃDIO ALVORADA

Prefer.ência Musical

1580 KHZ - Blumenau

CAMINHOES DIESEL O "m
-----pronta entrega. Merce
des, Ford, Che-vrolet,
Dodge, Fiat e Alfa, tels.

222-3220, 221-7872 e

220-6652 - São Paulo.
MUITO MAIS R�DIO NA NOVA PROGRAMAÇÃO.

Faca suamãemais feliz com SHARP
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Televisor Sharp 2003
A cores, cinescópio de 51 cm (20").
Tomada para gravador e fone
de ouvido. Estabil ízador de voltagem. Regulagem
automática de cores, sistema exclusivo

Linytron. Som de alta fidelidade.
mensais iguais de
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628,
Televisor Sharp Linytron
Tela de 41 cm (16"}, a cores. Totalmente
transistorizado com circuitos integrados.
Regulagem automática de cores.

Som e imagem instantâneos. Com tomada
para fone de ouvido.

SHARP

FLORIANOPOLIS - Rua Felipe Schimidt, 10 - Aberta até às 20 hs.
--------------�---------------------------------------�
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Em Blumenau - O jorna- .

lista Carlos Muller da TV

Coligadas e Jornal de

Santa Catarina, sábado,
promoveu testa em

black-tie, no salão de cris

tal 'do Hotel Plaza Hering.
x-x-x

O secretário Victor Fon

tana, da Agricultura e

Abastecimento, retornou

de Brasília, onde manteve

diversos contatos com

autoridades federais, tra
tando da efetivação de

convênios e acordos liga-
dos a sua Pasta.

x-x-x

Casal . Ramos - O ele-
animou a festa realizada gante casal Mirza e, Ru-
nos salões da Sociedade bens Ramos da sociedade
Recreativa Esportiva Ipi- carioca, que passou o fim

ranga. de semana aqui na ilha,
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Desde sábado, encontra
se em nossa cidade pro
cedente de Brasília, o ele

gante casal Diva e Aroldo

Carneiro de Carvalho.
Domingo, o casal Car-

valho festejou aniversário

de casamento, com um

almoço no Santacatarina taro

Country Club. x-x-x

x-x-x Inauguração - Com dEl-
15 Anos - O lindo broto coração de Gerber foi

Maria

Inês Richter

Luiz Alberto Ribas, estão
nos convidando para a

festa do primeiro aniver

sário da boate Jac Kicho,

Especialmente convidado

para padrinho da noite em
black-tie, o colunista so

cial Alcy Ramalho Filho.

x-x-x

Ipiranga - O conjunto
"Staqium 10", sexta-feira.

x-x-x

A diretoria do Criciúma
Clube marcou a grande
noite d,e gala com suas

debutantes, dia ,20 de

agosto próximo vindou roo

O convite para participar

Maria Inês, filha do ele

qante casal Regina Maria

e Nivaldo Richter, hoje
está comemorando os

seus 15 anos. O broto em

inaugurada, ontem, em

nossa cidade, Mary Mo

das, à rua Conselheiro

Mafra.

x-x-x

Convite - De Curitiba os

Srs. José Maria Ribas e

foco, logo mais recebe

convidados para um ian-

AG'RADECIMENTO. E CONVITE
. MISSA DE 70. DIA
ELlAN DIRCE CORRÊA COLOMBI

(Da DIRCE)

ELIDA DIEGOLl CORREA, JOSÉ COLOMBI E ROSA
THEREZA COLOMBI, mãe, sogros, irmãos, cunhados, so
brinhos e demais parentes, convidam para a missa de 7°

dia a realizar-se no dia 4/05177, às 19,30 horas na CAPE

LINHA SENHOR BOM JESUS DOS AFLITOS, sita à Rua Dr.

Fulvio Aducci, no Estreito.

PHlllPPI & elA.

Juízo DE DIREITO
DA SEGUNDA VARA CíVEL DA CAPITAL

EDITÁL DE PRAÇA. EXTR.ATO
EXCURSÕES

111
.'

o[l[}{][2IUR
MONTEVIDÉO/PUNTA DEL ESTE'

BUENOS AIRES

SAlDAS JULHO: 9 e 16
ônibus especial Visitas

e excursões
guia especializado

hotéis
Preço por pessoas: Cr$ 4.400.00

Felipe Schmidt �7- Sobreloja 7: Ed. Dias Velho
'Fones 22-6858 - 22-6333 - Florianópolis - SC

. EMBRATUR 0800238001

Venda em primeira Praça no dia 25 de maio, às 10,30
horas (valor superior ao da avali�ão).

.

Venda em segunda praça no dia 8 de junho, às 10,30
horas (a quem mais der).

Local: Átrio do Palácio da Justiça, porta lateral sul.
Processo: Execução nO 838/76, autor: SOPESCA -

COMÉRCIO DE PESCADOS - Réu: IZIDORO MANOEL
FERNANDES.

.

Bens: Um imóvel situado na Praia de Ingleses, distrito
do. Rio Vermelho, neste Município,. constante de um ter
rena com a área de 1.354,22 m2 e o perímetro total de

147,50 metros lineares, confrontando ao norte com Oédio
J. de Campos; ao sul com terras devolutas, a leste com uma

servidão e a oeste com os cômoros; em nome de Izidoro

Manoel Fernandes.

Avaliação: Cr$ 160.000,00 (cento e sessenta mil cruzeiros).

Florianópolis, 25 de abril de 1977

PROTÁSIO LEAL FILHO
Juiz de Direito da 2a Vara Cível

JAIR JOSÉ BORBA
Escrivão

UM ANO DE ASSISTÊN-CIA
E SIMPATIA

A Auto Mecânica Áureo está de aniversário, mas o presenteado é você.
De 2 a 7 de maio o presente é uma regulagem gratuita do motor do seu carro, para

maior economia de combustível.
.

Durante 12 meses" a mecânica Áureo, especializada na linha Ford, vem assis
tindo" simpattcamente. os "grilos" do seu veículo.

Venha tomar um cafezinho conosco, na companhia agradável do nosso supervi-
sor, Reinaldo Parucker.

- .

Vamos comemorar este 10 aniversário juntos?

Nosso endereço: Auto Mecânica Áureo - Rua Dr. João Colin, 2.803 - Fone 22-3923 -

.Joinville SC.

daquele acontecimento

foi formula'do pelo diretor
social do Clube, Dr. Paulo
M. Ferro.

x-x-x

Arte - Uma coletiva de

artes plásticas será reali

zada dia 16 próximo, no

salão de arte Cimo. O

salão de arte Cimo, é uma
iniciativa do Sr. Bessa, di�
retor daquele estabeleci

mento comercial, dando

maior incentivo e oportu
nidade aos novos artistas.

x-x-x

Nossos cumprimentos ao

presidente da Telesc, Sr.

Douglas de Macedo de

Mesquita, pelo seu ani

versário hoje .. Logo mais

em sua residência o casal

Macedo de Mesquita rê-
cebe convidados.

domingo viajou para o Rio
de Janeiro.

x�x-x

Para tratar de assuntos do

interesse do Estado, o go
vernador Konder Reis re

cebeu no Palácio dos

Esporte - Os senhores deputados' Ant6nio Pichetti, Oc
tacilio Pedro Ramos, Silvio Sílvfl Sobrinho, Miraci De
retti,Acácio Pereira eAlvaro Correa estão treinando para,
uma partida de futebol de salão com os funcionários do
Pessoal Futebol Clube.ique são Marco Aurélio Krieger,
Nelson juliano Martins;Raul,jorge, Walmor Carpes, Ro
berto de Mello e Ronei,

Nossos cumprimentos ao Desembargador Eugênio
Trompowsky Toulois Filho, pelo seu aniversário ocorrido
dia 30..

.

Arte - No Teatro Alvaro de Caroalho está se realizando
noite de arte e cultura, promoção da Secretaria de Segu

,

rança e Informações, em comemoração ao 1240 aniversá
rio de criação da Polícia Militar do Estado.

Campanha - Um grupo do Sras . de nossa sociedade está
em atividade com a promoção "Campanha do Agasalho", _

em favor dos menos favorecidos. Agasalhos ou donativos'
poderão ser enviados à Casa Paroquial, na Catedral Me
tropolitana ..

Coquetel-Henrique Wendhausen, diretor da Sul Amé
rica Grupo de Seguros em nossa cidade, em sua sede
recebeu convidados para um coquetel. Na ocasião os dire
tores daquela organização festejavam o amplo desenvol
vimento que vem apresentando em todo o país a citada
companhia de seguros e o lançamento do Seguro jovem.

Miss -Miss Sãojosé será eleita sábado próximo em festa
a se realizar no salão do Clube la de.junho . A promoção é
da Prefeitura Municipal de São josé .

Despachos, o presidente
do Tribunal Regional do
Trabalho da 98 Região,
'Alcides N. Guimarães,
acompanhado pelo seu
vice-presidente, José

Guimarães Falcão, e o

juiz Alberto Manenio. Pre
sentes também o procu
rador ger.al da Estado,

Napoleão Xavier do Ama-

Oeste, João Valvite paga
nella.

x-x-x

O Dr. Joaquim Ramos e

Sra. que já há alguns dias
rante e·o secretário do encontram-se aqui na

ilha, sábado deram pre

sença na cerimônia e re

cepção do casamento de

Jacqueline Ramos e Er

nesto !'-ugustoFerreira. i
x-x-x'

Henrique Wendhausen,
diretor da Sul América
de Seguros

A Cimo está duplamente feliz.
Primeiro, porque. tem a loja

de móveis mais bonita do Estado e

com os móveis mais bonitos que se

fabricam neste País.
Segundo, porque, agora, as

paredes da Cimo estão mostrando a

arte dos mestres da pintura: Darcy
Penteado, Yara Tupinambá, Hassis,
Inos Corradin, Meyer Filho,
Augusto Rodrigues, Ely Heil, Pablo
Matania, Esthergilda, Zoravia Bettiol

'A ARTE DOS MESTRES DA PINTURA
NANOVAWJADEMOVEISCIMO

Todas as terças e quintas-feiras, das 17,00 às 21,00 horas, o critico Sálvio de
Oliveira estará recebendo amigos, clientes, pessoas interessadas em arte, para visitas
dirigidas e palestras sobre as obras expostas. VENDAS FINANCIADAS

\

e outras expressões das
/

artes plásticas de nível
nacional e internacional, com as

suas obras decorando emgrande
estilo a grande loja Cimo.

Venha conhecer os quadros
dos mestres da pintura e os móveis

Cimo, os mais bonitos do Brasil.

��. .

��MOVEIS CIMO
� FLORIANÓPOLIS

Ediffcio Itamarati
Rua Vidal Ramos, 26


